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Delantero 

Jesús es el primer y máximo misionero para en toda la vida 

vivir de esta tierra. Él dejó su cultura doméstica de cielo y 

completamente se incorporó a sí mismo en la vida y la 

cultura de un pueblo particular en un punto particular en el 

tiempo. Él hizo su vida un libro abierto que nosotros 

debemos observar y debemos aprender de.  

 

Su pasión para el trabajo de Su Padre se traslució claramente 

en todo lo que él hizo y dijo. La Semana de la Pasión trae su 

enseñanza y su vida en un foco más bien definido como él 

encuentre los grupos diferentes que formaron la cultura, 

ambos religioso y secular de su tiempo. 

 

Esta colección de estudios le echa un vistazo a lo que dijo 

Jesús e hizo y cómo nos pueden ayudar esos acontecimientos 

a ser más efectivos en extenderle la mano a lo perdido de 

nuestro mundo hoy. Los asuntos, las preguntas y los 

conflictos no han cambiado. Son lo mismo. Ésta es la 

primera parte de una serie de tres colecciones. 

 

Cada estudio incluye tres opciones para la reflexión 

continuada en los asuntos y la información siendo 

presentado.  

El Estudio Bíblico (BS) – Una mirada en otras Sagradas 

Escrituras cruciales que nos dan más compenetración en las 

obras de Jesús y la actividad y la enseñanza. 

La aplicación de misión (MA) – las Preguntas que ayudan a 

aplicar la lección a nuestro envolvimiento en la misión de 

Dios para el mundo. 
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La reflexión personal (PR) – los Pensamientos y las 

preguntas que son diseñados para ayudarnos miran en 

nuestras vidas y el nivel de nuestra pasión para misiones. 

La pasión – Una definición 
 

El amor ardiente 

La emoción o sentimiento fuerte 

El entusiasmo ilimitable 

Un motivo irracional pero irresistible para la creencia o 

la acción 

 

Para el año pasado que he estado estudiando la última 

semana de la vida y ministerio de Jesús. Ha sido un reto 

considerar su deseo para completarle la misión dado para a él 

por su Padre, para mirar en cómo afectó ese compromiso a 

las personas alrededor de él y cómo él le comunicó esa 

misión a otros. Eso todo comenzó con la elección que él 

puso tan registrado adentro 

 

Lucas 9:51 Como el tiempo se acercó para que él sea llevado 

a cielo, Jesús resueltamente salió con destino a Jerusalén.  

 

¿Cuándo nosotros consideramos nuestra vida, lo que las 

actividades, las personas o las creencias nos comprometemos 

a? ¿Qué quiere decir para resueltamente seguir una elección 

hemos hecho? ¿Qué nos mantiene yendo hacia esa elección, 

haciendo frente a los obstáculos y los retos? ¿Cómo afectan 

esa elección otros alrededor de nosotros? 

 

Como hacemos ese compromiso, necesitamos considerar lo 

que requerirá de nosotros tener éxito. Las muchas personas 

dirán que tienen la habilidad necesitada pues lo que está 

siendo hecho. Los otros dirán que tienen el tiempo 

necesitado para hacer la tarea asignada. Otra razón puede ser 

que tienen los recursos que necesitan. Éstas son buenas 
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respuestas pero no siempre verdadero. Hay muchas personas 

que tienen éxito en una meta dada que no tienen las 

habilidades necesarias, o que no tienen el tiempo o recursos 

para la tarea. ¿Tan por qué tienen éxito mientras otros con 

mayor habilidad y los recursos fracasan? 

 

Cuando hablamos de Jesús y esa última semana de su vida 

una otra palabra se usa a menudo para describirlo. Es 

designado que la “Semana de la Pasión” y nosotros miramos 

en lo “la Pasión de Cristo.” Hay algo más atrás su 

compromiso que simplemente una decisión para hacer un 

esfuerzo. Él tuvo pasión por el trabajo de su Padre y su 

misión. 

 

Antes de que sigamos necesitamos considerar el significado 

de esta palabra, pasión. Aquí hay tres definiciones que son 

típicas de qué está en el diccionario: 1) el amor ardiente; 2) 

el entusiasmo ilimitable; 3) un motivo irracional pero 

irresistible para la creencia o la acción.  

 

La elección de Jesús se basó en un amor ardiente para su 

Padre, un entusiasmo ilimitable para el trabajo dado a él y las 

personas que necesitaron oír, y una creencia irresistible en la 

misión de su Padre. Su elección a ir a Jerusalén estaba 

construida en su pasión para el trabajo del que le había 

enviado. 

 

Así regresemos a nosotros y nuestras vidas. ¿Por qué ama 

usted esa actividad o persona o posición? ¿Qué absorbe su 

tiempo y su energía? ¿Usted sabe por qué usted tiene pasión 

por esa actividad o persona? ¿Qué es usted apasionado 

sobre? ¿Que toma a ponerse apasionado sobre cualquier 

cosa?  

 

Nuestras elecciones se basan en hechos y no solamente 

emociones. Nuestras elecciones se basan en las cuales 
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sabemos y no sabemos. Algunas veces nuestras elecciones 

pueden dar la apariencia de estar irracionales, no porque que 

no hay información, sino porque la extensión de la elección y 

el compromiso desafía acciones y explicaciones normales. 

Fácilmente no podemos explicar la diferencia entre los 

compromisos normales y las decisiones apasionadas. 

 

Cada elección que hacemos involucra riesgo. Lo más 

comprometido o apasionado nos convertimos en que lo más 

anuente deberíamos ser aceptar los riesgos involucrados. 

Consideremos lo que los riesgos son en apasionarse. 

 

1. Incomprendido – hay siempre el riesgo que las 

personas simplemente no harán entiende nuestra 

elección.  

2. La decepción – siempre nos arriesgamos a estar 

desilusionados.  Podemos descubrir que nuestra 

elección no nos provee del nivel de satisfacción que 

esperamos. No puede ser como mucha diversión 

como hubiéramos esperado. No puede dar como 

resultado el nivel de aceptación para el que 

mirábamos. Podemos estar desilusionados de los 

resultados. No podemos hacer, así como también 

pensamos que podríamos. El potencial para ser 

decepcionado a menudo impide a las personas 

empezar.  

3. La vergüenza – nos arriesgamos a avergonzarnos. La 

vergüenza trabaja dos formas. Podemos encontrarnos 

con que nuestras elecciones y nuestras actividades y 

nuestra habilidad para realizar causan que otros estén 

avergonzados. O nos avergonzamos por nuestros 

fracasos y nuestra falta de habilidad. Comenzamos a 

pensar que nos vemos tontos para los otros. El 

fracaso es embarazoso y a cualquier hora que nos 

movemos hacia áreas nuevas de actividad y elección 

que debemos ocuparnos de fallar y luego teniendo 
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para hacer un intento una vez más. Si nuestra 

vergüenza es lo suficientemente alta abandonamos. 

4. La exclusión – éste es otro riesgo que trabaja dos 

formas. Nuestras elecciones pueden dar como 

resultado excluyendo otros de nuestras vidas. 

Nosotros simplemente no podemos estar con todo el 

mundo o podemos asistir a cada actividad que se 

programó a causa de nuestra elección. También 

puede querer decir que los otros nos excluirán. No 

pueden estar de acuerdo con nosotros o no pueden 

querer estar involucrados en lo que estamos haciendo 

y así también escogemos no ser parte de nuestro 

elegido. Esto puede querer decir que se deciden que 

no somos de su mundo. 

La crítica – habrá esos que critican nuestra elección de 

actividad. Nos dirán que perdemos nuestro tiempo, 

herimos otros, y somos desconsiderados o 

desaprovechando recursos valiosos. La lista sigue sin 

parar. 

5. El ridículo – Hay personas que puede burlarse de a 

nosotros y puede reírse de nuestros intentos para 

lograr la tarea que hemos establecido para nosotros 

mismos. 

6. El fracaso – Esto no equivale a la decepción. Esto 

quiere decir que aun cuando sabemos nuestro elegido 

es divertido, bueno o correcto, a pesar de eso 

podemos fallar. No tendremos éxito en alcanzar 

nuestra meta.  

7. La soledad – éste es un nivel más alto de exclusión. 

Podemos tener ocuparnos con el hecho que estamos 

en esto aisladamente. Los otros verdaderamente no 

entienden, los otros no están prontos para ayudar. Los 

otros no están allí para alentar.  

8. El rechazo – De hecho, nuestras elecciones pueden 

dar como resultado nuestro rechazo por personas 

cruciales en nuestras vidas. Ésta están donde las 
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personas simplemente no entiendan o escoja no 

entender nuestra elección. Se deciden que no es 

válida y deniegan lo que hacemos y de muchas 

formas nos denegamos. 

9. El peligro – Todos los citado anteriormente se trata 

de niveles emocionales de riesgo. En muchas 

actividades y elecciones hay también peligros 

potenciales que son físicos en naturaleza. Muchos 

deportes involucran riesgo potencial si usted va a ser 

involucrado en un nivel más serio. El compromiso 

para una creencia puede dar como resultado otros 

físicamente haciendo un intento a lastimarnos y 

desalentarnos en nuestras elecciones.  

 

Ese es un listín de riesgo. En la vida de Jesús él tuvo que 

tratar con cada uno de ellos para seguir su pasión. Para 

resueltamente encaminarse hacia Jerusalén, Jesús tuvo que 

ocuparse de los riesgos involucró. Échemelos una ojeada otra 

vez. 

 

1. Incomprendido – Muchas Veces Jesús tuvo que tratar 

con el hecho que la familia, los amigos y aun sus 

discípulos justamente no entendieron lo que él 

hiciese. 

2. La decepción – Jesús estaba a menudo desilusionado 

de la respuesta de la gente. Hubo los tiempos cuando 

él fue frustrado con su respuesta y su falta de fe. 

3. La vergüenza – la familia de Jesús se avergonzó por 

Jesús. En una oportunidad trataron de llevarle fuera 

porque sintieron que él estaba fuera de su cabeza. 

4. La exclusión – Los fariseos excluyeron a Jesús de su 

grupo.  

5. Criticado – Los fariseos atacaron el envolvimiento de 

Jesús con pecadores, los cantineros, y las prostitutas. 

Le atacaron cuando una señora derrochó una jarra de 

perfume en sus pies. 
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6. El ridículo – En Una Oportunidad la familia de Jesús 

le dijo que él debería ir a Jerusalén. Si él pensó que él 

fue tan bueno él se debería mostrar a sí mismo a los 

otros. Esperaban que él se despertase y volviese a 

casa. Algunos le llamaron a demonio poseído.  

7. El fracaso – Jesús tuvo que ocuparse del fracaso de 

muchos para entender lo que él estaba haciendo. 

Satán estaba todo el tiempo tratando de hacer 

tropezar a y causar que él fracase en formas diversas. 

El fracaso significaba el fin de cualquier esperanza 

para hombre. 

8. La soledad – Aun los discípulos a menudo no 

entendieron qué Jesús estaba tratando de hacer y él se 

encontró aisladamente. En su prueba y su crucifixión 

todos ellos huyeron.  

9. El rechazo – Al Fin muchos denegaron su enseñanza. 

Un gran número de personas le dejaron hasta que 

sólo lo doce permanecido. 

10. El peligro – Las personas de su pueblo trataron de 

matarle. Los fariseos hicieron un intento en varias 

ocasiones para agarrarle y lastimarle. Al fin él estaba 

golpeado y crucificado. 

 

Los riesgos son la primera cosa por la que comenzamos a 

preocuparnos. Pero si nos le adelantamos a estos luego 

debemos ocuparnos del costo. Qué nos costará nosotros 

verdaderamente se apasiona acerca de cualquier cosa. 

 

1. El tiempo – No Importa Lo Que hagamos con nuestra 

vida o que es importante para con nosotros, el tiempo 

es requerida. El más tiempo nosotros cometemos, lo 

más gran el potencial para el éxito. No está 

justamente cerca cuánto el tiempo cedemos, sino 

cuánto tiempo estamos dispuestos a continuar 

dedicando esa cantidad de tiempo a una actividad, 

una creencia o persona. 
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2. El entrenamiento – ¿Qué haremos para obtener las 

habilidades necesitadas para cumplir con nuestras 

metas? Esto podría significar admitir qué nosotros 

sabemos de (y no sabe) nuestras habilidades y 

nuestras necesidades. Nos puede costar a nosotros 

nuestro orgullo y nuestra sumisión para los otros para 

obtener las habilidades que necesitamos. 

3. Los recursos – ¿Simplemente qué tan mucho de qué 

que poseemos lo hará nosotros estemos estando 

prontos para cometer? Esto incluye finanzas, 

posesiones y el futuro quiere. No se trata justamente 

de lo que tenemos ahora sino lo que esperamos tener 

y está pronto para obtener. A qué haremos tiene qué 

es necesario. 

4. Las personas – Lo Que las relaciones están prontas 

que necesitamos desarrollar y lo que las relaciones 

harán necesitamos rendirnos a logran las metas que 

hemos establecido para nosotros mismos.  

5. La posición – podemos tener que reacomodarnos 

nosotros mismos para hacer lo que queremos hacer. 

¿Estaremos estando dispuesto a moverse si es 

menester? 

 

Otra vez consideremos la vida de Jesús y veamos cómo su 

pasión para la misión de su padre afectado su vida. 

 

1. El tiempo – Cuando Jesús entró en ministerio activo 

que él tuvo muy poco tiempo por su cuenta. Las 

personas estaban todo el tiempo buscándole. Cuando 

las masas estaban ausentes las discípulas ser siempre 

cercanos, querer aprender de él. Él dedicó todo su 

tiempo y su vida al trabajo que su Padre le había 

dado. 

2. El entrenamiento – En sus años menores, Jesús se 

sometió a sus padres y su entrenamiento de él como 

una persona y un carpintero. Jesús más tarde se 
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sometió en la obediencia para el bautismo por Juan. 

Él voluntariamente siguió al Espíritu Santo en la 

tierra salvaje para afrontar un tiempo de prueba ardua 

por Satán.  

3. Los recursos – Jesús no conservó nada para sí mismo. 

Todos los recursos estaban comprometidos para el 

ministerio. De hecho, él estaba bajo la dependencia 

del soporte de otros para continuar. 

4. Las personas – Jesús tuvo que dejar atrás a su familia 

a seguir la voluntad de Dios. Él tuvo que desarrollar a 

una familia nueva en los discípulos y los otros.  

5. La posición – Jesús reacomodó para Capernaum. Él 

viajó a todo lo largo de Galilea y Judea, así como 

también otras áreas. Él finalmente tuvo que ir a 

Jerusalén para completar el trabajo que él había 

aceptado de su Padre. 

 

¿Qué algunos ejemplos son de las elecciones y las 

actividades que requieren pasión que uno tenga éxito? 

¿Cómo impacta la pasión nuestro nivel de éxito? 

 

El matrimonio – En todas partes damos vueltas hay 

información que nos dice cómo guardar la pasión en nuestro 

matrimonio. Se requiere una pasión especial para tomar el 

primer paso y aun considerar llegar casado y pasar a través 

de la ceremonia de matrimonio. Pero qué realmente toma 

pasión verdadera es mantener la relación de matrimonio no 

solamente para un par de años sino por toda una vida. Un 

concepto falso de pasión le dejará con sólo un concepto 

físico de matrimonio. Un concepto verdadero le mantendrá 

operando a través de todos los recodos del camino, altos y 

puntos bajos y todo de por medio.  

 

Los deportes competitivos – Tenemos a un hijo que es 

apasionado acerca del fútbol. Él ama el deporte. Él se 

levantaría en los inicios de la mañana para el entrenamiento 
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y luego iría para práctica de fútbol por la tarde. Él trabajó 

duramente para llegar a ser un jugador substituto en el 

equipo de la comunidad. Cuando él fue a la universidad él 

trató de unirse al equipo como un jugador de comparsa y él 

tuvieron éxito en ganar un lugar en el equipo. Él trabajó y se 

entrenó y en su año mayor que él fue hecho el capitán del 

equipo. Éste es su amor, su pasión. Él es típico de todo esos 

que el amor un deporte y ame competición. El fracaso sólo 

los hace trabajar más duro.  

 

El trabajo /carrera – La diferencia entre un trabajo y una 

carrera es pasión. Un trabajo es algo que hacemos porque 

necesitamos un ingreso. Una carrera es algo que a nosotros 

en realidad le gusta hacer y un beneficio lateral de eso es 

genera un ingreso. Haremos más de lo que estaremos 

adiestrados para una carrera. Nosotros trabajaremos muchas 

horas diarios sin refunfuñadura para una carrera.  

 

La vida religiosa - Esos que están verdaderamente 

comprometidos para sus creencias son fáciles de encontrar. 

No silencian sus creencias. Arriesgarán el desprecio y el 

ridículo de otros. Entregarán trabajos, beneficios, bienes 

materiales y mucho más para poner su creencia primero y 

hacerles parte de cada aspecto de la vida. Saben en lo que 

creen y por qué creen. En muchos casos estarán dispuestos a 

sufrir por en lo que creen. Su pasión infecta su vida y afecta 

otros alrededor de ellos. 

 

Usted puede encontrar otras áreas, pero en cada uno de ellas 

que necesitaremos para preguntar las mismas preguntas. 

Aquí hay dos de las preguntas claves:  

1. ¿Qué los resultados son de la pasión verdadera?  

2. ¿Cómo ven los otros y saben que somos 

verdaderamente apasionados acerca de los cuales 

estamos haciendo?  
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En mirar estas dos preguntas aquí ser algunas áreas para 

considerar. 

 

La satisfacción – En cualquier cosa acerca de la que somos 

apasionados, esperamos que encontraremos un punto en el 

cual quedamos satisfecho y en paz. Tan mucho de eso está 

bajo la dependencia de nuestras habilidades y nuestra 

habilidad para lograr. En los deportes, está adentro 

alcanzando un cierto nivel de competencia. En una carrera, 

un cierto nivel de reconocimiento y éxito. En el matrimonio, 

conocedor somos amados y tenemos un socio que 

verdaderamente comparte nuestra vida. Estos son todo con 

exceso a dependiente en nuestras habilidades. Jesús, en Juan 

14, dijo a los discípulos que no tengan miedo. Tenían paz. 

Sabían un nivel de satisfacción que el mundo no podría dar. 

En nuestra relación con Dios la llave para la satisfacción está 

en el dedo de Dios. No importa lo que haga o no ocurra, eso 

permanecerá intacto. En cada nivel de esfuerzo y logro, ese 

permanecerá lo mismo. Siempre podemos tener paz. 

 

La relación – Adentro todo lo que involucra pasión es 

siempre más fácil si hay otros que comparten la pasión 

tenemos y podemos construir una relación con ellos. Jesús 

dijo si nos apasionamos acerca de Dios que conoceremos el 

Padre. Más allá que él enviase al Espíritu Santo a ayudarnos 

a desarrollar esta relación. Debemos estar en parte de una 

familia y saber dónde calzamos. Tendremos una relación 

designado para ayudarnos a desarrollar nuestra pasión y 

mantenerla. 

 

El éxito – Adentro la mayor parte de las actividades y cosas 

que tenemos una pasión acerca de hay una necesidad para 

suceder. El problema está que sólo unos cuantos realmente 

pueden alcanzar los niveles de más arriba. Sólo puede haber 

un ganador, o unos cuantos arriba. Usted ama lo que usted 

está haciendo, pero usted no es tan exitoso como los otros. 
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En nuestra relación con Dios todo el mundo tiene un sitio. 

Todos nosotros tenemos éxito. Somos todos a los niños de 

Dios. Él está con nosotros y nos guía. La más pasión que 

tenemos, lo más entendemos lo que eso quiere decir. Todo el 

mundo es un ganador. 

 

La fruta – Una de las medidas cruciales de una pasión 

verdadera es que su envolvimiento causará que otros estén 

interesados y excitados acerca del cual usted está haciendo. 

La mejor forma para alentar matrimonio es observar a una 

pareja que es verdaderamente apasionado. La mejor forma 

para causar otros para ser involucrada en un deporte es para 

que ellos vean su pasión para ella. La mejor forma para 

desafiar a personas con una carrera es para que ellos hablen 

con alguien que es apasionado acerca de esa carrera. Jesús 

dijo a los discípulos que la mejor prueba de su amor y su 

pasión para él sería que producirían fruta. Asimismo, los 

otros deberían ver y oírse su pasión para Cristo y sean 

atraídos por Dios a través de nosotros. 

 

El legado – Todo este es maravilloso. Pero qué ocurre si sólo 

dura por un momento y nadie recuerda quién somos o lo que 

hicimos.  

 

Ser lo mejor en un deporte es genial. Hay todos los atletas de 

clases de los deportes diversos quien están recordados por 

largas listas de registros y logros. Estos registros están 

siendo conservados en espera para la siguiente persona que 

vendrá y los romperá. Algunos récords duran más largo que 

los otros. El legado es que hay algo rezagado para ser 

desafiante y alentar otros a involucrarse y ver qué puede 

ocurrir. Los legados en el matrimonio se tratan de niños, 

nietos, bisnietos - un linaje. Juan quiso dejar un legado de su 

vida con Cristo y así también escribió en Juan 20:31, “Estas 

cosas que he escrito a fin de que usted creerá que Jesús es el 

Cristo y en creer tiene vida en su nombre.” 
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Una pasión verdadera deja atrás un registro que ayudará 

otros llega a ser un parte de esa pasión. Proveerá ayuda y 

guía necesitada para poder tener éxito y luego dejarle un 

legado a otro. Jesús dijo lo mismo acerca de su vida en John 

12:46 “he venido al mundo como una luz, a fin de que nadie 

que cree en mí debería permanecer en oscuridad.” 

 

¿Entonces tenemos pasión? ¿Qué es nuestra vida del 

cristiano acerca de? ¿Ardemos en deseos de ser un cristiano? 

¿Qué recursos cometemos? ¿Qué riesgos tomamos? 

¿Sabemos el costo? ¿Cómo responderán los otros? ¿Nosotros 

estamos listos a ser incomprendidos aun ridiculizados? ¿Nos 

apasionaremos? ¿Podremos mantener nuestra pasión? 

 

Algo así como usted estas están a todas las preguntas que 

quise respuestas. Así es que comencé a estudiar la pasión de 

Cristo para enterarme de su pasión, cómo afectada su vida y 

esos alrededor de él. Hice así de para entender, lo que 

debería estar haciendo en mi vida y cómo recobrar y 

mantener mi pasión como un cristiano.  

 

Jesús resueltamente colocó su cara para Jerusalén. Él fue 

apasionado acerca del cual él hacía y estaba totalmente 

enfocado en dejar otros pasar a formar parte de esa pasión. 

En esa última semana él dejaba los otros ver y oír y escoger. 

Es hora para que nosotros oigamos otra vez, veamos otra 

vez, y escojamos otra vez para hacer nuestra vida un de 

pasión para Dios. 
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Pasión 1 

La Victoria Dentro de la Victoria 
 

Mateo 21:1-11 (Marcos 11:1-11; Lucas 19:28-44; Juan 

12:12-19) 

 

Qué día tan inusual que vaya a ser. El rey está viniendo y 

nadie está listo. El rey está viniendo y nada parece estar bien. 

¿Dónde está el caballo? ¿Dónde están las banderas? ¿Dónde 

son los botines de la victoria? ¿Dónde está el ejército? 

¿Dónde están los heraldos?  El día tiene toda la percepción 

de una entrada triunfal, pero todo está fuera de lugar.  

 

A principios de cualquier acontecimiento mayor allí está el 

preacontecimiento. Puede haber un desfile o un preludio. 

Puede haber banderas y programas anunciando fechas y 

tiempos y credenciales. Puede haber registros exhibieron de 

logros pasados y mucha publicidad. Cada acontecimiento 

realmente importante tiene publicidad de antemano a fin de 

que todo el mundo sabe cuál es a punto de suceder. 

 

Todo este está a fin de que las personas pueden decidirse: 

Decídase si irán, decidirán lo que llevarán puestas, lo que 

traerán y quién irán con. Para los soportadores; Se decidirán 

cómo demostrarán su lealtad y su envolvimiento. Para la 

oposición, es una oportunidad para ellos decidirse cómo 

responderán. Tantas decisiones a estar hechas y cada uno de 

ellos tendrán que estar hechos individualmente.  

 

El problema con este escenario es que todo es en cierta 

forma diferente. El rey está viniendo, pero nadie está listo. El 

rey mismo se ha encargado de cosas, pero aun así es 

diferente de normalidad.  
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• Normalmente hay banderas preparadas para el rey y 

personas que están listas para exhibirlas.  

• Normalmente el rey va montado sobre un caballo 

poderoso a fin de que todo puede ver y puede 

disfrutar lo que ven.  

• Normalmente las personas están vestidas en su más 

fino, listo para una fiesta, una celebración. 

• Normalmente el rey viene con la prueba de su 

victoria, esclavos, tesoro y más.  

• Normalmente el ejército está allí para darle escolta y 

guiar en la aclamación.  

• Normalmente hay heraldos vestidos en su más fino 

para proclamar la llegada del rey.  

• Normalmente el liderazgo está listo da la bienvenida 

al rey a casa y ha preparado un banquete maravilloso.  

• Normalmente, pero nada es normal.  

 

Regresemos y comencemos de nuevo. 

 

En lugar de un caballo es un burro. Ésta es una bestia de 

carga no un corcel de victoria. Es un símbolo de humildad, 

no de orgullo. Pero esconde una victoria más profunda. Este 

rey ha venido a servir. Su pasión no es qué él lucra de vida, 

sino la vida que él puede dar para los otros. Él está 

conquistando los corazones de la gente. 

 

En lugar de banderas hay ramas y ropa sucia llena de polvo. 

Las personas han sido atrapado no preparado para el 

significado de éste día. No estaban listas y así también 

respondieron lo mejor que podrían. No prepararon cualquier 

suministro especial para este día. No habían traído nada con 

ellos. Vinieron previendo un día normal de negocio y vida. 

Usaron lo que tuvieron y lo que estaba disponible. Tuvieron 

herramientas y así también cortan a las ramas. Tuvieron sus 

capas y entonces las usaron. Qué mejor forma para honrar 
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alguien que con lo que a con usted tenga ahora mismo. La 

pasión real crece fuera de lo que tenemos, no lo que 

esperamos tener. 

 

En lugar de personas vestidas en su más fino listos para una 

fiesta están vestidos en la realidad de todos los días de la 

vida. Esta victoria se trata de más que uno o dos días de 

celebración, se trata de toda una vida de esperanza, toda una 

vida de verdad, toda una vida con Dios. Esta celebración 

debe ser experimentada en cada día de vida de toda persona 

quienquiera que sean o lo que son o donde son. Usted no 

tiene que vestirse levantado para tomar parte en esta 

celebración, usted justamente tiene que venir. La pasión 

duradera es algo que podemos experimentar en la vida de 

todos los días, no podemos ahorrar para ocasiones 

especiales. 

 

En lugar de un ejército de soldados adiestrados allí están los 

doce y otros que siguen Jesús. Esto no está cerca conquistar 

a las personas extranjeras y dejar un sendero de muerte y 

destrucción en su estela. Esto está cerca conquistando el 

corazón y alma de personas y trayendo salud y vida. La 

conquista de un ejército deja atrás ruina y esclavitud. Esta 

conquista traerá sanación y libertad aun para esos que fueron 

enemigos. La pasión verdadera trae vida y espere para los 

otros. 

 

En lugar de los botines de guerra, los esclavos, el tesoro y 

más, los botines son diferentes. Jesús misma entrada en 

Jerusalén fue una victoria especial. No le quisieron. Satán ha 

tratado de matarle antes de que él logró llegar y así es que su 

entrada es una victoria y un botín de guerra. El hecho que 

esta entrada ocurrió pacíficamente y no hubo reacción por 

los romanos fue una victoria. Él entra sin oposición y ese es 

un botín de esta guerra. El hecho que las personas 

respondieron y le proclamaron el Mesías y el Rey fueron una 
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victoria, otro botín de guerra. La verdad ha sido proclamada, 

no ha estado perdida, pero permanece en pie revelado otra 

vez, un botín de guerra. El hecho que son la gente común 

que esparcen la palabra y excitado son una victoria y un 

botín final de la guerra. La pasión verdadera busca 

recompensas diferentes que los tesoros físicos de hombre. 

 

En lugar de heraldos soplando trompetas y gritando para 

todo “el rey ha venido,” encontramos los niños haciendo lo 

anunciando con antelación. La ciudad se entera de llegada 

Jesús ' de lengua en lengua; Las personas diciendo otros 

hasta todo el mundo saben. Esto no hace felices a los líderes. 

No tienen aprecio para las palabras de los niños y creen que 

propagan mentiras. Pero los niños saben verdad, a menudo 

antes de los otros. La pasión no necesita que acontecimientos 

publicitarios especiales para ella se propaguen. Se esparcirá a 

sí mismo y hará eso más rápido que cualquier otro método. 

También será más efectivo en convencer a las personas de la 

verdad. Eso es cómo trabaja la pasión. 

 

En lugar de los líderes religiosos guiando a las personas; 

Resisten a las personas. No son felices porque no tienen el 

mando. En lugar de alentar la alabanza del rey encuentran 

defectos en él y todos los demás. Tratan a Jesús como un 

renegado porque bien está porque él tiene la verdad y ellos 

no lo tienen. Los líderes religiosos no le servirán al rey un 

banquete hoy. Se alimentan de su amargura y sus celos y a 

nadie le gusta su comida y su bebida. La pasión creará a los 

adversarios, las personas que quieren estar en el control 

cueste lo que cueste. 

 

Es un día llenado de la prueba de pasión. Es un día para 

despertar pasión y revelar pasión en las vidas de personas. Es 

un día para mostrarle cabe ser apasionado y saber lo cómo, 

qué, y por qué de pasión. Jesús tiene una pasión y deja a todo 
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el mundo ver y pasar a formar parte de esa pasión. Él ha 

venido a Jerusalén para llenar eso de su pasión. 

 

¿Qué aprenderemos como camina con él en Jerusalén acerca 

de nuestra pasión? 

 

BS – Compare la descripción de David de la entrada del rey 

en salmo 47 con tan dado por Zacarías en 9:9-10. ¿Cómo son 

diferentes? ¿Cómo son ellos lo mismo? ¿Están ellos 

celebrando a la misma persona y la misma verdad? 

 

MA – ¿Cuándo nosotros encontramos a otras personas que 

no saben el evangelio cómo revelamos nuestra pasión y ame 

para ellos? ¿Cómo saben que hemos venido a no ostentar 

nuestro poder, nuestra autoridad, y nuestros recursos? 

¿Cómo saben que hemos provenido de Dios? 

 

PS – Piense acerca de lo que usted hace cada día como usted 

entre en el mundo. ¿Está usted buscando el reconocimiento 

para usted mismo o proclamando el reino de Dios? 

 

 

Pasión 2 

Aclarando la vista 

 
Mateo 21:12-17 (Marcos 11:12-19, Lucas 19:45) 

 

Jesús llega al templo. La maravilla de la entrada en Jerusalén 

es reemplazada por la revulsión. La corte exterior del templo 

se llena de animales y el hedor de animales, el ruido de 

comerciantes y el ruido de esos riñendo con los 

comerciantes. Esto es ningún lugar para comenzar a 

aprestarse a encontrar a Dios. No es adecuado para la entrada 

del Mesías, y así es que él despeja a la corte exterior. 
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Esta corte del templo es designada la corte de los Gentiles. 

Es un área abierta que está supuesto a tener dos funciones 

cruciales. Primer, que es un lugar para permitir a las 

personas preparar para su entrada real en el templo. En 

segundo lugar, está allí para proveer un lugar donde las 

personas no son judías que buscan Dios pueden venir y 

pueden adorar y pueden aprender más acerca de Dios.  

 

Aún, no se llena de silencio y espacios abiertos para la 

meditación y la oración. Eso está lleno, mejor dicho, con 

vendedores y comerciantes vendiendo a las ovejas, el 

ganado, las palomas y otros artículos para el uso en los 

sacrificios del templo. Como un resultado allí es el ruido del 

comercio, el ruido de los animales y el hedor con el que se 

guardó relaciones conservar a todos esos animales.  

 

También puede haber vendedores vendiendo comida, otros 

bienes y artículos para las personas. Es una gran oportunidad 

presentar y vender los productos de unos porque casi todo el 

mundo viniendo a Jerusalén va a venir al templo para ofrecer 

un sacrificio. Dónde hay personas habrá una necesidad para 

comida y agua etcétera.  

 

Para poner todo que éste posible hay los cambiadores en 

todas partes. Los Sumos Sacerdotes y los líderes del templo 

se han decidido que todo negocio debe ser conducido en el 

dinero del templo. Así es que los cambiadores están 

ocupados cambiando las muchas monedas extranjeras en el 

templo moneda. El dinero es necesario pues cada adulto 

masculino para pagar el impuesto requerido del templo. Los 

otros necesitan cambiar dinero para comprarles a los 

animales a su sacrificio.  

 

Por supuesto que dondequiera que el negocio está siendo 

conducido allí están los clientes. El medio mundo de muchas 
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naciones ha venido. Atraen otros que vienen a hacer trampa, 

cometer un robo, apostar y causar otras clases de travesura. 

Ellos por otro lado acrecientan el ruido. Entonces allí están 

los limosneros que esperan lucrar de esta ambientación, 

llorando fuera para limosnas y un poco de piedad. Aun más 

el ruido. Cuandoquiera usted tiene tal un montón de gente 

luego usted necesitará que las personas de seguridad 

conserven a las masas controladas. Vagar entre la multitud 

será estos supervisores, hacer seguro que todo está en orden. 

 

Cuando usted pone todo de esto conjuntamente no es de 

extrañar Jesús dijo que habían convertido a esta corte 

especial en una cueva de ladrones. Los líderes estaban 

usando la situación para tomar de las personas a través de las 

tarifas en el cambio de dinero y la venta de animales. Los 

otros estaban allí esperando para hacer presa de ellos durante 

el proceso, una cierta cantidad tratando de cobrar más que un 

precio justo, otros usando escalas falsas y aún los otros 

simplemente allí a robarle a lo crédulo. Verdaderamente una 

cueva de ladrones. 

 

El templo no es una casa de oración para alguien mucho 

menos una casa de oración para las naciones. Si alguien aun 

pronunciara una oración lo haría aun se oiga o lo haría que 

asumen que fue simplemente alguien negociando o 

quejándose de un trato malo. 

 

Antes de que alguien pudiera oír a Jesús enseñar, alcanzar a 

Jesús a estar curado, o encontrar un poco de la paz y 

tranquilidad esta corte tendría que ser despejada. Para que las 

naciones tengan posibilidad de orar y oír a Dios, el comercio 

de los ladrones tendría que llegar al final. Jesús empezó el 

proceso y antes de mucho tiempo la corte fue despejada. Una 

vez que él comenzó es muy probable los otros se asociasen 

adentro. El rey había venido y él había ordenado el templo 
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despejado y así es que fue. Ha debido haber sido 

pandemónium durante un rato.  

 

Como reflexiono sobre este acontecimiento y reflexiono 

sobre mi vida encuentro un paralelo interesante. Mi vida 

consiste quién soy y lo que hago. La mucha como el templo 

allí es la parte interior donde Dios mora, y la corte exterior 

donde interactúo esos que vengo en contacta con.  

 

Con ese pensamiento viene otro pensamiento. ¿Se llenó El 

corte de mi vida con cuál refleja a Dios o es llenado de otras 

actividades y otros bienes, otras prioridades y otros 

propósitos? ¿Cuándo las personas vienen en contacto con mi 

corte pueden ven Dios o ve ellas alguna otra cosa? 

 

Puedo llenar mi vida de todos los días con actividades que no 

tienen nada que ver con Dios o no puedo reflejar nada de 

presencia de Dios en mí. Deniego a Dios y hago lo que fuere 

que toma prosperar y protegerme. Puedo llenar mi vida con 

artículos que no reflejan la presencia de Dios o podré 

impedir a Dios ocupar un lugar en mi mundo. 

 

Puedo usar esta área de mi vida para revelar mis prioridades. 

El uso de mi corte dejará a todo el mundo saber cuál es 

realmente importante para mí. También revelará si mi 

propósito es servir a Dios, otros o a mí mismo. Como camino 

entre las personas de mundo necesito pensar detenidamente 

en lo que está en mi vida. Cuál es eso que es verdaderamente 

importante y qué realmente tiene la prioridad.  

 

Es especialmente importante a pensar detenidamente en esto 

como camino entre personas de un país y cultura diferente. A 

menudo ya han hecho que las suposiciones acerca de quién 

son y lo que quiero. Ven cómo soy diferente y observo ver 

solamente cómo viviré entre ellos. ¿Seré todo lo que esperan 

de mí, tratando de obtener bienes, obtener control, obtener 
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más para mí? ¿O llenaré mi vida con actividades y las 

prioridades que reflejan la presencia de Dios en mí? ¿Seré un 

lugar para encontrar a Dios? 

 

Tal vez el hoy que necesito pedir a Jesús hacer un poco de 

limpieza a fin de que mi vida será un lugar que atraiga las 

naciones para Dios. Tal vez necesito hacer un poco de 

limpieza mía igualmente, y hacerme librado de lo que fuere 

que me impida ayudar otros a ver Dios y no a mí. 

 

Jesús despejó la corte a fin de que las personas podrían venir 

y descubrimiento Dios. También necesito estar seguro mi 

vida es limpiada de todo lo que bloqueará la vista de alguien 

de lo que Cristo parece que. Necesito siempre orar que lo 

que poseo, lo que hago, lo que deseo no convertirá mi vida 

en una cueva de ladrones acaparando de otros su oportunidad 

para ver a Dios en mí. 

 

BS – Lea las siguientes descripciones de presencia de Dios 

en el lugar de culto en 40:31-35 Éxodo; 1 Reyes 8:6-11. ¿Ha 

experimentado usted alguna vez la presencia de Dios de esta 

manera cuando usted entró en Su iglesia para el culto? 

 

MS – El templo se llama por Isaías una casa de oración para 

las naciones. Hoy la iglesia representa la presencia de Dios 

entre las personas de mundo. En qué forma es su iglesia 

cumpliendo con el propósito de con tal que un lugar para 

encontrar a Dios para las naciones. 

 

PR – Tome el tiempo para reflexionar sobre su apariencia, 

sus actitudes y sus acciones cuando usted entra en la casa de 

Dios. Cómo hacen las ropas que usted trae puestas, las cosas 

que usted trae puesto y su actitud contribuyen o se desvían 

de porción que los otros entienden que están en iglesia y está 

en presencia de Dios. 
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Pasión 3  

Llenando la yarda 

 
Mateo 21:14-17   

 

El templo ha sido despejado. Todo el mundo está esperando 

ver qué ocurrirá siguiente. Hay una larga pausa, casi como 

todo el mundo contiene el aliento. Luego hay un ruido y 

alguno cantando. Son los niños. 

 

Gritan Hosanna, benditos es él que viene, bendecido es el 

Mesías. Están corriendo y jugando. Los niños se dan prisa 

para llenar cualquier silencio con el sonido de su presencia. 

 

Ahora el gentío es aun más tenso. 

 

Los fariseos finalmente comienzan a reaccionar. El gentío ha 

estado esperando esto. Saben que quien está en el control del 

mercado, en el control de los cambistas de dinero, en el 

control de la seguridad. Saben que qué Jesús apenas ha 

hecho costarán los fariseos. 

 

Perderán dinero, porque todo el negocio que alentaron y 

soportaron se va. 

 

Perderán control, porque alguien lo ha tomado de ellos y ha 

revelado su duplicidad. 

 

Perderán posición, porque uno más gran ha venido, el 

Mesías. 

 

Si pueden aquietar a los niños, pueden detener todo el mundo 

de pensar acerca de Jesús como el Mesías, entonces tal vez 

pueden recobrar su posición y todo se reacomodará. Así es 

que no atacan Jesús, pero los niños, y sugiera para todo el 
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mundo que Jesús ha perdido control de la situación; Ese 

Jesús es una estafa porque él depende de niños. Así es que 

atacan a los niños tan tontos, y adjuntan su tontería a Jesús, 

esperando tal vez todos los demás verán a Jesús como una 

estafa. 

 

Para que veas, como limpiamos nuestra vida de la basura y 

cosas no esenciales, como damos rienda suelta a que la luz 

de Dios ser visible, habrá esos que dan un paso adelante y 

critican nuestro comportamiento, nuestra decisión. Hacen 

eso porque se sienten amenazados - no quieren perder lo que 

tienen. Pueden perder soporte, pueden perder control, y con 

toda seguridad perderán su posición de importancia; A 

menos que nos puedan hacer vernos tontos para proclamar 

claramente nuestro amor para Dios. 

 

Esto ocurre tan pronto como comencemos públicamente 

proclamar nuestra relación para Dios y declarar lo que él ha 

hecho; Tan pronto como comencemos a extender la mano y 

ayudar esos en la necesidad. 

 

Jesús rápidamente respondió. Los niños lo tuvieron correcto. 

A menudo lo tienen correcto, mucho antes de los adultos. 

Los corazones de los niños no son anubarrados con miedo. 

Los niños no son agobiados con vergüenza. Muchas veces 

los niños nos dicen la verdad, aunque no queramos oírla.  

 

Ahora la corte comienza a llenarse con personas necesitadas. 

Las personas cuyos corazones y las vidas necesitan curarse. 

Las personas buscando libertad de la carga pesada de pecado 

y la enfermedad. Las personas que necesitan ser soltadas del 

control de Satán y el mundo. A todo alrededor de estas 

personas la alabanza de Dios podría oírse, como los niños 

corrieron entre ellos declarando la verdad. 
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Vaciar nuestra vida no es suficiente. Debe llenarse de la 

verdad y debe estar disponible para esos que necesitan oír 

esa verdad. Una corte vacía es simplemente eso - vacíese. 

Para ser de cualquier uso debe estar abierto para el uso. Lo 

que es puesto en eso determinará cómo será usado en el 

futuro. 

 

Nuestras vidas son lo mismo. Imagino que un cuarto se llenó 

de basura. Finalmente nos tomamos el tiempo para limpiar 

los trastos viejos a fin de que podemos hacer uso del cuarto. 

Quitar lo que no pertenece es sólo el primer paso. El 

siguiente paso será agregar los materiales y muebles 

necesarios a fin de que el cuarto pueda ser usado como 

pretendido. Si salimos eso vacío comenzará a coleccionar 

trastos viejos lo mismo que antes. 

 

La corte fue vacía y las niñas llenaron el aire de alabanza de 

Dios. Jesús no los detuvo y no permitió a los fariseos 

detenerles. Esto alentó esos necesitados a venir. De la corte 

comienza a llenarse aquellos buscar a Dios, tratar de oír la 

verdad. La corte había sido despejada y ahora estaba siendo 

utilizada, a fin de que Dios sería honrado. 

 

Necesitamos escoger para llenar nuestras vidas con la 

alabanza de Dios. Necesitamos dejar otros saber que Dios 

está en cargo, que estamos dispuestos a proclamar a Jesús 

como Mesías, como nuestro salvador. Como dejamos esta 

verdad llenar nuestras vidas, las personas serán atraídas por 

nosotros. Vendrán a enterarse de Dios y acerca de la verdad. 

 

De ¿qué llenaremos la corte de nuestra vida? ¿Oirán las 

personas verdad originándose de nosotros? ¿Encontrarán un 

lugar de paz y la posibilidad de sanación? ¿Cuándo doy un 

paso en un mundo que no sabe que Jesús sabrán que pueden 

venir a mí a aprender del que se murió por ellos? 
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BS – Lea a Isaías 36. Compare las promesas de este capítulo 

con los acontecimientos de entrada Jesús en la corte del 

templo.  

 

MS – las Personas vinieron al templo para encontrarse con 

Dios. Piense acerca de cómo podemos traer el templo de 

Dios para las personas de mundo. Qué forma podría la toma 

del templo que la atraería otros para ella a encontrar a Dios. 

 

PR – Pablo nos dice que somos el templo de Dios. 

Reflexione sobre la condición de su templo. ¿Qué necesita 

usted sacar de eso, qué marcha usted a quitar qué no es 

necesario, y de qué usted llenará su templo? ¿Podrán las 

personas ver la diferencia y querer venir a usted a aprender 

más acerca de Dios? 

 

Pasión 4 

Vivo sin vida 

 
Mateo 21:18-22 

 

Ha sido un día increíble. La entrada triunfal, limpiando de 

desechos el templo, y toda la controversia. Luego las 

personas vienen a estar curadas y sentarse a los pies de Jesús 

y sean enseñadas. Los fariseos son para siempre presentes, 

llenados con resentimiento y la cólera, buscando una 

oportunidad para recobrar control, para encontrar falla, y 

restaurar su orgullo perdido. Ha sido una jornada agobiante y 

eso lo es hora de salir. Jesús y los discípulos no permanecen 

en Jerusalén, pero en Bethany y así es que lo es hora de ir. 

Las portillas se cerrarán pronto. Están todo el tiempo 

cerradas en la noche.  
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Está ahora al día siguiente y temprano por la mañana. Ayer 

fue ocupa y hoy no será diferente. Jesús tiene hambre y un 

poco de refresco sería bonito. Él ve una higuera bella por el 

camino adelante. No es la estación principal para higos, pero 

debería haber algunos pedazos de fruta en el árbol. Justo la 

adecuada cantidad a renovar y dar fuerza. El árbol se ve 

fuerte y sano.  

 

Jesús viene al árbol sólo descubrir que no hay nada. Es toda 

actuación. Si en la cólera o la frustración o en el juicio, Jesús 

maldice el árbol. No hay fruta hoy y así nunca habrá 

cualquier fruta. La vida del árbol fue un farsante, no hubo 

fruta. No habrá más engaño, ningún más fracaso para 

proveer fruta. Por esa noche se ha marchitado y ha muerto. 

 

A menudo he luchado con el significado de esta historia. Por 

qué destruye qué parece ser un árbol sano por falta de fruta. 

¿Qué vio Jesús que no fue revelado? ¿Hubo un problema 

más profundo con la vida y la salud del árbol? ¿Qué puedo 

aprender acerca de mi vida y qué Dios espera de mí? 

 

Para entender esta historia tenemos que entender más acerca 

de árboles de la fruta y cómo producen. El suegro de mi hijo 

posee un manzanar y nosotros hemos tenido varias 

conversaciones acerca del lo que se requiere para un árbol 

para no producir solamente fruta, pero la buena fruta. La 

primera cosa que es necesaria es buena raíz. Esto provee los 

nutrientes necesitados para la fruta para desarrollar. Es 

posible que las raíces provean nutrición para las hojas, pero 

no lo suficiente como para desarrollar un buen cultivo de 

fruta. Así, el término buena raíz. 

 

El segundo asunto se trata de poda. Sin podar un árbol 

agregará más y más ramas y tan más hojas. Se verá grande 

pero, porque de todo el follaje, el árbol luchará para producir 

fruta. La abundancia de hojas quita de la habilidad de árboles 
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para suministrar la nutrición necesitada para la fruta para 

desarrollar correctamente. Así un árbol cubierto de ramas 

con montones de follaje realmente puede significar un árbol 

que da poco fruto. 

 

La última preocupación está relacionada con reducir las 

flores o los brotes que se convierten en la fruta. Hay que 

reducir el número de flores poco después de que han sido 

polinizados. Las flores ocurren en grupos. Una de las flores 

en el grupo se llama el brote del rey. Es mayor que los 

demás. Es importante para quitar las otras flores a fin de que 

el brote del rey producirá mejor fruta. Si no están removidas 

toda la fruta será más pequeña y atrofiada en el tamaño. 

Algunos aun no se desarrollarán completamente. 

 

No es explicó en la historia lo que ocurría con este árbol, 

pero tal parece ser que hubo un problema. Producía 

montones de follaje, pero muy poca fruta. Si producía fruta, 

la fruta  ser muy buena y así también le podría poco proveer 

la posibilidad de nutrición a uno que podría pasar de largo. 

 

Como reflexiono sobre esto que comencé a darme cuenta tan 

este es también posible en mi vida. Cada uno de los asuntos 

que afectan un árbol frutal guarda relación con mi habilidad 

para producir fruta que es beneficiosa para otros. Déjeme 

explicar. 

 

La raíz – Esto guarda relación con mi estudio de la palabra 

de Dios. Hay tres niveles de estudio en los que una persona 

puede estar involucrada. La primera parte es un nivel 

mínimo. Justo la adecuada cantidad de tiempo para mantener 

un nivel mínimo de conexión para Dios. Esto sería como un 

árbol obteniendo lo mínimo necesario de agua para 

permanecer vivo. Todo el mundo puede ver el efecto de esta 

clase de estudio. La vida es débil y fácilmente herida por 
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cualquier otro estrés que viene. No hay fuerza para producir 

cualquier cosa.  

 

Al segundo nivel confiaría en otros proveen nuestra 

instrucción. Vamos a la escuela dominical y nosotros 

escuchamos sermones. Esto nos puede dar bastante ayuda 

para ver realmente bien. Nos vemos buenos porque nos 

vemos en iglesia y nosotros aprendemos las frases que atrae 

la atención y patrones que sugieren para los otros somos 

cristianos. Tenemos montones de hojas, pero poco más. 

Estamos realmente enfocados a nosotros mismos y tan habrá 

poca fruta en nuestras vidas.   

 

El tercer nivel está donde nosotros como individuos pasamos 

el tiempo diariamente estudiando la palabra de Dios para 

nosotros mismos. Nos involucramos nosotros mismos en 

grupos de estudio de la Biblia y ministerio donde 

aprendemos a aplicar lo que hemos aprendido. Esto puede 

dar como resultado otros corrigiéndonos y desafiándonos 

como tratamos de aprender y usar lo que hemos aprendido. 

Esta clase de estudio provee la nutrición necesitada para 

poder ayudar otros y así también proveer fruta.  

 

La poda – es sólo como nos mudemos al nivel de tercera 

parte de estudio que podemos tratar con el asunto de poda. 

Este estudio provee el ambiente necesario para podar fuera 

comportamientos y actitudes improductivas. También 

posibilita ver áreas de debilidad y pecar que la necesidad a 

ser en el que  se concentró. Esta clase de ejercicio luego 

posibilita producir fruta que verdaderamente beneficiará 

otros. 

 

Sin podar, nuestro árbol puede verse bueno pero nuestra 

habilidad para fruta de producto estará embarazada. Habrá 

montones de hojas y la apariencia de ser un cristiano, pero es 

toda apariencia. Está todo acerca de quedarle bien los ojos de 
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otros, pero no estar pronto para hacer cambios críticos a fin 

de que una persona puede ser usada de Dios para ayudar 

otros. 

 

La reducción – Algunas Veces no somos tan ocupados, 

haciendo tantas cosas, que nada de valor duradero es de 

hecho logrado. Hay muchas personas que quieren ser vistas 

como estar ocupadas, hacer todo lo que pueden hacer. Nunca 

se dejan de mover, nunca deje de obra. Se hacen pedazos con 

toda su actividad. Parece bien, pero traerá problemas sobre la 

calle. Nunca habrá bastante tiempo para hacer cualquier 

trabajo bien. Nunca hay suficiente energía para hacer todo 

eso necesita estar hecha. El resultado es, el trabajo que se 

hace es débil y escaso en la calidad. 

 

También significa que no habrá bastante tiempo para 

restaurar ego de unos. Nunca tiempo suficiente para estudiar 

la palabra de Dios y dedicar tiempo aisladamente con Dios. 

Somos simplemente demasiados ocupados.  

 

Nuestras vidas pueden ser como ese árbol.  

 

1. Podemos vernos geniales por fuera pero podemos no 

tener vida. Guste un sistema escaso de la raíz. Nos 

pueden bastar la nutrición para producir hojas pero 

no habrá fruta. No somos arraigados lo 

suficientemente profundo en la palabra de Dios. Todo 

lo que hace es esconder que la verdad acerca de cuál 

está realmente dentro. 

2. Podemos producir hojas sino pequeñas o ninguna 

fruta. No estamos siendo podados. Usamos todo 

nuestra energía y recursos para crear la apariencia de 

la vida. Es todo acerca de cómo parecemos para los 

otros. No hay espacio para la corrección, ninguna 

posibilidad de entrenamiento. El foco está en lo que 

queremos y no lo que Dios quiere. 
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3. Podemos producir fruta, pero la fruta es pequeña y 

subdesarrollada. No hay foco en producir buena fruta. 

Estamos ocupados tratando de convencer otros de 

nuestras habilidades y el envolvimiento, manteniendo 

la apariencia de una vida cristiana. Como 

consecuencia no estamos preocupados por el futuro 

de lo que hacemos, sólo la apariencia que provee en 

este momento. No estamos preocupados por las 

mentiras que vivimos y lo que ocurrirá si somos 

descubiertos. Es todo un engaño para hacerme 

parecer bien. Las personas miran hacia nosotros y no 

para Dios. 

 

Esta historia provee la oportunidad para que una persona 

evalúe su vida como un cristiano. ¿Cuándo las personas nos 

miran a nosotros, especialmente esos que no son cristianos, 

qué realmente ven? ¿Como un misionero me veo justamente 

diferente o está allí algo en mi vida que traerá refresco y 

vida? ¿Recibirán de mí la verdad? ¿La verdad que los 

ayudará a conocer Dios y crecer en ese conocimiento así es 

que también podrán producir buena fruta? 

 

Jesús vio un árbol que miró como eso debería tener fruta. No 

hizo y él lo condenó. El árbol se arrugó y se acoró. 

 

¿Cuándo Dios me mira lo hará a él le agrade la fruta cargo en 

su nombre o lo hará él condena qué hago?  

 

BS –Leído Isaías 5:1-17. Aquí hay una descripción de una 

viña que no producía. Compare esta descripción con la 

historia de la higuera. 

 

MS – El Mundo anda buscando a personas que justamente 

no aparecen bien, pero hacen bien. ¿Cómo esto guarda 

relación con debate de Santiago de fe y las obras? ¿Qué tan 

importante debe eso para nuestro testigo producir fruta? 
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PR – Evalúe su vida y cómo aparece para los otros. ¿Usted 

tiene la capacidad de producir fruta? 

 

 

Pasión 5 

¿Quién piensa usted usted lo es? 

 

Mateo 21:23-27; Lucas 20:1-8 

 

Es al día siguiente. Jesús ha regresado al templo. Los 

fariseos están logrando sobreponerse al choque de Jesús 

aclarando el área de la corte Gentil y comenzando a evaluar 

lo que significado. El problema no se mejora. Jesús tiene el 

mando. Las personas visitan y oyen a Jesús. Los niños corren 

de un lado a otro gritando “el Mesías ha venido.” Esto no es 

lo que los líderes quieren. Quieren de regreso a los cambistas 

de dinero. Quieren de regreso a los comerciantes. Quieren de 

regreso control del templo. Quieren que cosas estén como 

fueron antes de que Jesús viniese. Sino 

 

Los cambiadores y los comerciantes no son propensos a 

regresar mientras Jesús está allí. No querrían que él les 

responda como él antes y se arriesgó a perder más. Y si la 

masa se sale fuera de control, podrían lastimarse. El guarda 

del templo probablemente no podía controlar la situación. 

Los guardas no están a punto de arrestar a Jesús, porque eso 

sólo inquietará la masa, que significa que serán el blanco de 

cólera del populacho.  

 

Los líderes deciden la mejor forma para tratar con éste debe 

enfrentar a Jesús. Serán desafiantes su derecho a actuar y 

esperanzadoramente obligar a las personas a ver cosas 

diferentemente. Creen que son la autoridad designada. 

Tienen autoridad porque son de la línea de Leví y el linaje de 
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los sacerdotes. Tienen la ley para soportar esta creencia, así 

como también las escrituras de David, los profetas y la 

historia. ¿Entonces quién piensa Jesús que él está? ¿Qué le 

da la derecha para hacer qué él está haciendo? 

 

¿Se ha preguntado usted alguna vez qué le da a una persona 

el derecho para decir a usted y otros qué hacer? ¿Qué los da 

la derecha para juzgar su vida y sus actividades? ¿Qué los da 

la derecha para decidir lo mejor para usted y qué no está en 

su mejor interés? ¿Usted quiere decir, “Quién piensa usted 

está de cualquier forma?” 

 

Esta pregunta /declaración es usada en muchas áreas de 

nuestra vida.  

• Algunas veces lo preguntamos a fin de que 

ganáramos una mejor comprensión de por qué una 

persona actúa en una manera autorizada. Muchas 

veces preguntando la pregunta es importante y nos 

ayuda a entender autoridad. Están designados por 

otros para ser responsables de una ambientación dada 

o supervisar o implementar las reglas y regulaciones 

establecidas por un negocio, grupo o comunidad. 

Podemos obtener una respuesta como, soy un policía, 

o soy el director de escena. De estas respuestas que 

nos damos rápidamente cuenta de que han sido 

asignadas su autoridad por el consenso de un grupo 

de gente.  

 

• Algunas veces lo pedimos como un intento remover 

una persona de autoridad o acabe su autoridad sobre 

nosotros. En estos casos que la autoridad existe por 

las áreas de responsabilidad culturalmente o 

socialmente establecidas.  
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• Algunas veces estamos tratando de traer un fin para 

la autoridad de alguien sobre nosotros. Se espera que 

padres tienen autoridad en las vidas de personas 

específicas. Un esposo puede poner en duda la 

autoridad de su esposo o un padre en sus vidas. Los 

niños ponen en duda la autoridad de sus padres. 

 

• Algunas veces creemos hay prueba de uno haciendo 

un intento para maltratar su autoridad y así también 

querer a la persona removida.  

• Algunas veces una persona está tratando de imponer 

su autoridad o su creencia en otro sin preguntar 

permiso y así es que objetamos. 

• Algunas veces hay una falta de comprensión de por 

qué uno tiene autoridad en ese trasfondo y así es que 

preguntamos. 

• Algunas veces la persona está justamente tratando de 

escapar la responsabilidad que tienen para esa 

autoridad 

 

Consideremos la situación que ocurre cuando dos sistemas 

de creencia venido en el contacto con cada otro. El asunto 

surge cuando uno de ellos está tratando de convencer el otro 

que su forma es la única forma. En este punto la persona que 

está siendo enfrentada preguntará, “Quién usted piensa usted 

lo es juzgarme, decidirse yo estoy equivocado.” A nadie le 

gusta ser informado están equivocados y que la forma que 

viven y lo que creen es falso. 

 

Vimos esto cuando nuestros niños entraron la escuela 

internacional donde vivimos. Fueron los únicos cristianos en 

la escuela. El resto de estudiantes fueron musulmanes o 

hindús. Como comienzan a dejar los otros saben de su fe que 

fue clara de las preguntas que vinieron a casa con que los 

otros estudiantes preguntaban la pregunta de autoridad. ¿Por 
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qué piensa usted tienes razón o quién usted piensa usted lo 

es?  

 

Al entrar en otra cultura necesitamos darnos cuenta de esta 

pregunta y cómo responderemos. No somos la autoridad 

porque no tenemos la voz de la comunidad detrás de 

nosotros. No somos la autoridad porque no tenemos un cierto 

papel o posición en relación a ellos. Solamente porque uno 

es un misionero o el pastor no le/la da la autoridad para 

hablar ni eso les hace derecho. 

 

Esto es lo que los líderes del templo hicieran para Jesús. 

Sostuvieron la opinión que solamente porque él podría tomar 

el control no le dio la autoridad para hacer eso. Él no fue 

sacerdote o un Levite o uno nominado para tener esta 

responsabilidad. Preguntaron la pregunta esperando las 

personas veía su punto y deles respaldo en contra de Jesús. 

Supieron que Jesús estaba de Nazaret, supieron que Jesús no 

tuvo conexiones con cualquiera de las líneas de los Levites o 

los sacerdotes. Supieron que Jesús no formó parte de los 

fariseos o los saduceos. Jesús fue simplemente un maestro 

itinerante, o así es que pensaron. ¿Así es que ellos vinieron a 

Jesús y dijeron “quién piensa usted que usted es?”  

 

Jesús prefirió contestarles haciendo una pregunta. Él los 

ayudaba a decidirse si de hecho él tuvo autoridad para 

asumir el control de la corte del templo. Él preguntó si 

supieron por lo que la autoridad Juan habló. Su respuesta 

para esta pregunta le proveía la respuesta a la pregunta que 

preguntaban de él. ¿Aquí está la pregunta que él los 

preguntó, “Fue Juan enviado por Dios o fue Juan 

simplemente otra persona?” (Mateo 21:25) 

 

Es la misma pregunta que nos ocupamos de cuando personas 

quieren saber por qué que pensamos nosotros somos 

correctos y ellos están equivocados en lo que se refiere a 
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decir otros acerca de Dios. ¿Quién debemos condenarlos a 

ellos y llamarles pecadores?  

 

El asunto real en contestar esta pregunta es entender quien 

nos envió. Ésta es la pregunta de Jesús. Si Juan vino bajo su 

autoridad luego no tuvieron que escucharle, pero si él viniese 

bajo la autoridad de Dios tendrían que tratar con Dios. Si nos 

hemos enviado nosotros mismos o estamos bajo la 

dependencia de nuestra autoridad luego nosotros no tengan 

derecho a hablar. Sino, si estamos bajo la dependencia de la 

autoridad de Dios y el hecho que él nos ha enviado, tenemos 

derecho a hablar. A pesar de eso pueden denegar nuestras 

palabras. Esa es su elección.  

 

A los líderes no les gustó la pregunta de Jesús. Decir que 

Juan se había enviado era denegar la creencia de la gente. 

Las personas creyeron que Juan fue enviado por Dios y 

hablaba la palabra de Dios. Si denegaron eso luego temieron, 

y con razón, que la masa atacaría. Decir que a Juan no estaba 

enviado por Dios pondría en peligro a los líderes 

físicamente. A punto de no se arriesgarán a ser atacados por 

la masa. 

 

Admitir a Juan estaba enviado por Dios los pondría en una 

posición aun más llena de riesgos. Quiso decir que habían 

denegado la palabra de Dios y el mensajero de Dios. Si 

admitieron que Juan estaba de Dios luego eso quiere decir 

que también deberían conocer la fuente de autoridad de 

Jesús. También quiso decir que Jesús, a quien Juan 

abiertamente había proclamado como el Mesías también, 

tuvo autoridad para actuar en la manera que él hizo. Admitir 

esto sería admitir para las personas la vacuidad de su 

autoridad. Que los dejó a ellos sin autoridad y abierto para 

ser juzgado para su fracaso para escuchar a los mensajeros de 

Dios. Tenían que admitir que fueron equivocados y que 
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Jesús estaba en lo correcto. Su orgullo no los dejaba hacer 

esto. 

 

La única forma fuera de este dilema fue decir que no 

supieron. Que quiso decir por ahora que Jesús estaba al 

mando de la situación. Tenían que esperar y quitar a Jesús 

quietamente o de tal manera como para cambiar las mentes 

de la masa. 

 

Como un cristiano seré confrontado con este asunto. ¿Qué 

derecho tengo yo para hablar, quién pienso que soy? Como 

un misionero, los que trato de alcanzar querrá saber qué 

derecho tengo para decirles ellos están equivocados. ¿Ellos 

me preguntarán, “Quién piensa usted usted lo es?” 

 

Las personas preguntan esta pregunta a evitar ocuparse de la 

verdad. Pero cómo respondo afectará cómo escuchan o si 

escucharán en absoluto. Las personas alrededor de Jesús 

supieron la respuesta. Jesús actuó porque él fue enviado por 

Dios. Él tuvo la autoridad de su Padre para hablar y decir al 

mundo la verdad. Su pregunta que relacionado la autoridad 

de Juan sirvió para enfocar esta verdad.  

 

La elección de Jesús para proclamar la palabra de Dios no 

fue popular con todo. Los líderes no estaban dispuestos a 

aceptar esa verdad. Esto dio como resultado oposición para 

Jesús y su sufrimiento para estar pronto para obedecer a Dios 

y proclamar la verdad.  

 

¿Cuándo las personas me preguntan “quién piensa usted 

usted lo es,” qué haré? ¿Trataré de ayudarles a ver que Dios 

me ha enviado? ¿Reflejará mi vida esa verdad? ¿Cuándo se 

rehúsan a oír qué lo haré? 

 

¿Tengo una respuesta para esta pregunta? ¿Conozco quién 

soy y quién me ha dado la autoridad para hablar? ¿Conozco 
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la fuente de mi autoridad? ¿Quién pienso que soy, 

realmente? Éstas son preguntas importantes para contestar. 

Saber la respuesta determinará cómo presento la verdad. Si 

se basa en lo que “yo” pienso es correcto, luego será fácil 

que los otros denieguen. Si se basa adelante el hecho que 

Dios, el creador del universo, ha hablado, luego tendrán que 

tratar con Dios.  

 

BS – Leído Jeremías 26:1-19. Aquí hay un debate similar 

acerca de la fuente de autoridad para hablar y actuar en el 

nombre de Dios. ¿Cómo es este debate lo mismo y diferente 

que el que aquí en Mateo? ¿Qué los resultados fueron del 

debate en Jeremías? 

 

MS – Diciendo a las personas la palabra de Dios puede ser 

una actividad peligrosa. ¿Si usted estaba amenazado por esos 

que se opuso qué usted decía, cómo usted respondería? 

Muchos se han muerto por decir la verdad de Dios. ¿Cómo 

ha afectado esto la colcha de la verdad y su aceptación por 

los otros? 

 

PR – Reflexione en su vida. ¿Está usted tomando la ruta 

segura en lo que se refiere a ser un testigo para Dios? ¿Por 

qué? 

 

Pasión 6 

Ahora usted le ve, pero no es él. 

 
Mateo 21:28-31 

 

Jesús dice esta historia interesante de un padre y sus dos 

hijos. Él les pregunta ambos que echen una mano en la viña. 

El hermano mayor, para una razón desconocida, dice a su 

padre que él no hará eso y lo más joven dice que él lo hará. 
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El resultado final sin embargo es diferente. El que rehusado 

para ir cambia su mente y hace ayuda, y el que convenido 

cambia su mente y no ayuda. 

 

No somos avisados por qué hay un cambio de mente. A 

nosotras no nos son dichas las razones originales para 

rehusarse. No nos decimos mucho de cualquier cosa. ¿En 

lugar de eso nos pedimos una pregunta simple, quién es el 

que obedeció al padre? 

 

Es fácil de dar por supuesto que el padre es Dios. Jesús nos 

dice que el hermano mayor representa a las personas diversas 

que serían consideradas parias por el establecimiento 

religioso. Eso infiere, luego, que el hermano menor 

representa el establecimiento religioso. 

 

El establecimiento religioso de ese tiempo vive de acuerdo 

con reglas y estructuras que definieron su envolvimiento. 

Estas reglas y esta regulación también definida cuándo y 

cómo estarían involucrados. Las reglas también definieron lo 

que debe hacerse antes de que uno pudo estar involucrado. 

Hubo derechos iniciáticos, hubo reglas para el avance, y 

hubo reglas para regular lo que fue actividades apropiadas. 

Estas reglas incluyeron preparación, atavío, actitud, el 

entrenamiento y muchas áreas más.  

 

Los parias tuvieron reglas y estructuras igualmente. Estaban 

definidos diferentemente. Una regla crucial fue que no 

vivieron de acuerdo con las reglas y las estructuras de la 

elite. No tuvieron los recursos, tiempo, y desee cumplir con 

todo lo que fueron requeridas por la elite religiosa. Su vida 

fue mucho más aparente y al grano.  

 

Es fácil de entender por qué el paria podría considerar el 

trabajo y diga, “si eso es cómo lo quieren hecho, luego no 

gracias. No tengo interés en hacer el trabajo.” Es también 
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fácil de ver por qué la elite religiosa rápidamente accedería al 

trabajo. Es importante para ellos para hacer lo que se pidió. 

Es importante para parecer estar en acuerdo y erigir una 

buena portada para todos los demás. Es importante para 

parecer que están comprometidos y que pertenecen. 

 

¿Tan qué ocurrido para el hermano menor (los líderes 

religiosos)? Su (los líderes religiosos) vida fue construida en 

reglas y apariencias y así es que fue fácil de acceder a algo 

excepto mucho más duro para arriesgarse a ponerse sudorosa 

y sucia y realmente hace el trabajo. Las apariencias son 

mucho más fáciles para mantener que físicamente trabajar. 

Él (ellos) estuvo de acuerdo ese el trabajo necesitado para 

hacerse sino, cuando llegó a hacerlo, esa fue la 

responsabilidad de alguien más. Él estaba de acuerdo que el 

Padre tuvo el derecho de preguntar, él tuvo custodia del 

trabajo (ellos). Él (ellos) estaba de acuerdo que sería bueno 

para que ellos lo hagan, pero, cuando el tiempo vino a 

trabajar, fue demasiado.  

 

¿Puede oír usted esto en la iglesia? ¿Se ha oído usted alguna 

vez por usted mismo decir la misma cosa? Usted está de 

acuerdo que usted necesita estar involucrado. Usted dice a 

alguien a usted estará allí para ayudar y luego usted es un 

sujeto que no llega. Usted es demasiado ocupado, usted no 

está listo, usted lo hace… y así es que usted da disculpas. 

Usted está más que feliz de estar allí cuando le hace verse 

bueno, pero cuando usted tiene que trabajar, deje a alguien 

más hacer eso. Usted está más que feliz de guardar las 

apariencias, pero cuando podría afectar sus elecciones y sus 

preferencias, luego usted no puede ser molestado. Usted está 

listo a obedecer hasta cierto punto, con tal de que usted es el 

único dando órdenes y en el control. Usted está listo a 

involucrarse, pero en sus términos, en su forma y en su 

horario. 
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Usted se parece a un niño del Padre, usted suena como a un 

niño del Padre, algunas veces usted aun actúa como un niño 

del Padre, pero en lo que se refiere a realmente vivir y 

trabajar como un niño del Padre, usted justamente no puede 

ser con el que se contó. Usted quiere todos los beneficios así 

es que usted trate de crear la impresión que usted obedece. 

Usted dice las palabras correctas; Usted asiste a todas las 

actividades correctas. Por todas las apariencias usted ve lo en 

parte, pero es todo un engaño.  

 

Aun mientras usted engaña otros, usted se engaña. Mantener 

tal engaño toma un montón de trabajo y un montón de 

esfuerzo. De muchas formas, mantener apariencias toma más 

esfuerzo que realmente haciendo el trabajo. Hay un constante 

esfuerzo para encontrar excusas, para evitar ocuparse del 

trabajo, o hablar del trabajo. Allí está el constante esfuerzo 

para parecer bien y evitar admitir su engaño.  

 

¿Pudo ser este hermano menor alguien de nosotros? 

 

Ahora considere al hermano mayor. Él ve el trabajo para lo 

que es - el trabajo. Él no está listo para eso y le dice a su 

padre la verdad. No es entretenido a ponerse sudoroso y 

sucio. No es entretenido a luchar para aprender qué hacer y 

experimentar el proceso de ganar competencia en el trabajo. 

No es entretenido a relacionarse bien con otras personas y 

ocuparse de sus engaños. No, él no tiene interés. 

 

No estamos seguros lo que cambió su mente. Pero algo 

ocurrió y él fue. Tal vez él vio la vacuidad o el egoísmo de 

su elección. Tal vez él se dio cuenta de que no fue correcto 

para disfrutar los beneficios, pero no participar en el trabajo. 

Tal vez él justamente se vio para quién él fue y dejó a un 

lado su orgullo y aprendió humildad. Él vio ese la dirección 

que él iba fue falsa. Puede ser que él quiso comer, él quiso 
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los beneficios y él se percató verdaderamente disfrutarlos él 

tuvo que involucrarse. Así es que él cambió de idea. 

 

También vemos a estas personas en la iglesia. Están siempre 

allí pero casi siempre pasan desapercibidos. Están listos a 

trabajar y hacer eso sin queja porque no se trata de 

reconocimiento. Se trata del trabajo y los beneficios ganados 

del trabajo. Ve las frutas del trabajo y cómo son los otros 

alentados y ayudados porque el trabajo se hace. Saben que 

involucrarse trae significado y resultados. No les dan miedo 

admitir dónde han sido y los errores que han hecho. El foco 

es al hacer una diferencia ahora y vencer el pasado, 

dejándolo a un lado a él, ganando perdón, y encontrando un 

lugar para tener un sitio. 

 

Sí, son el hermano mayor, los parias; Pero entonces 

realmente no son. El padre sabe cuál es en su corazón. No 

son las palabras que hablan sino el trabajo hace. Oyeron la 

voz del Padre y cambiaron la dirección de sus vidas. 

 

Como nos movemos hacia otra cultura y país necesitamos 

conservar este asunto claramente en nuestro pensar. Es fácil 

de informar a las personas que somos. Siempre preguntan. 

Somos desconocidos y los extranjeros y ellos quieren saber 

por qué que estamos allí. Lo que necesitan ver es cómo 

nuestras vidas corresponden a nuestras palabras. No somos 

cristianos, o misioneros por lo que decimos, sino mejor dicho 

porque de amor de Cristo y acciones viviendo adentro y a 

través de nosotros.  

 

Esto significa que necesitamos enredarnos en sus vidas, 

trabajar en su mundo, el aprendizaje cómo sus funciones de 

cultura. Esto cuesta trabajo. Las palabras no serán suficiente 

entrar en y hacer una diferencia. Tomará más que palabras 

para allí para ser una cosecha. 
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Dondequiera que vivimos y lo que hacemos, necesitamos 

conservar este patrón antes de nosotros si queremos tener 

una influencia duradera del cristiano en las vidas de la gente 

nosotros el encuentro por el camino adelante. 

 

BS – Lea Ezequiel 18:19-32. Compare esto con que la 

parábola Jesús dijo a los fariseos. Piense detenidamente en lo 

que quiere decir para ser justo y revelar a Dios a los otros. 

 

MS – Dios nos ha llamado a trabajar en su viña. El reto que 

afrontamos es ir a la viña y hacer el trabajo. ¿Qué son los 

asuntos que entraba ir de estar de acuerdo acerca de la 

necesidad para hacer el trabajo, para realmente hacer el 

trabajo? ¿Qué ediciones especiales lo haría una cara de la 

persona en ir hacer el trabajo adentro entre otras personas y 

cultura?  

 

¿PR – ha sido usted alguna vez desafiado ir en la viña y 

trabajar? ¿Era excitante la idea a usted o asustándose? 

¿Cuándo vino al tiempo realmente va y trabaja qué le hizo 

hace y por qué hizo usted hace esa decisión?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



47 
 

Pasión 7 

El dueño constitucional –  

Devolviendo lo que no fue nunca nuestro 
 

Mateo 21:33-45; Marcos 12:1-12; Lucas 9-19 

 

Téngale alguna vez ser dado una asignación y en lugar de 

aceptarlo humildemente y desplegar su mejor esfuerzo, usted 

traspasa eso y manipula eso para ganar honor para usted y 

sus talentos. Si alguien más trata de hacer una sugerencia, o 

revela áreas de mejora necesitada o corrige un error, usted 

responde como si verdaderamente es su trabajo. Usted actúa 

como usted sea el único en el control, no meramente la 

persona nominada para hacer el trabajo. Se interesó en usted 

perder cualquier de los beneficios y el honor que puede venir 

cuál se hacen. 

 

La interferencia es inaceptable, porque eso señalaría que 

usted no está en control y que los otros tienen derecho a 

involucrarse y comparten en ambos el trabajo y los 

beneficios. El aporte no es aceptable, porque otra persona 

puede esperar participar en la ganancia y recompensas del 

trabajo. Más y más el foco está en control. Los otros que 

vienen a ayudar con el trabajo son tratados como enemigos. 

Están ignorados, denegados, ridiculizados y avergonzados 

por usted en la esperanza que no más vendrán. La meta es 

hacerle parecer que usted es irreemplazable. Aun si el hijo 

del que está en el cargo viniera la meta sería hacerle 

parecerse a un tonto y un incompetente, en el intento para 

mantener su posición y prestigio y su control. 

 

¿Ha hecho usted alguna vez esto o visto que los otros hacen 

eso? 
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Sería uno sorprendido si usted no lo hubiese visto ocurrir. Es 

muy común en nuestro mundo. A menudo pensamos acerca 

de juegos de la oficina y cómo las personas tratan de 

adelantarse ellos mismos o mantener su posición a costa de 

otros. Lo vemos en el lugar de trabajo. Si alguien trata de 

mejorar o funciona de un modo que hace a otra persona verse 

perezosa o las otras improductivas, pueden excluir de la 

sociedad esa persona. 

 

Me ocurrió en un trabajo de la fábrica que tuve. Yo 

solamente traté de completar mi tarea como rápidamente y 

eficazmente como posible. Un día el líder del sindicato vino 

a mí y me dijo que él no estaba feliz con lo que estaba 

haciendo. Debí bajar la velocidad y no tener prisa. Mientras 

no hubo amenaza explícita, fue clara que si no entrase en 

control, tendría problema. 

 

Jesús vio esta actitud en los líderes religiosos y así también 

dijo esta parábola (Mateo 21:33-45). Fueron los que han 

recibido la tarea de cuidar de la viña, las personas de Dios. 

Proveyeran para el cuidado y alimentación de la gente. Los 

protegieran de peligro y dificultad. Luego las personas 

crecerían en su conocimiento de Dios y Dios recibiría el 

honor que fue pagadero él. En lugar de eso los líderes 

trataron la viña tan la de ellos. Sólo hicieron lo que los 

traería beneficio para ellos y rehusaron consentir que otros 

sea una parte de obra de Dios. Comienzan a restringir acceso 

y mantenido los beneficios para ellos mismos. Las personas 

no podrían pasar a formar parte del grupo interior porque las 

reglas favorecieron sólo los líderes y esas aprobado por los 

líderes. 

 

Esos enviados para ayudar a corregir el problema estaban 

ignorados, enviados fuera, avergonzaron y aun atacaron. 

Todo a fin de que los líderes religiosos podrían mantener 

control. Dios envió a su hijo y ellos le trataron lo mismo que 
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los demás. No tuvieron interés en prescindir de su posición o 

su poder. 

 

Esto continúa siendo un problema en el mundo y en la 

iglesia. Apreciamos mucho los títulos y posiciones que 

tenemos. Enfocamos más en mantener nuestro control que 

lograr el trabajo que nosotros nos fueron dados. Creamos 

barreras para cambiar. El cambio es la máxima amenaza 

porque involucra a pedir ayuda a alguien más y así también 

disminuye nuestra posición y nuestro control. Los únicos 

cambios en los que estamos interesados son esos que 

mantienen nuestra posición y nos dejan en el control. 

 

Denegamos nuevas ideas porque no son nuestras o esa no es 

la forma que la hemos hecho. Aceptar una idea nueva puede 

querer decir que necesitamos dejar a alguien más enseñarnos, 

y así también rendirnos una parte de nuestro control y la 

apariencia que sabemos lo que estamos haciendo. Abrir la 

puerta para el ser enseñado significa admitir que nuestro 

conocimiento y nuestra habilidad tienen límites. Es más fácil 

simplemente conservar cosas tal como están, pero eso evita 

otros ayudar y restringe los beneficios potenciales a los 

otros. 

 

También no queremos ocuparnos de riesgo. No queremos 

arriesgarnos a soltar algún control, a fin de que más pueden 

estar involucrados. No queremos arriesgar la apariencia de 

necesitar otros porque tenemos miedo de que nos pueden 

reemplazar o no podemos ser necesarios. No queremos 

ocuparnos del riesgo que viene cuando confiamos en otros. 

Tenemos miedo de lo que podría ocurrir si dejamos alguien 

más tener algún control. ¿Qué ocurre si fallan? Luego 

tendremos más trabajo para hacer para recobrarnos de los 

problemas que pueden causar. 
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Éste es un asunto principal con el que tratado con como yo 

entra en la vida de otra persona, el ministerio de otras 

personas, la cultura de otras personas, otro país. ¿Qué 

posición tomaré? ¿Trataré de tener el mando? ¿Trataré de 

presionar ellos a hacerle mi forma? ¿Llegaré como un amo o 

como un estudiante? 

 

Vivo en la casa de un costarricense. ¿Por cuyas reglas 

vivirán qué? ¿Cuya forma de cocinar, viviendo y 

comunicarse desea obedezco? La de ellos, por supuesto. 

Necesito recordar que para siempre traer puestos zapatos en 

la casa. Necesito aprender a hablar español para hablar con 

ellos. Necesito saber cómo complementarlos y darlos las 

gracias por todo lo que están haciendo para mí. Si aprendo 

estas lecciones y muchos otros, luego seré más efectivo en 

impartir la enseñanza y discipular en este país y en cualquier 

otro país donde Dios me envíe. 

 

Necesito dejar a un lado mi control de mundo alrededor de 

mí. Necesito dejar a un lado mi orgullo y desee para el 

reconocimiento. Necesito dejar otros participar en enseñarme 

qué no sé así es que puedo ser más efectivo. Necesito dejar 

otros tener control a fin de que conjuntamente podemos 

crecer y puedo aprender a ser más efectivo en su mundo.  

 

¿Quiero decir de quién el huerto es eso en todo caso? Si lo 

trato como lo mío luego seré el único que se beneficia. Si lo 

trato como lo mío entonces, cuando salgo, habrá nadie para 

cuidar del huerto, porque enseñaré a nadie y confiaré en 

nadie con el huerto. Sino, si lo trato como de Dios, luego 

todo el mundo se beneficia. Los otros aprenderán cómo 

cuidar del huerto. Los otros aprenderán los beneficios que 

vienen del huerto y disfrutarán esos beneficios. El huerto 

continuará bastante después de que me voy.  

 



51 
 

¿Cuándo usted mira qué a usted es involucrado en de cómo 

usted contestará a la pregunta, “De Quién el huerto es ella en 

todo caso?” 

 

BS – Leído Jeremías 25:1-11. Compare este pasaje con la 

parábola de Jesús. ¿Den algunos ejemplos de malas formas y 

malas prácticas a las que Jeremías se refiere? Compáreselos 

con la actitud de la gente cuidando de la viña en la parábola. 

 

MS – Cuando uno se mueve de una cultura para otro que 

muchas de las reglas que define autoridad y el control 

cambian. Aplicar las reglas de una cultura en otra cultura lo 

puede hacer imposible para cualquier clase de éxito 

verdadero. Piense acerca de lo que quiere decir para ser 

correcto, pero haciendo el trabajo de adentro por la vía 

equivocada. Qué llevará a cambia esta situación. 

 

PR – Piense acerca de su vida y el control que usted ejerce 

en las vidas de otros. ¿Por qué quiere usted tener el mando? 

¿Cómo afecta su deseo para estar en el control la habilidad 

de otros para ser una parte de su vida? 

 

 

Pasión 8 

Una invitación descuidada y se altera 

 

Mateo 22:1-14 

 

Una vez más Jesús trata de ayudar a los fariseos a entender la 

naturaleza de su predicamento. Se hacen más enojados y se 

pone más duro para ellos oír, pero Jesús va a hacer un intento 

otra vez. Los fariseos necesitan ver dónde son y el peligro 

que está adentro. Usted ve que el reino le pertenece Dios, 
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para no a ellos, y no están oyendo o viendo esta verdad. Se 

han salido con la suya por tanto tiempo que es duro para 

ellos pensar cualquier diferentemente. Así es que Jesús les 

dice otra parábola, otro intento para abre los ojos, otro 

esfuerzo para se atrasa o más allá de sus defensas, su actitud, 

y encuentra sus corazones. 

 

Es otra historia acerca de un festín. Los clientes habituales 

han sido invitados. Esperan ser invitados y así también dar 

por descontados cuál es ofrecido. Siempre han sido invitados 

y tan lo que es el problema en faltar una vez. Habrá otra 

fiesta, otra invitación. O tal vez piensan que el rey 

sencillamente reprogramará para acomodar sus planes y sus 

programas. ¿Realmente qué lo haría al rey sin ellos y los 

servicios proveen?  

 

Pero ahora la situación comienza a salirse de control. En 

lugar de enviar sus disculpas comienzan a insultar al rey y 

maltratar a sus representantes. Actúan como el rey pueda no 

hacer nada sin ellos, sus habilidades y su presencia. Se 

mueven más allá de ser miembros de reino del rey para 

actuar como son el reino y que el rey los debería servir. 

 

El rey es metido a la fuerza en una situación muy peligrosa. 

Si él no responde luego ellos de hecho tomarán control de él. 

Realmente, si él no responde las personas rápidamente se 

percatarán que su rey es meramente un testaferro y no tiene 

poder o autoridad. El poder real, la autoridad real está con 

esos que causan toda la conmoción y el problema.  

 

Si la respuesta del rey no es lo suficientemente fuerte luego 

él abre la puerta para la rebelión aun mayor. Esos líderes que 

se rehúsan a venir ahora pueden creer que realmente pueden 

tomar el lugar del rey. Así es que el rey mismo estará en una 

posición de constante peligro. También quiere decir que las 

personas que dependen de él pueden ser echadas adentro de 



53 
 

gran confusión y aun pueden estar heridas o matadas en los 

siguientes conflictos sobre el poder. 

 

Realmente hay sólo una solución. El rey debe quitar todos 

esos que han rehusado venir y tener desafiados su autoridad 

y su poder. Así es que él manda fuera a su ejército para 

destruirlos. Ya sea son matados o arrestados no tiene 

importancia. El asunto es son de los que se trató en una 

forma permanente. 

 

Esto da como resultado un segundo dilema. Hay todavía una 

celebración que ha sido planificada para el hijo del rey. Esto 

no ha cambiado. Para adicionalmente establece el hecho que 

el rey está verdaderamente en control que él debe llevar a 

cabo ese acontecimiento. Los que debieron venir han sido 

denegados y removidos. El único recurso es salir fuera entre 

las personas y recoger todo lo que está disponible para venir 

y llenar el vestíbulo del banquete, para llenar la casa del rey 

tan habrá celebración digna del hijo.  

 

Esto también significa proveer para las personas a fin de que 

están vestidos en cierto modo digno de tal acontecimiento. El 

tiempo es corto y así es que los sirvientes del rey se mueven 

rápidamente para traer a tantas personas como pueden y 

proveen ropas para quienes venidos. Recogen ambos lo 

bueno y lo malo, alguien que está dispuesto a venir y tiene 

ropas matrimoniales para traer puestos. 

 

Adentro todo este el rey es feliz. La casa se llena de personas 

que miran como tengan un sitio; Excepto por un individuo 

aislado. Él ha venido, sino por alguna razón no lleva puestas 

las ropas correctas. El rey es confundido y luego enojado. 

Podemos preguntar por qué, pero en cierto modo la respuesta 

es realmente clara. El rey recién ha tenido que tratar con un 

grupo de gente que denegó su autoridad. Ahora allí aparece 

otro que no está alineado con los deseos del rey.  
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El individuo representa otro reto potencial para el rey. El 

primer grupo pensó que fueron tan esenciales para el rey que 

podrían hacer ningún agravio. En el otro extremo del 

espectro está esto hombre que representa un grupo que puede 

pensar que no tienen que hacer cualquier cosa, o aun hacer lo 

que les gustan, y todavía sean aceptados como un invitado en 

la casa del rey. El rey no puede permitir esta actitud 

tampoco. Si él hace, entonces más rehusarán seguir las reglas 

que él ha establecido, hasta que crea anarquía y desordene en 

el reino. Si eso ocurre luego él perderá el control y muchos 

sufrirán. 

 

Así es que el hombre está atado y es echado de la casa del 

rey. Más que eso, él es sacado de todo contacto con otros así 

es que no serán influenciados por su actitud. La respuesta 

parece drástica, pero es clara que ningún extremo en el 

comportamiento puede ser tolerado. El error no fue uno de 

descuido, pero de elección. Él no podría contestar a que el 

rey en lo que se refiere a por qué él no tuvo ropas 

matrimoniales. Él supo que él había escogido para no 

traerlos puesto y trató de incumplir las reglas para el suyo 

razones. Lo que sea él pensó que él ganaba se pierde ahora y 

él está ahora fuera de llorar y pateándose a sí mismo para su 

decisión tonta. 

 

Este cuento corto es una advertencia poderosa para esos que 

darían por supuesto que la iglesia, el reino de Dios, es su 

mundo privado. No tienen el derecho de actuar, o aun asumir 

actuar, en el lugar de Dios. Tantos líderes quedan atrapados 

en esta trampa. Un poco de éxito, un poco de poder y ellos 

ahora conocen lo mejor para todo el mundo y tienen un plan 

para conquistar el mundo. Se convierte en más acerca de su 

plan, su programa, que acerca del que salvado ellos.  

 



55 
 

El mundo no necesita nuestras habilidades, o nuestros 

planes. Eso no es lo que los salvará. Lo que necesitan es la 

presencia de Dios, no de nosotros. Dios no necesita nosotros 

para salvar otros; Él los salva por su poder. Nuestra tarea es 

conducir otros en la casa del rey. Debemos ser esos que los 

traen, lo bueno y lo malo, y son los sirvientes de la historia. 

Esos que pensaron que fueron tan importantes fueron 

reemplazados por los sirvientes.  

 

Adelante el otro lado de esto necesitamos ser muy 

conscientes que Dios tiene líneas directivas evidentes acerca 

de cuál son involucradas en entrar en el reino. Él es muy 

claro sobre cómo las personas llegar a ser miembros de su 

familia. Necesitamos ser muy cuidadosos que en nuestros 

intentos para traer a las personas que no damos la impresión 

no hay líneas directivas o estándares. Dios ha sido muy claro 

acerca de la prenda que debe ser traída puesta. Es recibido 

como resultado de la confesión de nuestros pecados y 

nuestro perdón por el Hijo de Dios.  

 

Debemos cuidarnos de no dejar alguien tener la impresión de 

que la única cosa requerida de ellos es su presencia. Se hace 

muy clara que hay una diferencia entre venir como usted es y 

venir cómo quiere usted venir. Deberían saber sin duda 

alguna lo que espera Dios de ellos, no lo que espero, y cómo 

y cuando las actitudes diversas y las acciones necesitan 

cambiar en sus vidas para revelar que han sometido para la 

regla de Dios. 

 

De la misma forma que debemos ser cuidadosos que nuestras 

vidas claramente revelan lo que un miembro de la familia de 

Dios debería parecer que. No podemos dejar a un lado las 

expectativas de Dios para acomodar lo que queremos y cómo 

queremos vivir. Esa actitud impedirá que aquellos en los que 

venimos contacten con de encontrar a Dios y ocuparse del 

pecado en sus vidas. 
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Jesús entendió esto muy claramente. Él vino a la tierra como 

el Hijo de Dios, pero no dejó a un lado la voluntad y los 

deseos de su Padre para Su vida. Él no se posicionó delante 

del Padre, pero se sometió al plan que su Padre tuvo para Su 

vida. Esta actitud también le ayudó a evitar el otro extremo. 

Él supo que Su vida tuvo que ser vivida de cierto modo para 

el plan para ser efectiva. Él no podría andar sin cuidado en 

Sus actitudes o en Sus acciones. Si él fue, luego esos que 

oyeron y le vieron se volverían confundidos, porque el 

mensaje no correspondió a la vida. 

 

Necesito reflexionar sobre estas verdades como entro en otra 

cultura y otro país. Las personas no encontrarán a Dios por 

mí, pero sólo porque Dios puede trabajar a través de mí. Las 

personas no verán la verdad a causa de cómo mantengo mi 

cultura o me adapto a su cultura, pero adentro cómo ven 

verdad absoluta lo vivió fuera adentro cómo vivo mi vida 

para él en su cultura.  

 

Necesito ser uno de los sirvientes que ayudan otros a recibir 

la invitación para venir y luego darles la información de está 

obligado a poder entrar adentro. Necesito ser el que las 

personas de ayudas ven claramente lo que Dios espera y lo 

que Dios hará para esos que acepta la invitación, a fin de que 

serán admitidos. Necesito ser uno que los ayuda a obtener la 

ropa correcta y los ayudo a estar dispuestos a traerla puestos. 

Necesito tener la actitud de un sirviente de Dios y no uno 

que presta servicio mis propios deseos y los propósitos. 

 

Dios es muy generoso con su amor sino muy claro acerca de 

quién está a cargo y que lo que es involucrado en recibir los 

beneficios de su amor. Servirme y hacerle mi camino no 

operará. Ya sea en el país de mi hogar o en otra cultura Dios 

debe tener el mando y todo lo que hago debe revelar quién 

prestó servicio. 
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BS –  Lea Salmo 9:1-6, Salmo 81:8-16. Reflexione sobre el 

deseo de Dios que nosotros debemos venir al banquete que él 

ha preparado para nosotros. Reflexione adelante por qué nos 

rehusamos a venir y las consecuencias de no viniendo. 

 

MS – Piense acerca de la naturaleza de la ropa que cada 

persona que asistió al banquete - se esperó - trae puesta. 

¿Todo el mundo trajo puesta ropa exactamente igual? 

¿Esperamos todo el mundo se vea exactamente igual cuándo 

entra en la familia de Dios? ¿Podría haya tipos diferentes de 

ropa que sería aceptable? ¿Todos nosotros tenemos que 

mirar y actuar exactamente lo mismo para ser bienvenidos en 

la casa del rey? 

 

PR – Nuestra actitud hacia el rey es un factor crucial en 

cómo los otros responderán a la invitación. Compare su 

actitud y sus acciones con los grupos diferentes de la 

parábola, esos originalmente invitados, los sirvientes, el 

segundo grupo de invitados, y el que fue expulsado. 

 

 

Pasión 9 

Viviendo en la trampa 

 

Mateo 22:15-22 (Marcos 12:13-17, Lucas 20:26) 

 

Desde que la tentación de Jesús allí ha sido una amenaza 

tácita en relación a la presencia y el poder de los reinos de 

mundo. Satán ofreció soberanía total sobre ellos, si Jesús 

haría una reverencia y le adoraría. Jesús rehusó esta oferta. 

No fue una oferta ligera rehusar.  
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Judá, Galilea y las áreas eso una vez hecho arriba del Reino 

de Israel estaban bajo el control de un poder extranjero o un 

gobernante del títere que prestó servicio ese poder. El 

nombre de ese poder extranjero fue Roma. Fueron odiados y 

se temieron que por las personas. Roma tuvo tolerancia 

pequeña para cualquier cosa que sugirió insurrección o 

rebelión. Pilato y otros procuradores, así como también 

Herodes lo gran y esos que le siguió, rápido echara a perder a 

cualquier que se opusieran a Roma o su regla. En Ac 5:35ff 

Gamaliel lista varios de esos que intentaron tales 

insurrecciones y fuera matado. 

 

Está en este ambiente que Jesús mueve, enseña, sana y vive. 

Hay siempre la amenaza que Roma traerá un fin rápido para 

su ministerio. Si él hace o dice que cualquier cosa que podría 

ser interpretada como una amenaza para Herodes o para 

Roma allí es la posibilidad que harían un intento para 

destruirle. En una oportunidad los fariseos trataron de usar 

esta realidad para asustar a Jesús (Lucas 13:31ff). Jesús sabe 

que Herodes le anda buscando, pero él prefiere continuar su 

ministerio e indica para todo exactamente lo que él piensa 

hacer y donde él piensa ir. Esto no es lo que los fariseos 

esperaron y son frustrados, aún otra vez, en su intento para 

silenciar a Jesús. 

 

En su anterior ministerio Jesús estaba muy distante de 

Jerusalén; Lo suficientemente mucho más a fin de que 

pensaron que estaban todavía en el control. Pero ahora Jesús 

está en Jerusalén. Jesús revela sus debilidades y los fracasos 

y ellas comienzan a ponerse desesperados. Las personas 

responden para Jesús y sus palabras y preguntar más y más 

cuestiona de los líderes religiosos, los escribas, los fariseos, 

y cualquier otro que fue del sistema.  

 

Jesús indicó claramente que falsamente habían asumido su 

posición y habían mantenido esa posición en contra de los 
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deseos de Dios y sus planes. La frustración de los líderes 

aumentaba y fueron buscadores formas para dar vuelta a uno 

u otro el gentío o los poderes de Roma en contra de Jesús. 

Los líderes religiosos no se atrevieron a hacer tan ellos, por 

temor de que sean acusados de causar la muerte de un 

profeta, así es que enviaron otros. Aun los demás enviaron 

otros. Si ponemos las historias conjuntamente los líderes 

religiosos enviaron a los fariseos que luego enviaron sus 

discípulos. También se aseguraron que hubo representantes 

de Herodes presente para oír lo que puede decir Jesús. Es 

asumido que los soldados romanos están cerca porque su 

fortaleza es adjuntada a un lado del área del templo. 

 

1. Lo que es interesante es que rodearon sus 

declaraciones de verdad acerca de Jesús y las 

revelaciones acerca de su naturaleza verdadera. 

Escuche sus comentarios introductorios. 

 

2. Le consideran a Jesús un hombre de conciencia, 

mientras tratando de encubrir la verdad y el propósito 

de su acción. 

3. Le consideran a Jesús un maestro de la verdad de 

Dios, mientras encubrir el hecho que la meta real de 

su pregunta es subvertir a Jesús como un maestro y 

falsificar la verdad que él enseña. 

4. Consideran a Jesús como una persona que está sin 

miedo de esos que le desafía, mientras todo lo que 

hacen revele el nivel de su miedo de Jesús, los 

seguidores de Jesús, y la autoridad de roma que está 

en todas partes presenta. 

5. Consideran que Jesús sea imparcial en su juicio y 

enseñanza. Él no es convencido por el poder o 

riquezas de esos alrededores de él y está listo a 

declarar claramente cuál es el bien y el mal; Mientras 

su foco está encendido tergiversando verdad y 
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circunstancia para su ventaja, no importa qué 

mentiras o el engaño puede estar obligado a hacer 

eso. 

 

La meta es muy clara, para atrapar a Jesús. Piensan que 

tienen la pregunta perfecta. Sólo pueden ver dos respuestas, 

ambos del cual logra su meta deseada. Es una trampa 

pequeña bonita. Mateo 22:17 “¿Debe eso correcto Pagar 

impuestos para César o no?” 

 

• Si Jesús soporta el impuesto, luego las personas 

pueden ser influenciadas para abandonar a Jesús. 

Todo el mundo odia a los romanos y sus impuestos. 

Soportar el impuesto metería a Jesús en la misma 

categoría con recaudadores de impuestos; Odiado y 

rechazado por todo. 

• Si Jesús se opone a pagar el impuesto, luego los 

romanos responderán. Jesús ya no sería simplemente 

otro chiflado religioso, pero una amenaza potencial 

para Roma. Los Herodianos irían de seguro a reportar 

esto a Herodes y Pilato. Herid no quiere alguien de 

Galilea causando esta clase de problema y no quiere 

verse como soportar tal posición.  

 

Jesús, sin embargo, responde con una tercera respuesta. Uno 

que aun no tenían, no considerado; Una respuesta que más 

allá los juzga a ellos y sus mentiras. Mirando la moneda que 

él indica, “desde que proviene de César, luego la paga lo que 

le pertenece a César. Pero no olvide dar para Dios lo que le 

pertenece (Mateo 22:21).” 

 

La declaración trae un choque de realidad. Los líderes y sus 

seguidores no se logran las dos veces. Tienen su poder por 

César, pero no lo admitirán públicamente por el odio de las 

personas para César y no querrán pagar cualquier cosa para 
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César. Abusan de las posiciones que tienen como líderes 

religiosos y no dan para Dios cuál es legítimamente de él. La 

trampa ha brotado y son los únicos atrapados en ella.  

 

Jesús continúa en su ministerio. Pero en realidad, la trampa 

no se ha ido. El gobierno está todavía en las manos de Roma 

y ellos podrían reaccionar violentamente para alguien que 

pone en duda su autoridad. Es este hecho que es usado por 

los líderes para finalmente causar la crucifixión de Jesús. 

Cualquier gobierno o cualquiera autoridad que no sirve a 

Dios y honran a Dios le lleva en las entrañas esta trampa. 

Cuando verdaderamente queremos servir a Dios, a decir 

verdad y es imparcial que tendremos que vivir en la trampa, 

y hacer eso sin temor, si las personas deben oír el mensaje. 

Hacer tan podría causar que ese gobierno reaccione y 

restrinja el mensaje, quite el mensajero o aun mate al 

mensajero. 

 

Dondequiera que hemos vivido siempre ha habido un 

gobierno en el control del país. En algunos de esos países allí 

ha sido cristianos en posiciones de poder. Al mismo tiempo 

ha habido personas que no sirven a Dios. No son todos 

interesados en la verdad. Se interesó en algunos mantener su 

poder y su posición. Usarán religión, política u otras 

estructuras para mantener su control y silenciar esos que se 

oponen a ellos. 

 

Nuestra pasión para servir a Dios nos hará entrar en conflicto 

con estas situaciones. Algunas veces los asuntos son 

significativos. Pueden guardar relación con drogas, 

esclavitud, prostitución, abuso y persecución. Lo que 

tenemos que decir no será recibido. Aun si no expresamos 

públicamente directamente en contra de estos asuntos, el solo 

hecho que ayudamos el descubrimiento de personas Dios y 

encuentra la verdad será una amenaza. 
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Algunas veces estará en áreas pequeñas que encontramos 

nuestras máximas luchas. No podemos ser a los que  se 

opuso por los líderes mismos, pero por las leyes de la tierra, 

como son implementadas por los trabajadores de gobierno. 

Sienten, y legítimamente así es que, que sus vidas pueden ser 

amenazadas si hablamos y las personas responden. Así es 

que luchamos para obtener una licencia, luchamos para 

obtener autorizaciones; Luchamos para obtener cualquier 

documento que necesitamos vivir y ministrar en el país 

donde servimos. 

 

Recuerdo un acontecimiento interesante. Estaba arrestado 

por un oficial de policía porque mi camión no tuvo un espejo 

en el lado del pasajero del vehículo. No fue requerido por 

ley, pero el oficial se decidió que ella quiso ejercitar su 

poder, y así es que fui llevado a la estación de policía. Me 

senté para un par de horas antes de que el informe de mi 

presencia alcanzase a un oficial superior. Él salió afuera, me 

miró y me preguntó una pregunta. ¿Es usted un misionero? 

Dije sí y él me dejó ir.  

 

En ese país hay musulmanes, personas nos cristianas, 

Animistas y cristianos. Afortunadamente para mí en ese día 

el oficial superior en el cargo fue un cristiano y tuvo 

autoridad para enviarme en mi camino. El oficial que me 

arrestó no preguntó quién fuese o lo que hice. La meta fue 

simplemente para mostrarme quien estaba en control en ese 

momento. Pudo haber resultado muy diferentemente. 

 

En otro país donde hemos vivido un musulmán fue colocado 

en cargo del departamento que manipula visas para todos los 

visitantes y trabajadores en el país. Él amenazó con forzar 

todos los misioneros fuera del país. Por ley él no podría 

hacer eso, pero eso no le detuvo de amenazar con hacer eso. 

Un acontecimiento como esto fácilmente puede 
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desestabilizar el trabajo y nos puede distraer de entender 

hasta el final en nuestra pasión comunicar la verdad. 

 

¿Cómo entro en un país soy yo consciente de la posición del 

gobierno? ¿Me doy cuenta de mis responsabilidades y mis 

derechos en ese país? No serán lo mismo como en mi país 

doméstico. ¿Sabré qué le pertenece a César en esa 

ambientación y qué le pertenece a Dios? 

 

Sé que aun cuando ocupándose de lo que le pertenece a 

César, habrá algunos que tratan de atraparme, para sacarme 

del camino. Usarán las leyes de la tierra para interferir con 

obra de Dios y andar en busca de embargar mi vida y mi 

ministerio, si no imposibles. ¿Sabré cuándo levantarme y 

cuándo ceder? ¿Sabré y entenderé el afecto potencial de mi 

vida y las palabras en esos alrededor de mí? ¿Veré la 

carretera intermedia que honra el gobierno y todavía honra 

Dios? No tiene importancia si es acerca de obedecer las leyes 

que gobiernan tráfico, la libertad personal, comercial, y la 

actividad religiosa. ¿Sé cómo afectará mi pasión mi 

habilidad para vivir en ese país y la habilidad de otros 

escuchar qué Dios me ha dado compartir? 

 

Realmente estas preguntas son ciertas si vivo en mi país 

doméstico o en un país extranjero. ¿Sé verdaderamente qué 

le pertenece a César y qué le pertenece a Dios? 

 

BS -  Leído Daniel 6:13-29, Malaquías 3:8-10. En estos dos 

pasajes están dos historias, uno de tres jóvenes hombres que 

no desafiaron la autoridad de un rey y uno de esos no dando 

lo que fue el merecido de Dios. Considere a qué el punto que 

usted debe decidirse a hacer lo que ordena Dios y no 

obedezca las autoridades. 

 

¿MS – Cómo uno trata con un dictador, un gobierno 

comunista o un gobierno socialista que abiertamente oprime 
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cristianos? ¿Es correcto eso para esconder la identidad de 

uno? ¿Cómo afecta eso la habilidad de una persona para 

compartir el evangelio en esa ambientación? 

 

¿PR – hay leyes en su país diseñado para restringir su 

expresión de fe? ¿Cómo hace trata con obedecer el gobierno 

y todavía honra a Dios en esos trasfondos? 

 

 

Pasión 10 

Los escépticos gritan falta 

 

Mateo 22:23-33 (Marcos 12:18-27, Lucas 20:27-40) 

 

Aquí venga los saduceos a desafiar a Jesús. Éstos son los 

hombres de poder, de educación, de compenetración. 

Usualmente no se involucran, salvo que afecte a ellos y su 

estilo de vida escogido. Para entender la pregunta preguntan 

que necesitamos saber por qué que aun condescenderían a 

dejar sus torres de poder y aislamiento para entrar en el 

centro del gentío. 

 

Los saduceos son más un grupo político que un grupo 

religioso. En Hechos 5:17 dice que el Sumo Sacerdote y sus 

socios estuvieron miembros de los saduceos. Los saduceos 

estaban en el control del templo y sus cortes. Fue el que 

responsable para establecerse y manejando el negocio que 

había estado en la Corte de los Gentiles, hasta que Jesús los 

expulsase y abrió camino para que un gentío completamente 

diferente asuma el mando. (Ahora la corte es un lugar de 

curarse y la enseñanza en lugar del comercio y el ruido.) 
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Los saduceos estaban en el control más por maniobras 

políticas que su práctica religiosa. Trabajaron duro en 

adaptar sus posiciones para conservar Herodes, o Roma, o 

quienquiera que se estaba en poder, feliz a fin de que podrían 

quedarse en el poder. Esto implicó que la posición de Sumo 

Sacerdote fue un premio político dado al grupo que tuvo la 

mejor relación con esos que tuvieron realmente el mando. 

Como un resultado su teología a menudo fue descartada o se 

adaptó a guardarlos en esa posición.  

 

Los saduceos aparecen muy raras veces en la vida y el 

ministerio de Jesús y en los registros de la iglesia primitiva. 

Su primera aparición está durante el ministerio de Juan. Él 

les llama a una nidada de víboras (Mateo 3:7). El segundo 

tiempo es cuando le piden a Jesús un signo para probar que 

él tenga derecho a hablar (Mateo 16:1-12). Aquí Jesús les 

advierte a sus discípulos que no confíen en ellos o sus 

enseñanzas. En los Hechos aparecen dos veces. La primera 

vez cuando la iglesia nueva comienza a convertirse en una 

amenaza para su poder (Hechos 4-5) y en segundo lugar 

cuando Pablo usan las diferencias entre los fariseos y los 

saduceos para desestabilizar su procesamiento de él. 

 

Les parecen aparecer sólo cuando hay una amenaza directa 

para su poder y la posición. Jesús se había convertido en una 

amenaza seria. Él está ahora al mando de la corte del templo 

y ellos pierden terreno diariamente. Han visto y han 

escuchado acerca del fracaso de los demás con sus 

preguntas. Se deciden que es hora de actuar. 

 

Vienen a Jesús con una pregunta muy diferente. Se trata de 

matrimonio en cielo.     

 

     

Mt 22:24-28 Teacher," they said, "Moses told us that 

if a man dies without having children, his brother 
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must marry the widow and have children for him. 

Now there were seven brothers among us. The first 

one married and died, and since he had no children, 

he left his wife to his brother. The same thing 

happened to the second and third brother, right on 

down to the seventh. Finally, the woman died. Now 

then, at the resurrection, whose wife will she be of 

the seven, since all of them were married to her?"  

 

Para entender la naturaleza de la pregunta necesitamos 

darnos cuenta de que los saduceos sólo aceptaron los cinco 

libros de Moisés como la palabra verdadera de Dios. Esta 

posición los protegió de los juicios de los profetas, las 

advertencias de la historia y las compenetraciones 

encontradas en los Salmos y libros de sabiduría. 

Restringieron a Dios a fin de que él a acomodar en sus metas 

y sus propósitos, lo cual definió la pregunta que preguntaron. 

La pregunta está tan tergiversada como su vida. 

 

Es también una pregunta hueca. El foco real de resurrección 

está el hecho que estaremos con Dios. Todas otras relaciones 

se opacan en la insignificancia en vista de esa verdad. Éste es 

cielo del que hablamos. Se trata de estar en la presencia del 

Dios vivo. Se trata de estar donde los ángeles están. Se trata 

de conocer a Dios.  

 

Y ese es el desperfecto crítico en la pregunta. Deja que se 

sepa que los saduceos no conocen a Dios o sus Sagradas 

Escrituras, aun los que mantienen seguir. Jesús señala esto 

muy claramente en su respuesta. “Usted está en error porque 

usted no sabe las Sagradas Escrituras o el poder de Dios (vs 

29).” Si hiciesen no preguntarían la pregunta. No conocen 

quién Jesús es; Si hiciesen, no preguntarían la pregunta. 
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 quiere decir que las preguntas son sin importancia? No, son 

importantes. Nosotros necesitamos tener por entendido que 

habrá una resurrección. Nosotros necesitamos entender lo 

que significará vivir en presencia de Dios. Nosotros 

necesitamos saber la naturaleza de nuestra existencia después 

de que nuestro cuerpo físico muere. Éstas son las preguntas 

válidas y Dios los ha contestado a todos ellos. Sin embargo, 

Jesús sabe las razones para la pregunta saducea. Él sabe los 

celos y el odio detrás de eso.  

 

Él contesta a la pregunta, pero no para el bien de los 

saduceos, pero por el bien de toda esa escucha. Él hace eso 

para ayudar a las personas a entender la importancia del 

conocedor Dios y de saber la palabra de Dios. Necesitan 

saber hay una resurrección y que pueden estar con Dios por 

siempre y esa vida en cielo tendrá un foco muy diferente que 

la vida aquí. 

 

Más allá de la pregunta y más allá de la respuesta hay otra 

preocupación de la que necesitamos darnos cuenta. Jesús 

supo de eso y estaba listo. Cada vez que hubo una pregunta 

él estaba listo con una respuesta. Cada respuesta tuvo como 

su base la palabra de Dios. Jesús supo que la palabra y él 

supo que habría preguntas. 

 

Dondequiera que vamos hacia allá será los escépticos y ellos 

tendrán preguntas. Los escépticos aun pueden estar en 

nuestras iglesias. No les gustan que todo lo que oigan y trata 

de encontrar formas para evitar ocuparse de la verdad. Las 

escépticas pueden ser personas que han tergiversado la 

verdad de la palabra de Dios y están usando las preguntas 

para confundir esos que no están preparados. Si pueden 

convencer a otra persona de asociárselos luego pueden 

vencer totalmente las dudas que pueden tener acerca de en lo 

que creen. 
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Los escépticos también serán encontrados en esos que siguen 

otras religiones. No le gustan a alguien que pondría en duda 

lo que creen. Así es que vendrán con sus preguntas. Aun 

usarán las Sagradas Escrituras para intentar probar su 

posición y convencer otros que son correctos.  

 

Recuerdo sentarme delante de mi casa en Sierra Leona 

cuando el Imán del Amadiyan Muslamen Mosque vino a mi 

casa con un grupo de gente. Él tuvo una pregunta que él 

quiso preguntar. Así es que él preguntó su pregunta y 

nosotros discutimos quién Juan fue y lo que su trabajo fue. 

Al cabo de una hora o así le hice una pregunta. A él no le 

gustó mi pregunta y se decidió que fue hora de pasarse y de 

esa manera evitó un debate de quién es Jesús 

 

Dondequiera que he viajado o he vivido siempre ha habido 

esos que llenaron el papel del escéptico. ¿Cómo entro en su 

mundo estará preparado a contestar a las preguntas que 

preguntarán? ¿Conozco Dios y su palabra? Esto es de lo que 

decía Pedro en 1 Pedro 3:15, “Siempre esté preparado a dar 

contestación para todo el mundo que le pregunta a usted que 

dé la razón para la esperanza que usted tiene.”  

 

Como entro un lugar nuevo, un país nuevo, uno de los 

asuntos que afrontaré es cómo tratar con los escépticos. Las 

preguntas que preguntarán necesitarán ser contestadas. No 

sólo para su bien sino por todos los demás que escucha y 

necesita para tener una respuesta. Las preguntas de los 

escépticos son preguntas usualmente buenas. Son justamente 

pedidas las razones equivocadas y en por la vía equivocada. 

Mientras la meta es hacernos vernos tontos y débiles, 

también revelan los límites de conocimiento del escéptico de 

Dios.  

 

Si soy verdaderamente un estudiante de la palabra de Dios y 

un estudiante de la cultura en el que entro, esas mismas 
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preguntas proveerán grandes oportunidades para compartir lo 

que he aprendido acerca de Dios. Pueden ser una gran 

oportunidad para alentar y confortar a los cristianos que 

escuchan.  

 

A Jesús no le dio miedo las preguntas. Jesús supo que él se 

pediría muchas preguntas por muchas personas diferentes, y 

él fue. Quienquiera que preguntó una pregunta, y la razón 

para la pregunta, él tomó tiempo contestar.  

 

Las preguntas que me afrontan son: 

• ¿Estaré listo para las preguntas que vendrán?  

• ¿Demoraré en conocer a Dios y su palabra a fin 

de que puedo contestar a las preguntas?  

• ¿Sabré las personas bien lo suficiente como para 

ser capaz para contestar a las preguntas 

significativamente?  

• ¿Y me sabrán ellos lo suficientemente bien 

(sabrán que soy un cristiano) preguntarme sus 

preguntas? 

 

Los escépticos gritaron falta. Quisieron castigar a Jesús para 

lo que él les estaba haciendo. Vinieron con una pregunta 

esperando penalizar su ministerio. Eso todo fracasó porque 

Jesús estaba listo y él contestó a su pregunta.  

 

BS - Lea Amos 7:14-15; Jeremías 1:7-10; Proverbios 2:1-8. 

Amos y Jeremías afirmaron que no pudieron hablar por el 

Señor por su fondo o su edad, pero Dios los escogió y ellos 

les hablaron a las personas. Los proverbios explican donde 

su conocimiento vino de. Compare esto con comentario 

Jesús para los saduceos acerca de su falta de conocimiento. 

 

MS – Cada cultura y grupo recogen verdad y conocimiento. 

Usan así de guiar sus vidas y contestar a las preguntas que 
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les son preguntadas. ¿Pueden ser su conocimiento y la 

comprensión de verdad un recurso para ayudar a entender 

sus preguntas y así es que encuentra las respuestas? 

 

PR – Relea Proverbios 2:1-8. Es de un mayor pasaje en la 

sabiduría. Ahora lea Eclesiastés 12:9-14. Use estos dos 

pasajes y evalúe cómo usted está haciendo en ganar 

conocimiento que proviene de Dios. 

 

 

Pasión 11 

La muerte de legalismo 

 

Mateo 22:34-40 (Marcos 12:28-34) 

 

¿Qué es la ley más importante?  

 

Tan pronto como los fariseos preguntaron la pregunta 

revelaron que el desperfecto en su sistema y el problema que 

tuvieron en entender quién Jesús es y lo que él está haciendo. 

 

Los fariseos pensaron que las leyes definieron relaciones y 

por lo tanto su valor en esas relaciones. Así para saber cuál 

ley fue más importante fue ganar acceso a esa relación y 

aumentar su valor en esa relación. Sin embargo, en realidad, 

la relación define las leyes. Usted no se sacrifica para crear 

valor en una relación; Más bien está a causa de la relación 

que usted sacrifica. La misma actividad o si usted desea, la 

misma ley, excepto un foco completamente diferente y así un 

resultado diferente. 

 

La meta del fariseo fue medir a Jesús en contra de la ley, no 

medir la ley en contra de Jesús. Si supieron su opinión luego 
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podrían evaluar su actividad y así es que controle la 

situación. En el legalismo, todas las leyes tienen valor, pero 

no todas las leyes son de valor igual. Mientras las opiniones 

pueden disentir en lo que se refiere a cuál es más importante, 

hay una escama de menos importante para más importantes.  

 

El problema real con su sistema es que enfoca la atención en 

ego y lo que hago con la ley, no en la fuente de la ley y cómo 

tener una relación con la fuente afecta mi comprensión de la 

ley. En ambos casos la ley existe, pero el propósito y la 

función de la ley son completamente diferentes. 

 

El legalismo nos enfoca la atención en a mí y mi habilidad 

para guardar la ley. En guardar la ley que trato de ganar la 

atención y el favor de Dios. Esto nos da algunos resultados 

más bien negativos: 

1. El orgullo en mí mismo y mis realizaciones. El 

orgullo en mi habilidad para guardar la ley. 

2. El juicio de esos que no pueden hacer lo que estoy 

haciendo y no guardo la ley en del mismo modo que 

yo estoy. 

3. La falta de aprecio y la preocupación para esos que 

no se muestran capaz de mi estándar, mi 

interpretación de la ley. Esto dará como resultado la 

exclusión de cualquier que no piense o actúe de la 

misma forma que hago. 

4. La pérdida de relación con Dios. Dios no está 

interesado en nuestra habilidad para guardar la ley, 

pero adentro por qué estamos tratando de guardar la 

ley.  

5. La pérdida de la salvación siendo buscado. Basar 

nuestra vida en la ley quiere decir que necesitamos 

guardar todo eso perfectamente, todo el tiempo. Esto 

es imposible. 
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La respuesta de Jesús reenfoca el asunto. Mi relación para 

Dios es la llave, y mi envolvimiento en la ley se convierte en 

una expresión de esa relación. Tener esta clase de relación 

requiere un compromiso total de quién nosotros somos: 

Nuestro corazón – Nuestra relación para Dios debe 

ser la prioridad de nuestra vida. 

Nuestra Mente – Nuestra relación para Dios debe ser 

el foco de todos nuestros deseos 

Nuestro Alma – Nuestra relación para Dios debe ser 

la misma fuente de nuestra vida 

Nuestra Fuerza – Nuestra relación para Dios debe ser 

el foco de toda nuestra energía y los recursos 

 

El Corazón – la Prioridad 

En una relación de amor no está otra prioridad para mi vida. 

Todo lo demás toma segundo lugar para esa relación y está 

definido por esa relación. Mi meta es complacer al mismo 

que amo. Esto va muy más allá de un conjunto de reglas o 

leyes. Las reglas sólo crean un patrón que los otros intentan a 

seguir. Las reglas nunca lo harán posible para nosotros a 

tener éxito en copiar el patrón. Una relación basada en el 

amor cumplirá con el patrón y lo traspasará. Sin realmente 

tratar de cumplir con las leyes descubriremos que las reglas 

son satisfechas. 

 

La Mente – el Deseo 

La ley nos puede dar una idea de qué debería pensar y lo que 

deberíamos desear. Pero no pueden ser lo que nosotros 

deseamos ni pueden producir qué deseamos. Éste es el 

problema crucial de los fariseos. Vieron la ley y prefirieron 

saber la ley. Su deseo se volvió canalizado a la ley y no el 

que dio la ley. La ley nos dejará preguntándose lo que hemos 

añorado y con un deseo encontrar la única ley que hará una 

diferencia. Deseamos lo más gran mandamiento, y tanto 

creemos que nuestros deseos deberían enfocar la atención en 



73 
 

satisfacer los requisitos de esa ley. Cuando queremos 

entender a Dios primero, entonces entenderemos la ley y lo 

que revela. 

 

El Alma – la Vida 

La ley no da vida, pero revela nuestro pecado y su castigo, su 

muerte. Pablo indicó esto en 1 corintios 15:56. Dios no usó 

la ley para crear vida. De hecho, lo más tratamos de seguir la 

ley, lo más cercano que nos traeremos nosotros mismos para 

la muerte. Mientras más cercano nos acercamos a Dios, lo 

más cercano que nos hacemos para la fuente de nuestra alma, 

y para la vida y el que crearon la ley. La ley fue diseñada 

para revelar hasta dónde ha ido a la deriva de esa fuente. El 

asunto es, estamos dispuestos a cometer nuestra alma, 

nuestra vida para conocer a Dios o saber la ley.  

 

La Fuerza – la Energía 

Los fariseos cometieron todos sus recursos, todo su tiempo, 

toda su energía para mantener la ley. Como resultado, 

tuvieron muy poca energía, recursos, y el tiempo disponible 

para conocer a Dios. Colocan un tanto así en esa actividad, 

que cuando Jesús vino a ellos, les quedaron nada a dar 

ocuparse de construir una relación con Dios o su hijo. Qué la 

energía quedó fue consumido por sus esfuerzos para obtener 

otros para seguir su ejemplo. Cuando cometemos todos 

nuestros recursos para el cariñoso Dios que encontraremos lo 

contrario es cierto. Los más recursos a los que nos 

comprometemos amar Dios, los más recursos que tendremos 

viven y sirven. Tendremos los recursos para llevar a cabo la 

segunda ley (aplicando el amor nos hemos desarrollado para 

Dios) para amar otros. 

 

Cumpliendo con lo más gran el mandamiento (el amor) de 

Dios pone posible cumpliendo con la ley de amando otros. 

Cuando amo a Dios mi amor para mí mismo está alterado, 

porque yo ahora tengo todo. No hay necesidad para mentir, 
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codiciar, robar, etc. El amor de Dios debe venir de primero y 

de eso viene la habilidad a amar otros. Esto luego hace 

posible una habilidad para verdaderamente mantener la ley 

que no es posible cuando la ley es el punto de partida. 

 

¿Ahora, cómo afecta eso mi vida al introducir una cultura 

nueva?  

 

Si el foco está encima de establecer la ley, luego las personas 

enfocarán la atención en la ley. Se pasarán el tiempo en tratar 

de mantener las leyes que aprenden y queden atrapadas en un 

ciclo de juicio y fracaso. Fallarán y así también serán 

juzgadas tan desmerecedoras. La mayoría se dará por 

vencido, porque personas no quieren constantemente 

ocuparse del sentimiento de fracaso. Sólo unos cuantos 

quedarán, y vendrán bien como los fariseos; Juzgando a 

quienes no son como ellos e impidiendo a las personas 

encontrar a Dios. 

 

Cuando mi foco está en Dios luego sabré cómo amar otros en 

cualquier trasfondo y cultura dada. Lo más conozco Dios y 

aprendo a amarle a él con mi corazón, mente, alma y fuerza, 

lo más fácil que será ordenar a través del proceso de amar 

otros, aun cuando las reglas de cultura son diferentes. Querré 

encontrar la manera de expresar el amor de Dios para mí 

para los otros, así es que también pueden experimentar ese 

amor. 

 

Las personas verán mi relación con Dios, y verán que son 

amadas. Verán cómo los ama Dios y querrá tener una 

relación con Dios. Verán mis: 

 

• El corazón – es el corazón de Dios, quien ame el 

mundo entero. Verán este amor en mi corazón. 

• La mente – es la mente de Dios, quien entiende su 

necesidad y ha establecido en lugar un plan para 
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salvarlos. Ven que he aceptado la palabra de Dios y 

la he aplicado para mi vida, a fin de que pueden 

enterarse del plan de Dios. 

• El alma – es la vida que Dios hizo visible para ellos a 

través de mi vida. Ven que Dios es la fuente de mi 

vida y la razón para mi vida. 

• La fuerza – es la fuerza de Dios. Ven mi fe en Dios y 

mi compromiso para la fe en todo que yo soy. 

 

Necesitamos vivir de acuerdo con la primera orden si 

debemos cumplir con la segunda orden. Eso es cómo vivir en 

este mundo. Eso es cómo comunicar para esos que necesitan 

saber. Ese es el propósito del evangelio. 

 

BS – Leído Deuteronomio 26:16-19. Dios promete alabanza 

y honre arriba todas las naciones para esos que observan la 

ley y el paseo en Sus formas. ¿Qué ocurre cuando sólo 

observamos la ley y no caminamos en las formas de Dios? 

¿Qué es la diferencia? 

 

MS – La Biblia nos dice que la ley de Dios es universal, está 

escrita en los corazones de todo el género humano. ¿Cómo le 

ayuda esto a comunicarse para los otros acerca de la 

presencia de Dios y su necesidad para más que la ley? 

 

PR – ¿Tiene usted una ley en la que usted enfoca la atención 

como una forma de medida cómo cerca de Dios usted es? 

¿Cómo marcha usted en términos de mantener la ley y amar 

a Dios? ¿Qué ven los otros en su vida, ama o ley? 
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Pasión 12 

¿Si usted supo, preguntaría usted todavía? 

 

Mateo 22:23-33 (Marcos 12:18:27, Lucas 20:27-40) 

 

Las preguntas nunca se detienen. ¿Ha notado usted alguna 

vez este hecho? Aun más interesando es la naturaleza de las 

preguntas y quien los pregunta. La naturaleza de las 

preguntas también nos puede decir si están tratando de 

destruirnos o si tienen realmente interés en aprender más. 

Las preguntas nos pueden decir acerca del nivel de 

conocimiento de la persona y mucho acerca de su vida. La 

cólera, la actitud defensiva, la confusión, la honestidad, las 

luchas y muchas actitudes más son reveladas por sus 

preguntas.  

 

Una pregunta nos dirá acerca del nivel de información y 

fondo que una persona posee. Una pregunta también puede 

revelar cuánto el tiempo ha sido gastado en investigación y 

reflexión en el tema de la pregunta. 

 

Dos personas pueden preguntar la misma pregunta, pero con 

fondos enteramente diferentes, y bien, con propósitos 

diferentes en la mente. Eso quiere decir que las mismas 

palabras pueden tener contenido enteramente diferente y así 

también pueden alterar la pregunta en las formas 

significativas. Por ejemplo, cuando un musulmán usa el 

término “dios” es completamente diferente de cómo unos 

hindús usarían el término.  

 

Una pregunta nos dirá si una persona verdaderamente está 

buscando información o simplemente tratando de ser difícil. 

Una persona que realmente quiere la información ha tomado 

tiempo investigar y razonar a través del asunto y cómo 

preguntar la pregunta. Son aun abiertos para un debate de la 
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naturaleza, forma y propósito de la pregunta. Una persona 

que está tratando de causar problema no ha considerado 

ninguna información que ya puede estar disponible para 

ellos. Realmente no quieren una respuesta, simplemente la 

oportunidad para causar problemas y confusión. Hay 

también preguntas que son simplemente evidentes tontas. 

Son preguntados para evitar ocuparse de asuntos reales o 

para desviar otros desde el asunto real.  

 

Jesús ha estado ocupándose de preguntas constantemente. 

Muchos de ellos no son para el propósito de buscar verdad. 

Muchos de ellos no se basan en una búsqueda honesta de la 

verdad y un deseo para entender sus pensamientos. Como 

vimos en el estudio previo, muchas preguntas son para el 

propósito de atraparnos. Los otros, cuando contestaron, sólo 

cause mayor tensión. Las personas realmente no quieren una 

respuesta. Sólo esperaban causarles la vergüenza y la 

confusión a esos oyendo.  

 

Ocasionalmente la pregunta es un buen, aunque el deseo es 

provocar problemas. Contestar estas preguntas nos puede 

guiar hacia abajo uno de dos caminos, dependiendo en cómo 

se pide y cuando se pide. Le puede abrir la puerta a 

comprensión y el pensamiento más profundo, o como en 

caso de los fariseos, puede hacer esos preguntando la 

pregunta aun más frustrada. Por dónde va no es realmente 

nuestra preocupación. Contestar a la pregunta en la manera 

correcta y con la actitud correcta es en lo que deberíamos 

enfocar la atención. 

 

La pregunta aquí, como en el pasaje previo, es supuesta será 

una trampa. Pero este refleja un prejuicio en el pensar del 

grupo preguntándolo a él, y una falta de comprensión de los 

materiales tienen disponible que les habría provisto una 

respuesta si realmente habían querido uno. Enterrados dentro 

de su pregunta estuvieron otras preguntas de valor muy 
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mayor. Tratar con ellos contestaba a daba como resultado 

contestando a la pregunta original. 

 

Mt 22:25-28 Pues bien, había entre nosotros siete 

hermanos. El primero se casó y murió y, como no 

tuvo hijos, dejó la esposa a su hermano. Lo mismo 

les pasó al segundo y al tercer hermano, y así hasta 

llegar al séptimo. Por último, murió la mujer. Ahora 

bien, en la resurrección, ¿de cuál de los siete será 

esposa esta mujer, ya que todos estuvieron casados 

con ella? 

 

En esta situación Jesús vio que estuvo tres otras preguntas de 

mayor importancia. Si fuesen contestados luego la pregunta 

que le fue realmente preguntado se contestaría a sí mismo.  

 

Una mirada rápida en ellos nos ayudará a ver el punto. 

1. ¿Lo que está el poder de Dios tan revelado en las 

Sagradas Escrituras? Dios tiene el poder para 

ocuparse de todas nuestras preguntas. La Sagrada 

Escritura ha sido dada para revelar para nosotros la 

extensión de ese poder y del conocimiento de Dios. 

2. ¿Qué la naturaleza es de la existencia del hombre? El 

hombre fue diseñado para vivir en la camaradería con 

Dios. El matrimonio fue creado a fin de que no 

estaríamos solos mientras aquí en la tierra. Una vez 

que somos resucitados estaremos como los ángeles. 

Estaremos en camaradería perfecta con Dios. El 

matrimonio no será necesitado o deseado. 

3. ¿Será el hombre resucitado? Los saduceos habían 

construido sus vidas alrededor de la idea que no hubo 

resurrección. Jesús dijo que habían fracasado 

completamente entender el foco de un número de las 

declaraciones de Dios. Dios es el Dios de los vivos y 
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no el muerto. Él es el Dios de Abraham, el Dios de 

Isaac. No dice que él fue el Dios de. 

 

Cuando estas preguntas son contestadas luego la pregunta de 

los saduceos es tomada cuidado de. 

 

Los niños hacen preguntas. Les damos contestación que 

reflexiona el punto y propósito de la pregunta. La misma 

pregunta preguntada por una juventud o un adulto requeriría 

una respuesta diferente. La misma pregunta preguntada por 

un cristiano o un escéptico requerirá una respuesta diferente, 

o debería que digo, requeriría que nosotros preguntemos 

ciertas preguntas para entender la naturaleza de su pregunta. 

 

Nuestra habilidad para contestar a una pregunta también les 

informará a personas acerca de que somos. Nuestra respuesta 

les dará a saber acerca de nuestra actitud hacia ellos. Les dirá 

si los consideramos sabios o tontos. Les dirá si son 

importantes para nosotros, por cómo exploramos la pregunta 

y tratamos del proceso de contestarles. Nuestra actitud les 

dirá si estamos realmente interesados en ellos y cuánto 

sabemos de su vida. 

 

Las preguntas nos juzgarán. Determinarán si tomamos 

bastante tiempo para entender la palabra de Dios y así 

también nos preparemos para las preguntas que vendrán. 

Revelarán a nosotros cuánto el tiempo hemos gastado en 

tratar de entender el fondo y pensando acerca de las personas 

que interactuamos. Cómo contestamos indicará si nos 

importa bastante acerca de la persona a haberle dado tiempo 

a entiende más acerca de su mundo y sus preocupaciones. 

 

La respuesta de Jesús revela que él fue muy consciente de las 

creencias de los saduceos. Él supo por qué preguntaban tal 

pregunta y cómo vinieron a preguntarla. Él también supo 

donde apuntarlos para una respuesta. Los saduceos sólo 
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aceptaron los cinco libros del Pentateuco como la palabra de 

Dios. La respuesta de Jesús vino de esa misma fuente. Más 

tarde en Hecho 17:28, Pablo usaba su conocimiento de 

autores griegos para ayudar a poblar entienda lo que él 

estaba tratando de decirles. 

 

Realmente mientras mejor entendemos a las personas 

tratamos de alcanzar lo que mejor entenderemos la 

naturaleza de las preguntas preguntarán. Como entendemos 

su edad, su fondo, su comprensión de Sagrada Escritura, lo 

mejor estaremos preparados a entender las preguntas y cómo 

contestarlas. 

 

Es un reto del que debemos ocuparnos. Será combinado por 

diferencias en la costumbre y la cultura. Será combinado por 

ideas confusas de es cierto y lo que la verdad es. Será 

complicada por nuestras limitaciones.  

 

En este momento los saduceos fueron silenciados. Algunos 

fueran afectados, pero no todo. Más tarde en los Hechos 

Pablo usaría la pregunta de la resurrección para causar una 

división en el sanedrín y salvarse. Asimismo, algunas veces 

las personas oirán las respuestas para sus preguntas y oirán 

las preguntas detrás de su pregunta. Algunos oirán y 

escucharán. Los otros no lo harán. La tarea antes de nosotros 

es prepararnos para esas preguntas. La mejor preparación es, 

sabiendo la palabra de Dios. 

 

BS – Leído Salmo119:1-8. Este Salmo es una celebración de 

saber la palabra de Dios. Piense acerca de la bendición que 

usted recibe cuando tú en realidad se toma el tiempo para 

entender la palabra de Dios y vivir por ella. 

 

MA – El Mundo se llena de los intentos de personas para 

recoger verdad y aplicárselo para sus vidas. ¿Cómo es qué 

tenemos que compartir desemejante de qué que han 
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recogido? ¿Cómo afecta esto nuestra habilidad para llevar a 

cabo la misión de Dios? 

 

PR – Reflexione en un tiempo cuándo la palabra de Dios le 

proveyó una respuesta o dirección evidente para usted la vida 

y qué tan fingido sus relaciones de otros. 

 

 

Pasión 13 

Hacia adentro para un penique,  

Hacia adentro para una libra 

 
Mateo 22:41-46 (Marcos 12:35-37; Lucas 20:41-44) 

 

El título de este estudio se basa en un proverbio inglés viejo 

“hacia adentro para un penique, hacia adentro para una 

libra.”  El dinero británico usó estar en la forma de peniques, 

chelines y libras. 12 peniques fueron un chelín, 20 chelines 

fueron una libra; Y así es que 240 peniques fueron una libra. 

En los días cuando este proverbio estaba escrito una libra fue 

un riesgo o inversión significativa, en contraste para un 

penique. Eso quiso decir si tú en realidad cree en lo que 

usted está haciendo, luego usted tan bien puede ir hasta el 

final, y puede tomar todos los riesgos complejos, no sólo 

unos cuantos o sólo los que acerca de quienes usted se sintió 

bien. El otro lado de esto es, si el mismo aumento (o el 

castigo) es ganada como resultado de sus actividades 

entonces por qué no comete todo. Realmente puede 

requerirse un compromiso de todo para realmente ganar el 

máximo beneficio. 

 

Jesús había estado contestando a sus preguntas. Arriba hasta 

ahora, le estaba en defensa propia y le preservó. Él ahora, 

adentro el pasaje de arriba, se decide preguntar una pregunta 
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que revelará quién él es y así también coloca la fundación 

pues lo que sigue. Él coloca todo en la línea para todo ver y 

oír. 

 

No puede ser suficiente ser capaz solamente contestan las 

preguntas que nos pedimos. Simplemente contestando las 

preguntas pueden consignar sólo peniques como el proverbio 

sugiere. Puede mucho más ser importante a ser capaz para 

preguntar algunas preguntas de la nuestro. Las preguntas que 

revelan quién somos y en lo que creemos. Las preguntas que 

desafían lo que personas creen. Las preguntas que requerirán 

a las personas tomar una decisión. 

 

Eso requiere un mayor nivel de compromiso para lo que 

creamos y el compromiso para realmente comunicando 

verdad. Es la diferencia entre creer y siendo una discípula. 

Es la diferencia entre ser una discípula y ser un maestro. Es 

la diferencia entre ser una maestra y darse cuenta de que un 

maestro verdadero siempre debe ser un estudiante de lo que 

él enseña, siempre saliendo a buscar las preguntas y 

respuestas para él y para los otros. ¿Es usted hacia adentro 

para un penique o un chelín o está listo a usted aportar la 

libra e ir más allá, arriesgar todo? 

 

Los líderes han estado haciendo preguntas. Han estado 

tratando de encontrar un desperfecto, una forma para 

controlar la situación. Quieren encontrar la manera de ser los 

amos, sin ser estudiantes del mismo material que están 

tratando de usar. Ahora Jesús pone antes de ellos la pregunta 

real. Es una pregunta que revelará su conocimiento de 

teología y las Sagradas Escrituras. También contiene la 

respuesta para todas las preguntas que han estado 

preguntando. Si pueden contestar a este, luego conocen su 

teología y ellos conocerán quién es Jesús 
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Escuche la pregunta. “¿Si el Mesías debe nacer de la línea de 

David, entonces cómo es posible que David llame él, 

Señor?” Lo sólo muy este es posible es para que Dios 

ponerse encarnado, para preferir tomar en la forma de 

hombre, naciendo en una familia específica. De este modo el 

Mesías se convierte en ambos un niño de, y Señor, en esa 

familia. Es la llave para nuestra comprensión de la naturaleza 

humana y divina de Jesús. Él es hijo de hombre y el hijo de 

Dios. Él es Dios encarnado. Jesús es “SOY QUE SOY.” 

 

En toda su enseñanza no habían considerado esta posibilidad. 

Habían restringido a Dios a un tiempo específico, el lugar, y 

la modalidad de operación. Fueron no preparados pues una 

pregunta guardó relación con teología. No preparado para 

una pregunta basada en un estudio sólido y meticuloso de la 

palabra de Dios. Los fueron no preparados para el nivel de 

compromiso para conocedor la palabra de Dios que ahora los 

enfrentó.  

 

Fueron también no preparados para la naturaleza de 

compromiso de Jesús para saber la verdad y cometer su vida 

para esa verdad. Era esta misma idea que usarían para 

condenarle de blasfemia. Jesús supo que abusarían de la 

verdad, pero eso no le detuvo de presentar para ellos una 

pregunta de teología. Fue una pregunta que pondría muy 

clara los asuntos antes de todos ellos, y claramente 

identifican las elecciones que todos los presentes tendrían 

que hacer.  

 

Es lo mismo hoy. Necesitamos preguntar estas preguntas y 

ser desafiantes esos que se llaman cristianos, acerca de lo 

que creen. Necesitamos preguntar estas preguntas, a fin de 

que podemos ser cristalinos acerca de quién Jesús es y qué 

quiere decir para ser salvado.   
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Durante el tiempo que he estado pensando acerca de este 

pasaje un amigo me escribió. Él y su clase de la escuela 

dominical han estado teniendo algunos debates interesantes. 

Sus preguntas para mí reflejaron el mismo tema de este 

pasaje. Fueron preguntas desafiantes, referente a la teología 

y la naturaleza de Jesús. De mayor interés estaba la última 

pregunta que él preguntó. “¿Por qué no oímos nosotros más 

predicación en estos temas, más predicación en la teología y 

la doctrina?”  

 

Mientras hago mis pensamientos en por qué pastores no 

predicar acerca de ciertos temas de teología, el punto fue 

muy claro. Como me muevo hacia mi mundo e interactúo a 

cristianos y personas nos cristianas, necesito hacer dos cosas. 

Primer, que necesito pasar el tiempo en el estudio serio de la 

palabra de Dios. Necesito saber en lo que creo y por qué 

creemos. Necesito esta información para construir una 

fundación establecida en la palabra de Dios y en su primera 

piedra Jesucristo. Esto le hará una fundación que 

permanecerá segura y estable pase lo que pase en mi vida. 

 

En segundo lugar, también necesito que saber cómo 

presentarle esa verdad en forma de preguntas a esos en los 

que vengo contactan con. Esta información me ayudará a 

ayudar otros a aumentar en su fe. Se los seré capaz para les 

discipular a ellos y los mostraré cómo estudiar y aprender. 

Esta información me ayudará a presentar, con claridad, las 

elecciones involucradas en llegar a ser una seguidora de 

Jesucristo. No es solamente acerca de perdonar sus pecados, 

pero acerca de quién es preguntan perdonar sus pecados, y en 

la seguridad de que Jesús verdaderamente tiene el poder para 

perdonarlos y traerlos en la familia de Dios. 

 

Como entro en un país y cultivo nuevo necesitaré continuar 

estudiando la palabra de Dios y sabiendo lo que creo. 

Necesito hacer esto porque a las preguntas claves para serme 
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preguntado no serán lo mismo para cada grupo y para cada 

cultura. Preguntar buenas preguntas es tan importante como 

contestar bien a las preguntas que les son preguntadas. 

 

BS – Leído Isaías 50:2-9. Reflexione sobre el costo 

involucrado en dar una respuesta honesta para las preguntas 

que las personas preguntan. Reflexione también sobre la 

confianza que podemos tener en la fuente de nuestra 

información para esas respuestas. 

 

MA – Piense acerca de qué clase de preguntas pueden ser 

preguntadas por un musulmán hindú, o un Ateo referente a 

su creencia. ¿Qué clase de preparación será necesaria para 

poder contestarles de un modo que se desarrollará confianza 

en usted y qué usted tiene para compartir con ellos? 

 

¿PR – se ha pedido usted alguna vez una pregunta para la 

que usted no tuvo una respuesta? ¿Qué dijo usted o hace? 

¿Su respuesta los orientó hacia Dios o no? ¿Porqué? 

 

 

Pasión 14 

Todo y nada pueden verse 

en la apariencia de uno 

 

Mateo 23:1-12 (el 12:38-40 de la Marca; Lucas 20:45-47) 

 

Los días se han llenado de debate. Los fariseos, los 

Escritores y los saduceos están en un lado y Jesús está en el 

otro lado. Ahora es hora de analizar por qué hay dos lados en 

el debate. 
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A un lado usted tiene a Jesús, el hijo de Dios, el taumaturgo 

y la persona realmente buena. Él ayuda esos en la necesidad, 

enseña así es que todo el mundo puede entender y tiene 

tiempo pues aun la persona mínima en la escalera social. En 

el otro lado usted tiene lo pomposo, lo egoísta y lo legalista. 

Tienen el tiempo sólo para sus intereses, necesidades, y no 

quieren que nada haga con alguien que interferiría con ellos 

obteniendo todo lo que quieren y sienten merecen. 

 

En el único lado usted tiene a Jesús que trabaja quedamente 

y humildemente, buscando sólo para honrar a Dios, su padre. 

Su meta es obediencia para el corazón de enseñanza de Dios 

y para revelarles al amor de Dios a todos los demás. En el 

otro lado tenemos eso “otro grupo.” Son los que se pavonean 

como pavos reales con todo ver, y ponerse todos los adornos 

y ropas correctas para desfilar su vida antes de los otros. 

Quieren que todo el mundo los obedece y sirve sus 

necesidades. Prefieren que los otros les dan honor y respeto, 

no importa lo que cueste o cuánto duele. 

 

Jesús ahora resalta la diferencia entre esos que se sirven y 

esos que verdaderamente conocen Dios. Mientras esos que 

sólo se sirven realmente pueden enseñar la verdad, la 

entierran o lo obscurecen con una multitud de reglas e 

información innecesaria. Esto causa confusión y frustración 

por los conflictos que existen entre la enseñanza y las vidas 

de los líderes. 

 

No practican lo que predican. En lugar de eso añaden 

interpretaciones y requisitos adicionales a fin de que sólo 

ellos puedan tener éxito. Les gusta verse y oírse. Aman 

títulos y posiciones. Les importan un bledo para el impacto 

de su comportamiento ávido y egoísta en la enseñanza que 

dan y las vidas de esos afectos de su hipocresía. No han 

venido a prestar servicio otros. Más bien han venido a estar 

disponibles para ser servidos. 
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Su apariencia no les revela nada de valor a las personas. Es 

una farsa diseñada exaltarse a costa de otros. Jesús no está 

interesado en tal engaño. Jesús es simple y cristalino y vive 

su vida por las palabras que él enseña. Él es un servidor y las 

personas lo pueden ver. La apariencia de Jesús está en 

contraste extremo para el otro grupo y revela todo lo que sea 

importante. Y los líderes permanecen desorientados acerca 

de la atracción que Jesús tiene en las personas. 

 

Las personas saben que Jesús había provenido de Dios. 

Saben que él habla las palabras de Dios. Conocen que sus 

acciones revelan a Dios. Saben porque las palabras son 

respaldadas por una apariencia que verdaderamente refleja 

Dios. 

 

La apariencia es todo y puede no ser nada. Si la vida está 

toda acerca de la apariencia, luego la apariencia no quiere 

decir nada y crea una dicotomía entre las palabras de una 

persona y el conocimiento y su apariencia. Dicen una cosa, 

pero hacen otro con tal de la apariencia. Esto quiere decir, 

que por más que una persona sabe y puede explicar para los 

otros, su valor es finalmente afectado por el foco en 

mantener una apariencia que no está consistente con la 

enseñanza dada y un conocimiento poseído.  

 

Por otra parte, cuando la vida está casi viva y compartiendo 

la experiencia de uno para ayudar otros. Cuándo está cerca 

aprender conjuntamente cómo vivir la vida de uno según lo 

que una sabe y enseña, luego la apariencia reflejará eso, y 

será de valor para quienes lo ven y lo oyen. 

 

Es una verdad que debe ser de la que se ocupó y cómo 

tratamos con eso afectará nuestra apariencia para los otros. 

Sabemos y podemos impartir la enseñanza mucho más que 

nosotros en realidad es capaz de vivir. Esto tiene en cuenta la 
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posibilidad de esperar más de otros que es realista para 

esperar. 

 

Considere esto – un misionero, o un expatriado, llega a uno 

mucho más fuera el país. Él se viste diferentemente, actúa 

diferentemente y muy de prisa, ya sea él lo alienta o no, esos 

con los que él está comenzaron a emular su apariencia. 

Quieren hablar como él, vivir como él, poseer los mismos 

que él posee y en general, se convierten en copias de su 

apariencia o en menos de su interpretación de su apariencia. 

 

Es muy fácil fomentar complica esta situación. Se espera que 

la cultura local cambie para acomodar los deseos y las 

necesidades del desconocido. Se espera que las personas 

aprendan el idioma del extranjero, y proveen los tipos de 

comidas y ropas que él prefiere y así también prefiere llegar 

a ser como ellos en la apariencia.  

 

En el pasado, algunos misioneros bienintencionados pero 

confundidos interpretaron esto como la única forma para 

verdaderamente convertir los otros a la Cristiandad. 

Esperaron que otros abandonen su apariencia tan relatada 

para su cultura y adopten la apariencia del misionero. Sólo 

uno selecto poco fue admitido en el círculo de misión y todos 

los demás quedaron afuera. Esto es exactamente lo que 

ocurría con los saduceos, fariseos y Escritores. Estaban 

enseñando las palabras, pero viviendo una vida diferente. Su 

apariencia no correspondió a las palabras.  

 

Entrar una cultura nueva sigue con eso esta clase de peligro. 

Podemos enseñar la verdad, pero podemos tener una 

apariencia que está en contradicción para lo que enseñamos. 

Si no tratamos de adaptar nuestras vidas y nuestro estilo de 

vida a la cultura entramos, habrá disparidad entre la 

apariencia que tenemos en los ojos de esos observando, y la 

apariencia que tenemos, debería haber basado en las palabras 
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enseñamos. Lo más tratamos de mantener una forma de vida, 

una apariencia, basado adelante cómo queremos vivir y no 

adelante cómo debemos vivir, lo más gran la disparidad y la 

confusión. 

 

¿Excluyo otros de mi mundo, mi casa, y mis actividades? 

¿Espero ellos adapten su ropa, su comida, y cultura para 

satisfacer mis deseos en lugar de mi adaptándose a su 

mundo? ¿Creo un mundo pequeño en el que me aíslo para la 

seguridad, escapar esos que me asustan y evitar demasiado 

contacta con su mundo? ¿Creo estructuras diseñadas para 

mantener fuera de todo el mundo que no piensa y actúo 

como mí? 

 

Eso es qué Jesús habla acerca de adentro este pasaje. El “otro 

grupo ” quiso que el mundo exista en una cierta forma a fin 

de que recibirían los lugares de honor, serían aislados de esos 

que no acomodaron su idea de cómo debería aparecer una 

persona. El “otro grupo” creó estructuras para impedir todo, 

excepto algunos individuos selectos, de entrar en su mundo, 

a fin de que podrían mantener poder, así es que ellas 

pudieron sentir seguras y seguras de esos que consideraron 

inferior. 

 

Es una trampa fácil en la que caer. Entrar en otro país y 

cultura atraerá esos que quieren parecerse a nosotros y 

excluirán a los demás. Más que están dispuestos a ayudarnos 

a crear a tal mundo, a fin de que puedan tener acceso a 

nuestros recursos y nuestro mundo; Al menos lo que piensen 

es nuestro mundo. Su atención se siente grande, su 

reconocimiento esta alborozando, y el poder esta 

embriagando. Pero es toda una apariencia falsa que esconde 

la verdad. Cuando las personas vieron a los fariseos, los 

saduceos y los Escritores, no vieron nada, porque Dios no 

podría verse en sus acciones, actitudes ni en su enseñanza. 

 



90 
 

Necesitamos recordar lo que atrajo las personas para Jesús y 

causó el “otro grupo” muchísima tensión nerviosa. Jesús se 

preocupó por todo el mundo. Jesús no tuvo interés en crear a 

su mundo pequeño; Él trató de comunicarse para las 

personas dentro de su mundo. Jesús fue humilde y no se 

promovió a sí mismo; Él trató de ayudar toda ve Dios. Su 

apariencia reflejó la realidad de Dios y la verdad de 

enseñanza de Dios. Cuando vieron a Jesús, vieron todo lo 

que necesitaron ver. Vieron a Dios. 

 

BS – Leído Deuteronomio 17:8-13. Aquí Moisés da una 

descripción de cómo deben las personas tratar esos que 

imparten la enseñanza e implementan la ley de Dios. En la 

enseñanza de Jesús citado anteriormente él incluye una 

declaración que deberíamos obedecer la enseñanza de los 

líderes, pero no actúa como hagan. Compare esta idea con lo 

que Moisés dijo a las personas. 

 

MA – Uno de las preocupaciones cruciales de un misionero 

es para ayudar a la gente para entender y aplicar la ley de 

Dios en su vida y la cultura. ¿A cómo afecta su vida la 

habilidad de otra persona exitosamente logra esto? 

 

¿PR – hay áreas de su vida que causaría que personas estén 

confundidas, porque no están de acuerdo qué con usted los 

enseña? 

 

 

Introducción de los ‘Ay” 

 

Ay o la frase "ay de mi" no es una palabra o frase que 

usamos muchísimo estos días. Pero Jesús lo usa siete veces 

para describir la condición de los fariseos. Generalmente, 
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pensamos acerca de 'ay' como el sufrimiento y atormentamos 

a una persona actualmente experimenta. ‘Ay de mí,’ es la 

locución que es a menudo usada por una persona indicar su 

estado de ánimo y condición de la vida. 

 

Hay un segundo aspecto para el uso de la palabra 'ay'. La 'ay' 

usada de esta manera es una advertencia del potencial para o 

la realidad de qué ocurrirá como resultado de los 

acontecimientos del día y las acciones. La palabra 'ay' usada 

de esta manera puede querer decir, “Qué tan terrible será 

para Usted, qué tan grande usted sufrirá,” y podrá tener tan 

fuerte un significado tan, “Usted debería ser, será maldecido 

para” 

 

Las palabras de Jesús son intensas y llenadas con juicio para 

las acciones y comportamiento actual de los fariseos y 

maestros de la ley. Han abusado de su posición, fracasaron 

en su responsabilidad, y han denegado la verdad. En 

haciendo este, su enseñanza y sus acciones están impidiendo 

otros de encontrar la verdad. 

 

Estas declaraciones nos contienen advertencias muy claras 

para nosotros acerca de varias acciones y actitudes cruciales 

que debemos evitar en nuestras vidas igualmente. Hay 

siempre un riesgo de resbalarse en ellos sin aun darse cuenta 

de él.  

 

Ésta no es una “ay de mi” situación. No se trata de 

acontecimientos y relaciones que no tengo me controlan 

encima y que me causan gran dolor y sufrimiento. Estas 

declaraciones son advertencias poderosas acerca de nuestras 

responsabilidades para los otros y lo que puede ocurrir si los 

maltratamos. 

 

BS – Lea a Deuteronomio 28. Contiene un listado de las 

bendiciones y las maldiciones que Dios les dio a las personas 
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de Israel. Las bendiciones si obedecieron sus palabras y 

maldiciones si no hicieron. Léalos y compáreselos con las 

aflicciones o advertencias dadas a los fariseos. 

 

MA – Considere este la declaración de Pablo que la creación 

está expresando con gemidos, esperando para la liberación 

de las aflicciones ha sido subordinada por el pecado de 

hombre. ¿Cómo la parte de misiones es del proceso de traer 

libertad y renovación para la creación de Dios? 

 

¿PR – Cómo está usted ayudando a las personas a encontrar 

la salvación y la oportunidad para evitar el castigo y 

sufriendo contenido en los 'las ay'/advertencias que Jesús nos 

da a nosotros? 

 

 

Pasión 15 

Ay Uno - Cerrando la puerta cerrada 

 

Mateo 23:13 

 

Hay un banco que tiene un sistema de la puerta muy 

interesante. La entrada tiene dos puertas. Usted entra en 

puerta y luego es encerrado en un vestíbulo pequeño que está 

entre las puertas. Después de la puerta exterior está 

enclavado, luego y sólo luego, lo haría la puerta interior sea 

abierta para permitirle realmente entrar en el banco. Si 

sospechan cualquier clase de problema o son sospechosos de 

usted, podrían aguantar usted en eso el lugar estrecho hasta 

que el personal de seguridad queda satisfecho que usted no 

es un peligro para ellos o el banco. De hecho, le podrían 

guardar en eso cuarto pequeño hasta que la policía llegase o 

simplemente le podrían obligar a egresar la forma que usted 
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entró. En cualquier de estos casos, tuvieron la capacidad de 

impedirle ganar acceso al banco y a los recursos y servicios 

del banco. 

 

Cuando hay miedo de pérdida, o de daño, vamos a los 

grandes fines a protegernos y nuestras posesiones. Nuestras 

vidas fácilmente pueden ser como el banco arriba. Tenemos 

un cuarto seguro. Permitimos a las personas en eso, no con el 

objeto de aceptarlas, pero así es que podemos tener tiempo 

para examinar sus vidas, examinar sus posesiones, o 

cualquier otra cosa nos concierne.  

 

Los misioneros algunas veces crean estas clases de espacios 

para protegerse de cultura o compromiso, porque están así 

desemejante de su cultura doméstica y los compromisos que 

son normales para esa cultura. Sólo las personas que 

satisfacen los criterios que han estado listas para entrada 

final tienen permiso de proceder adelante en su mundo. Sólo 

esos aprobados tienen libre acceso a ellos como una persona, 

para sus habilidades, y para sus recursos. Si alguien no es 

aceptado luego la puerta interior no es abierta. 

 

La gran diferencia entre el banco y el misionero es que las 

personas saben exactamente lo que el banco y sus personas 

de seguridad están mirando para. Andan buscando armas. 

Revisan si hay tipos específicos de comportamiento, que 

indican la posibilidad de dificultad. Espían bolsas y envases 

que podrían esconder objetos peligrosos. También usan el 

tiempo para mirar a las personas, para ver si los reconocen 

como los criminales conocidos o como esos que no deben ser 

dejados entrar en el banco. 

 

Las personas buscando acceso para la vida de unos 

misioneros afrontan una situación muy diferente. No tienen 

una pista lo que la persona adelante el otro lado de las 

puertas está mirando para. En muchos casos que esos adentro 
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controlan de las puertas no está completamente seguro 

tampoco. Ellos solamente saben que sólo ciertos tipos de 

personas que se comportan en una forma específica, o 

piensan como ellos, deberían ser admitidos adentro. Otro 

factor que es diferente es que las personas buscando entrada 

aun no se percatan que han entrado en el área de 

exanimación. Todo de lo que se dan cuenta es que han tenido 

permiso de ganar acceso. Aun no se percatan qué clase de 

acceso ha sido ganada. 

 

Hay un aspecto más de esta situación que es diferente. Las 

personas que ganan acceso en un nivel no se percaten que 

hay otro nivel, hasta que comienzan a ver que los otros están 

siendo tratado diferentemente. Aun así, el deseo para tener la 

misma libertad los puede impedir ver la diferencia. Para más 

frustra a todo el mundo; Esos en el control del área de 

entrada no tienen el interés en informarles que no ha sido 

aceptado. Eso podría causar que alguien esté enojado. Ni 

tienen el deseo de ayudar a alguien a encontrar el camino de 

regreso fuera. Este cuarto es un cuarto falso que da la 

apariencia de estar dentro, pero restringe las acciones y las 

actividades de esos atrapados en él. 

 

No hay referencias de tiempo en lo que se refiere a cuánto 

tiempo personas están detenidas para la observación. No hay 

líneas directivas para saber lo que ocurre. La realidad es que 

muy pocos realmente son admitidos completamente adentro. 

Sólo esos que son definidos como ser como “nosotros” 

reciben ese privilegio.  

 

Usado correctamente este sistema puede ser de valor. 

Usamos este tipo de sistema para protegernos del choque de 

cambio extremo y permitirnos nosotros mismos el tiempo 

para ajustarnos. Nos permite una oportunidad para controlar 

cuántas personas pueden ganar acceso a nuestras vidas en un 

tiempo dado. Puede facilitar el proceso de aprender una 
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situación y cultura nueva porque tenemos posibilidad de 

interactuar en una manera más controlada con algunas 

personas en un tiempo. Eventualmente cuando el sistema 

está en marcha correctamente, luego consentimos que otros 

lo atraviesen para entrar en el mundo más allá de este portal 

de dos puertas.  

 

Eventualmente como nos ponemos más seguros las puertas 

están removidas uno por uno. Aprendemos a confiar en las 

personas alrededor de nosotros y cómo participar en su vida. 

Aprenden a creer en nuestras declaraciones de amor y 

preocupación. Esto lo hace posible para nosotros compartir 

el amor de Dios con ellos y hacerlos creer en las palabras 

que compartimos. 

 

En el banco que fue la función. Proveyó seguridad para esos 

en el banco y el acceso para esos que vinieron a hacer uso de 

los recursos del banco. Hubo un flujo libre de personas y los 

recursos adentro y fuera. Debemos recordar que tal sistema 

es sólo necesario durante los tiempos de riesgo y la amenaza. 

Cuando el tiempo de amenaza es pasado luego las puertas 

son abiertas para el movimiento libre o aun removidas. Las 

personas necesitan sentir que tienen acceso a nuestras vidas. 

Al principio puede haber una necesidad para algún control, 

pero con el tiempo, deberíamos poder mover más allá de esto 

y abrir las puertas de nuestras vidas para los otros. 

 

Cogidas para el otro extremo, las “puertas” se convierten en 

que lo que Jesús está acusando los fariseos de. Se convierten 

en una trampa. Las personas están permitidas a través la 

puerta de primera parte para el proceso de experimentación y 

observación, pero no está acerca de comunicar verdad. Está 

cerca encontrando esos que se conformarán para sus 

estándares y reglas. Para todos los demás, no importa cuán 

sinceros están en su búsqueda para Dios, la segunda puerta 
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permanece cerrada. Y la primera puerta es nunca reabierta, al 

menos no que esas buscando salgan. 

 

Esos por dentro no quieren dejar salir a los demás. Necesitan 

a las personas en ese cuarto. Esos en el cuarto, quienes 

quedan excluidos, se usan para crear la impresión que lo que 

el grupo en el cuarto interior está haciendo es correcto. Los 

atrapan a fin de que pueden tener a una audiencia y pueden 

atraer otros en la trampa. Los otros vienen y unos cuantos 

son seleccionados y así es que continúa. Cierran la primera 

puerta detrás de ellos cuando las personas entran, y 

mantienen la segunda puerta cerrada en frente de esas que 

vienen. Los fariseos crearon tal situación. Todo el mundo 

quiso entrar. Los dejan entrar a en parte forma sólo a 

atraparlos entre las dos puertas.  

 

Esta situación luego crea un segundo dilema. Normalmente 

hay tráfico ambas direcciones a través de las puertas. En el 

banco como la segunda puerta es abierto, después de que 

esas viniendo en egresa el cuarto pequeño, hay otros saliendo 

el banco que ahora puede reingresar el vestíbulo pequeño 

para recobrar acceso para el mundo afuera. En la situación 

los fariseos crearon éste no fue posible. Salir se puso casi 

imposible e inconcebible. Esos que hicieron obtienen toda la 

vía de entrada está ahora atrapada atrás dos puertas. Y los 

únicos que pueden quitar las trampas son esos que los 

establecen en primer lugar. Los fariseos han repetidas veces 

demostrado que tuvieron pocos deseos de quitar cualesquiera 

barreras o permitir alguna otra persona ir de libres, porque 

eso confirmaría que lo que habían estado haciendo estaba 

mal. 

 

Como un misionero, como un cristiano, nosotros 

necesitamos darnos cuenta de esto. Podemos crear tal 

sistema, y puede usarse para ayudarnos a adaptarnos, o aislar 

y atrapar. Esos que rehúsan entender la cultura, la vida y las 
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necesidades de otros se aislarán en el cuarto y eso se 

convertirá en una trampa. Esos que usan tal sistema crear una 

ambientación para crecer en su conocimiento y que la 

comprensión eventualmente removerá las puertas y se 

mueven fuera entre las personas. 

 

Como cristianos tenemos tanto que el mundo necesita. 

¿Entramos nosotros en nuestro cuarto, creamos una trampa, 

y cerramos la puerta para los otros, o entramos en el cuarto 

para abrir la puerta para los otros? 

 

Los fariseos crearon una trampa y luego cerraron con llave 

otros fuera de su mundo. Tomaron este un paso más allá y 

usaron la situación para impedir otros de ver la trampa. Este 

proceso fue lo que llamó Jesús cerrar la puerta para los otros 

(Mateo 23:13). Se atraparon a ellos mismos adentro y se 

restringieron de otros ver ese hecho. Cierran la puerta para la 

verdad. 

 

BS – Isaías 9:14-16; Ósea 4:5-9. Estos dos pasajes 

involucran el juicio de Dios en esos que guían las personas 

por mal camino y las impiden encontrar a Dios. Buscaron 

poder sobre las personas sin aprecio para los resultados. 

Considere qué tan esto ocurrió y cómo puede evitar usted 

caer en el mismo problema. 

 

MA – las Culturas crean un mundo de retos y las amenazas 

posibles para quién yo soy y lo que considero normal. ¿Está 

mal eso para buscar proteger a mí mismo y mi apego para mi 

cultura?  

 

PR – Mire en las personas que usted tiene contacta con. ¿Son 

esos que usted aguanta a distancia? ¿Son esos que usted ha 

permitido mayor acceso para su vida? Evalúe por qué esto es 

cierto y qué estándares usted usa para determinar quién es el 

acceso permitido y quién está restringido. 
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Pasión 15 

Ay Dos - Convirtiendo lo convertido 

Mt 23:15 

¡Ay de ustedes, maestros de la ley y fariseos, 

hipócritas! Recorren tierra y mar para ganar un solo 

adepto, y cuando lo han logrado lo hacen dos veces más 

merecedor del infierno que ustedes. 

Hay una pregunta interesante que a menudo se levanta entre 

esos que trabajo transculturalmente. Ha sido el tema de 

muchos debates y sido discutido en muchos libros. ¿La 

pregunta es, “hay una cosmovisión cristiana o bíblica?” 

¿Esto es seguido por una pregunta similar, o da la apariencia 

de estar similar, “hay una cultura que es cristiano?” 

La respuesta para la primera pregunta es sí. Dios tiene una 

cosmovisión que él presenta en la Sagrada Escritura que 

nosotros debemos entender y debemos aplicarnos a nuestro 

mundo. Él nos instruye a nosotros en los aspectos diversos 

de esa vista mundial y cómo vivir nuestras vidas conforme a 

sus verdades y sus principios. 

La segunda pregunta no es tan simple y ha causado una gran 

cantidad de conflicto y la confusión. ¿Si la respuesta es sí, 

entonces cómo determinamos qué eso cultiva es o no es? ¿Si 

la respuesta es sí, entonces quién decide qué los elementos 

de que la cultura será? Si la respuesta es sí, entonces una vez 

que decidimos lo que esa cultura es, y todas las reglas y 

regulaciones que van con eso son, luego necesitamos hacer a 

todo el mundo caber dentro de esa cultura eso ahora ha 

estado definido lo “la Cultura cristiana.” 

Si la respuesta no es, luego debemos estudiar cada cultura 

individualmente para entender cómo puede ser comunicada 
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la verdad de Dios en esa cultura. Necesitaremos saber cómo 

pasar a formar parte de la cultura y mucho más. Pero eso no 

es lo que de esta Sagrada Escritura se ocupa. Esta Sagrada 

Escritura se trata de esas que deciden lo que debería ser y 

luego debería trabajar para obligar todo el mundo a aceptar 

sus decisiones.  

Hay muchos ejemplos de esos que consideraron que su 

cultura fue lo mejor y, adelante con convertir al cristianismo 

a las personas, también impuso sus estructuras culturales en 

cómo vivirían esos cristianos y tendrían relación el uno para 

el otro. Esto fácilmente condujo a la idea a la que 

amoldamiento para la cultura de los misioneros equivalió 

adecuado un cristiano. Para algunos, la conversión se puso 

menos acerca de una relación con Dios a través de Jesús y 

más acerca de mirar cómo y comportarse como esos que 

traían el mensaje. 

Esta situación a menudo causó esas que convirtieron para 

traer con ellos actitudes y acciones que impidieron otros que 

no podrían, o no pudieron los cambios culturales necesarios, 

de oír el evangelio. Estos conversos culturales se 

convirtieron en una barrera que impidió otros de recibir la 

verdad. 

El problema resultó de un concepto falso de cultura y la 

cosmovisión. El foco se convierte en más acerca de personas 

que convierte a un cierto modo de hacer las cosas y vive, y 

menos acerca de traerlas para Dios. El cambio fue medido 

por apariencias externas y no mirando el corazón como Dios 

hace (1 Samuel 16:7). 

Los fariseos practicaban el proceso de conversión sin vida a 

lo grande; Sólo esos que vivieron y se comportaron como 

ellos fueron creyentes verdaderos. Una relación real con 

Dios no fue tan importante como las formas que fueron 

practicadas.  No les concernieron cómo bien una persona 
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conoció a Dios y entendió la verdad, pero acerca de cuánto 

se conformó a los estándares que tenían, establecieron.  

Fueron más interesados en conversos para su cultura que 

ayudar a personas a encontrar a Dios. 

Esto está todavía ocurriendo hoy. Hay personas, iglesias, y 

ministerios promoviéndose ellos mismos a través del 

soborno, amenazas, discusiones y comparación. Cada uno de 

ellos asume que tienen la sola estructura cultural que es 

cristiana o verdaderamente religiosa. Aquí hay lo que los 

acercamientos podrían parecer que para esos son buscadores 

para convertir. 

 El soborno – Venga y vea lo que tenemos que 

proponerle. Tenemos comida y ropa para esos que unen 

nuestra iglesia. Hemos estado benditos por Dios y estamos 

listos a compartir esta bendición. Si usted se une a nosotros 

incluiremos usted en todo lo que Dios nos ha dado. 

La amenaza – somos los únicos que tienen la verdad. 

Nuestras vidas y nuestras acciones revelan este hecho. Si 

usted no se une a nosotros luego usted vive en el pecado y 

sufrirá por su decisión y su riesgo yendo a dar a infierno. 

Sólo si usted une nuestro grupo l usted se salvaría. Sólo si 

usted sigue nuestras reglas usted estaría bendito. 

Las discusiones – tenemos las respuestas para todas 

sus preguntas y las preocupaciones. Podemos explicar por 

qué usted sufre y cómo puede ser libre usted. Podemos 

revelar el camino a Dios y podemos explicar los secretos 

ocultos de la palabra de Dios así es que usted sabrá cómo 

ganar todo lo que Dios tiene para usted. Le podemos enseñar 

el camino a la libertad y la felicidad. Tenemos las respuestas, 

pero usted necesita venir a nuestras reuniones y participar de 

este programa si usted quiere recibir todo lo que está 

disponible para usted. 
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La comparación – Mire en todo lo que tenemos. Mire 

todo ese nosotros está haciendo. Tenemos los programas más 

grandes, los ministerios más grandes, y los resultados más 

grandes. Tenemos la verdad y todo lo que ocurre es prueba 

que le podemos ayudar a encontrar el camino. Tenemos lo 

que se requiere para conquistar el mundo. 

Cada uno de estos tiene la meta de un converso llegando a 

ser como esos en el grupo. Es acerca de adaptarse a una 

cultura y una vista de la vida. Es acerca de convertir 

actividades, no acerca de convertirse por Dios. 

La verdad es que la Biblia no coloca cualquier cultura arriba 

de otro. Dios se ha comunicado para personas en muchas 

culturas durante los años. Dios puede entrar en cualquier 

cultura y comunicar su presencia y su amor. Todas las 

culturas contienen elementos que se oponen a la verdad, pero 

no hay cultura que está desprovista de verdad y a la que se 

opuso para las líneas directivas de Dios completamente. 

Considere la iglesia primitiva y cómo creció. No tuvo los 

recursos para sobornar a alguien. El mensaje proclamado no 

enfocó la atención en una amenaza, pero en la oferta de amor 

y la esperanza. Pablo claramente indica que respondiendo al 

evangelio no se trató de discusiones astutas, pero de 

proclamar el evangelio (1 Corintios 2:1-4). La comparación 

no estaba en la lista. Pablo habla de sufrir por el evangelio (2 

Timoteo 1:8). Él habla de compartir en el sufrimiento de 

Cristo y la bendición de participar de tal sufrimiento a fin de 

que los otros oirán el mensaje. (Colosenses 1:24-27). No un 

mensaje atractivo se comparó a lo que muchos grupos 

enseñan hoy. Pablo y los demás sólo tuvieron una cosa para 

ofrecer, la verdad, y por esto es que la iglesia creció. 

¿Con todo esto en la mente por qué he viajado sobre tierra y 

mar? ¿Qué estoy presentando para las personas me 
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encuentro? ¿Estoy yo diciéndoles que tienen que unir mi 

iglesia para recibir el evangelio? Soy yo decirles necesitan 

adaptarse a mis estándares culturales para experimentar 

bendición de Dios en su vida. ¿Está mi foco construyendo mi 

grupo, mi iglesia o el reino de Dios? 

Si busco a los conversos para mi camino luego me haya 

convertido en un fariseo contemporáneo de día.  

La verdad es Dios no está interesado en conversos para mi 

forma, mi vida y mis ideas. Él está interesado en personas 

restauradoras para una relación con él. Compartir cualquier 

otra cosa es arriesgar el juicio encontrado en esta advertencia 

de Cristo. 

BS –  Leído Jeremías 14:14-16; 23:13-22. Jeremías asestó el 

juicio de Dios en esos que enseñan mentiras y esos que los 

escuchan. ¿Por qué usted piensa que Dios considera a ambos 

el maestro falso y el que escucha culpable de pecado? 

MA – las muchas personas se preguntan por qué Dios, quien 

ama todo, puede juzgar y puede castigar esos que no han 

sabido de Jesús. ¿Cómo el hombre afecta la elección a seguir 

falso verdadero la acción de Dios? ¿Cómo eso nos guarda 

relación a nosotros y la misión de Dios para decir a todo el 

mundo cuánto él les ama a ellos y de la necesidad para llevar 

este mensaje para el mundo? ¿Qué parte la cultura juega en 

este proceso? 

¿PR – En su vida y sus actividades quien es usted 

enseñándoles a las personas a seguir, ¿a usted mismo o Dios? 

¿Cómo usted sabe que siguen a Dios y no a usted? 
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Pasión 16 

Ay Tres 

Comercializándome una carretera peligrosa 

Mateo 23:16-22 

Jesús coge impulso. Puedo oír la intensidad aumentando en 

su voz. Él está a punto de poner la mira en el corazón de su 

problema. Tres veces él los llama ciegos. Dos veces esto 

guarda relación con el impacto que están teniendo en las 

personas alrededor de ellos. Son guías ciegos. No tienen ni 

idea donde han sido, cómo llegaron donde son y 

definitivamente no saben dónde van.  

La tercera vez que él les llame tontos ciegos. Ésta es una 

acusación poderosa. La Sagrada Escritura da aviso en contra 

de llamar a alguien un tonto. Para llamar alguien a quien un 

tonto es parecido llamarles un idiota, no tener sentido, 

ninguna comprensión y ninguna preocupación acerca de los 

otros. Sus acciones no se basan en realidad y causan daño y 

problemas no expresados.  

El foco de las decisiones del tonto y las elecciones, en este 

caso los fariseos, se basan solamente en sus ideas y su 

comprensión de que fue real y valioso. Juran por las cosas 

que hicieron, las cosas que dieron, las cosas sobre las que 

ellas tuvieron control. No tuvieron conciencia que todo lo 

por lo que ellos juraron, no existido por su gran sabiduría o 

creatividad sino de una fuente fuera de ellos. 

Jurar por el oro (vs 16) es importante porque los fariseos o su 

grupo tuvieron algo que ver con poner el oro allí y 

mantenerlo. Jurar por el sacrificio y no por el altar es lo 

mismo. Dieron el don y ese es lo que lo hace valioso. Tienen 

control y así también juran por lo que tienen controla de. 

Jurar por el templo o el altar quiso decir para admitir que no 

estaban en el control. Estaba más de lo que les importaron 
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arriesgarse. Tuvieron pocos deseos de colocar control en las 

manos del que fue la razón para la construcción del templo y 

por consiguiente le dio lugar al deseo para adornarlo en 

cierto modo adecuando la casa de Dios. Tuvieron pocos 

deseos de admitir que fueron inadecuados para venir ante 

Dios. Admitir esto fue dar más gran valor para el altar y la 

derecha de Dios requerir un sacrificio. El regalo o sacrificio 

no tuvo valor si no hubo deseo para una relación con Dios.  

Los fariseos quisieron no enfocar atención en Dios sino en lo 

que hacían. No quisieron ver cualquier otra cosa y así 

también estaban ciegos a las verdades detrás de lo que hace 

el oro valioso y el regalo efectivo. Fueron ciegos; No 

supieron dónde ellos iban y fueron guiando a personas abajo 

del mismo camino. Fueron ciegos y tontos. Destruían ellos 

mismos y cause la destrucción de quienes les siguieron. 

Éste no es un pasaje simple para nosotros el hoy. No estamos 

acostumbrados al concepto de jurar o validando la verdad de 

nuestras palabras y las acciones. La única forma de jura a la 

que estamos acostumbrados está en una sala de tribunal, 

cuándo una persona aplica su izquierda a la Biblia y levanta 

su mano derecha y declara bajo juramento decirle la verdad. 

Realmente en muchas situaciones la Biblia es ya no usada. 

Las personas reciben instrucciones de declarar bajo 

juramento decirle la verdad sin cualquier autoridad exterior 

para verificar la validez de sus palabras. 

Esto es lo que ocurría con los fariseos. Estaban tratando de 

verificar sus palabras o acciones, pero quisieron hacer eso 

fuera de la autoridad de Dios. Quieren usar sus palabras y 

sus acciones como la base para la promesa o la actividad que 

declaraban bajo juramento hacer. 

Si usted hace una pausa para pensar detenidamente en esto 

hacemos cosas similares en nuestra vida. Las personas nos 

preguntan a nosotros que hagamos promesas, para estar de 
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acuerdo en hacer algo. Repiten “le hace promesa” y usa 

locuciones como ' cruz su corazón y espera morir ' para hacer 

un intento y amarrar a las personas para sus palabras. 

Solemos usar locuciones análogas ' como Dios es mi testigo ' 

para amarrarnos para una promesa. Hoy preferimos evitar 

tales declaraciones fuertes. Lo haríamos más bien a las 

personas creen en nuestras palabras o confían en nuestras 

promesas para otras razones.  

Viviendo en otro país es fácil de usar la nacionalidad de uno 

como una manera de confirmar sus palabras. Por ejemplo, 

“créame porque soy un americano,” como si siendo un 

americano en cierta forma hizo la promesa mejor. Pero 

hacemos esto porque sentimos que no podemos personas de 

confianza de otra cultura. Usted sabe que no son tan 

confiables o confiables como soy. No son un americano.  

Algunas veces usamos nuestra educación como una forma de 

confirmar nuestras palabras. Tengo este grado y así es que 

usted debería confiar en mí y no en él. Él es un miembro 

inculto de esta tribu o ese país, así es que él no puede ser en 

el que se confió, él no es de fiar. Podríamos usar nuestros 

años como un cristiano como leverage para crear confianza 

en nuestras palabras. He sido un cristiano para 40 años, pero 

él sólo ha sido uno para dos años. Él no está listo para el 

trabajo, lo cual quiere decir que él o sus palabras no puede 

ser en el que se confió. Puede calzar debajo de la idea de 

asociación, he sido miembro por largos años, pero sólo han 

sido miembros para un par de años. Usted me debería 

escuchar primero.  

En cada uno de estos juramos por algo tenemos control 

sobre. Juro por ahí el hecho que soy un americano. Juro por 

ahí mi muchos años de entrenamiento. Juro por mis años 

como un cristiano. Juro por ahí mis largos años como un 

miembro. Juro por todos mis años de experiencia y 
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conocimiento. Hacemos promesas o juramos por las cosas 

sobre las que creemos que tenemos control e 

impresionaremos las personas alrededor de nosotros. 

Jesús quiere que nosotros nos despertemos y cesemos de 

hacernos los tontos y actuar en una manera ciega. Él quiere 

que nosotros veamos qué tan tonto todo este es. Mire de 

nuevo en Mateo 23:16-22. 

• El oro sólo tiene valor por el templo al que está 

pegado y quién que el templo honra. 

• El sacrificio sólo tiene valor por el altar en el que es 

colocado y quien autorice el altar. 

• Mi nacionalidad en esta tierra no tiene valor; No tuve 

control sobre dónde fue nacido. Sólo mi nacionalidad 

en cielo tiene valor y eso es sólo posible por la 

decisión de Dios. 

• Mi educación no es de ningún valor porque mi 

habilidad para aprender y entender proviene de Dios. 

Sólo tengo control sobre lo que es hecho con lo que 

he recibido. 

• Mis años como un cristiano o el miembro sólo tienen 

valor por la relación que he tenido con Dios. No se 

trata de lo que he hecho sino lo que Dios ha hecho. 

• Lo que fuere que solemos jurar por ahí o convencen a 

las personas de confiar en nosotros no es de ningún 

valor por sí mismo, excepto como damos crédito 

Dios para que hacerlo posible nosotros tengamos lo 

que tenemos o hacemos lo que estamos haciendo. 

Cuando les preguntamos a las personas que confíen en 

nosotros y omitan a Dios de la ecuación nos convertimos 

como los fariseos. Cegamos por a nosotras mismas para la 

verdad y los guiamos derribe un camino falso. Nos perdemos 

y no sabemos dónde vamos y que nosotros causamos que 

otros estén perdidos. Actuamos como un tonto. Les 
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preguntamos a ellos que confíen en algo que es falso y 

corruptible en lugar de la fuente que es verdadera e 

incorruptible. 

Queremos el honor y el prestigio. Queremos ser vistos como 

uno que puede conducir a las personas a Dios. No 

merecemos la primera parte, y en realidad no podemos ser el 

segundo. Nuestra posición de honor viene de nuestra relación 

para Dios y nosotros sólo podemos enseñar con el dedo a las 

personas para la carretera verdadera que es Jesús, el hijo de 

Dios. 

Necesitamos ser muy claros en este punto. Nuestras 

acciones, regalos, y palabras sólo tienen valor y poder como 

vengan de y estén directamente vinculadas para Dios. 

Cuando tratamos de reemplazar a Dios con nosotros mismos 

nos convertimos en guías ciegos, falsos profetas, y tontos 

ciegos. 

He entrado en un cultivo nuevo e interactúo a un grupo de 

gente nuevo. Como tratan de verificar el valor de lo que digo 

o hago se los debo dirigir a Dios. Sólo luego ellos verán, sólo 

luego ellos entenderán, sólo luego encontrarán que el camino 

verdadero para el que se sienta en el trono. El que todas las 

naciones proclamarán como el Señor de señores. 

BS – Leído Proverbios 26:4-11; 27:22; 30:32. Estas Sagradas 

Escrituras involucran descripciones de tontos y lo que los 

ocurrirá, así como esos que los escuchan. ¿Cómo estos 

comentarios comparan con advertencia de Jesús a los 

fariseos? 

MA – Como una visita o un extranjero para una cultura 

nueva traigo muchas ideas nuevas y diferentes y recursos. 

Tendré muchas elecciones para hacer acerca de cómo mis 

ideas y recursos guardan relación con el ministerio en el que 

estoy involucrado. Reflexione adelante cómo pueden afectar 
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mis ideas y recursos las decisiones que las personas harán 

acerca de lo que la verdad es y cómo aplicárselos para sus 

vidas. 

¿PR – Qué usa usted definir quién usted es como una 

persona? ¿Qué las maestrías, las habilidades, o las 

posesiones están en parte de esa definición? ¿Cómo afectan 

la habilidad de personas para recibir la verdad de Dios de 

usted? 

 

Pasión 18 

Ay Cuatro 

¿Los zancudos y los Camellos,  

lo mismo da, correcto? 

Mateo 23:23-24 

Este pasaje contiene dos declaraciones notables de 

comparación. Las declaraciones de extremos. Los extremos 

en los valores y los extremos en la conciencia. ¿Pueden 

parecer inconexos, pero pueden ser ellos? 

Aquí está lo primer. “Usted da una décima parte de sus 

especias – la menta, el eneldo y el comino. Pero usted ha 

descuidado los más asuntos de importancia de la ley – la 

justicia, la misericordia y la fidelidad (Mateo 23:23). 

Esto parece un poco ridículo en la superficie sino no es. Las 

especias pueden estar medidas y pueden ser evaluadas muy 

fácilmente. La segunda parte involucra áreas donde no 

importa lo que mis elecciones sean, no importa lo que haga, 

habrá alguien para criticarme. Habrá alguien que dice que no 

hice basta, mientras otro dice no debería haber hecho nada. 

¿En el contraste, quién va para entrar en mi casa y cuenta 
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todas mis especias para estar seguro, de hecho di una décima 

parte?  

Digo, de verdad, quien se tome el tiempo para medir cada 

cosa pequeña en su casa para estar seguro del cual tienen y 

luego lo cuentan a fin de que pueden dar un diezmo de ese 

artículo pequeño. ¿Qué realmente es el valor de 1/10th de 

una botella o un bolso de cualquier especia, especialmente 

cuando a usted le da la impresión que muchas de las especias 

usadas adentro ese día fueron cultivadas por cada persona en 

su huerto? ¿Qué clase de persona traje fuera una escama para 

pesar tales materiales, o cuenta cada semilla o cada grano a 

fin de que pueden dar un diezmo?  

Realmente, es asombroso cuántas personas que el 

mantenimiento registra de las cosas pequeñas para ver bien 

en algún área de su vida. Cuentan cuántas veces asisten 

iglesia y en qué días. Conservan que los registros de cada 

cuánto han cocinado para la iglesia y lo que cocinaron. Hay 

personas que conservan registros a fin de que saben de quién 

la vuelta que es ayudar fuera. Saben que lo hicieron la 

semana pasada y así también no deberían ser pedidos para 

hacerlo esta semana. 

Las personas tienen listas y registros y son muy públicas 

acerca de lo que es en esas listas. Mientras no lo pueden 

anunciar en alta voz encuentran formas para hacer la toda 

persona segura sabe lo que hicieron o dieron, especialmente 

cuando los hace verse mejor que cualquier otro. No se trata 

de lo correcto pero lo que les hace parecer bien. 

La justicia, la misericordia y la fidelidad. Estos son difíciles 

de medir. Son difíciles de explicar. Son difíciles de aplicar 

claramente sin riesgo de error o malentendido. ¿Cómo mide 

usted una décima parte de justicia? ¿Hay tal cosa como una 

décima parte de misericordia? ¿Puedo ser fiel sólo una 

décima parte del tiempo? La respuesta no es para todos los 
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citado anteriormente. Debo practicar justicia constantemente 

y constantemente debo posicionarme en peligro. Siempre 

habrá personas que no están de acuerdo con mi elección. La 

misericordia debe ser aplicada completamente sin 

reservación. En caso de que no luego nadie tendrá interés si 

1/10th del tiempo que son perdonados y 9/10th del tiempo 

que no son perdonados y están siendo castigados. No hay tal 

cosa como fidelidad parcial. Si no soy fiel que todo el tiempo 

luego no soy fiel.  

Así es que gastamos todo nuestro tiempo midiendo especias 

y no tenemos tiempo para ocuparnos de lo que realmente 

tiene importancia. Trabajamos en quedarnos bien un camino 

que podemos controlar mientras a falta de a ocuparnos de las 

necesidades de otros. Una décima parte de mi especia 

ayudará nadie en cualquier forma significativa. Y al fin 

todavía tengo 9/10th dejado a mí para gozar. Gasto todo mi 

tiempo en mí, y no tengo tiempo para otros. La justicia, la 

misericordia, y la fidelidad requieren tomar de lo que es mío 

para ocuparse de otros, sin afianzamiento que allí será 

cualquier cosa que pueda llamar lo mío del esfuerzo. Ese es 

el problema que Jesús ataca. 

La segunda declaración es, “Usted criba fuera de un 

zancudo, pero se traga a un camello (Mt 23:24).” Jesús está 

completamente en lo correcto cuando él les llama a ciego y 

luego hace esta declaración. Alguien que sólo ve el zancudo 

y no puede ver que el camello tenga que tener algo 

incorrectamente con su vista. Son completamente y 

totalmente cortos de vista. Cualquier cosa que debe mucho 

más allá del alcance de su brazo es borrosa y se entremezcla 

con el fondo. Así es que no tienen interese en eso. Sólo como 

algo entra en su campo de actividad, la esfera de necesidad, o 

el área de influencia lo puede hacer que lo ven. El problema 

es que su esfera de conciencia es muy pequeña. Es sólo tan 
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grande como “yo.” Cualquier cosa no teniendo que ver 

conmigo está simplemente que no vale ver.  

Pero el problema es de hecho más complejo que eso. Es vista 

fijada a una distancia específica y sólo me permite observar 

una cantidad limitada de información. Sé todo acerca de esto 

porque me hago más viejo. Tengo tres estratos de vista. 

Necesito que anteojos lean cualquier cosa más cercana que la 

largura de brazos, puedo ver muy bien de pies del 3-10 sin 

anteojos y cualquier cosa más allá de 10 pies comienza a 

ponerse borrosa. Como un resultado si quisiera ver cualquier 

cosa cercana o lejana con claridad necesito ponerme anteojos 

para esas distancias. Si no quiero ocuparme de eso luego me 

aseguro que está fuera del rango de vista clara y yo 

justamente no me pongo los anteojos requeridos para esa 

área de vista. 

Los fariseos tuvieron una profundidad o campo visual fijo de 

vista. No para nada cercana y demasiado lejos. Quiso decir 

que sólo examinaron ciertas áreas de la vida. Nada también 

personal, eso tendría a la vista algo demasiado cercana, y 

definitivamente nada involucrando responsabilidad a o para 

los otros, eso tendría a la vista un área más allá de su área de 

vista que significó incluir otros. No estaban interesados en 

alguien poniéndose demasiado personales en mirando su 

vida o tomando tiempo inspeccionar sus motivos y acciones. 

Esto daba como resultado discutir si lo que hacían fue 

correcto o equivocado. Eso es demasiado cercano e 

inaceptable. Ni fueron muy interesados en qué pudieron 

ocurrir para los otros como resultado de sus acciones y las 

elecciones que hacían en sus mundos pequeños. Esto se quitó 

el foco de ellos y eso también fue inaceptable. 

Así es que evitaron buscar cosas específicas, cribar a los 

zancudos o el diezmo condimenta y evitó ocuparse de 

verdad. No quisieron ocuparse de las necesidades de otros; 
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Perdían al camello, justicia, misericordia y la fidelidad, que 

fueron necesarios por los otros. 

No es extraño que Jesús los llamase ciegos. Realmente fue 

una clase muy específica de ceguera. Combinó un tipo de 

estrechez de miras con rango muy limitado de foco. Mucho 

como poner un lente en una cámara que tiene un rango y 

punto focal específico. Nada adentro o fuera de ese rango 

estará en foco o visible cuándo usando ese lente. 

Esta vista asume el mando cuando comienzo a que enfocar 

sólo la atención en lo que estoy haciendo y no adelante por 

qué lo estamos haciendo. Soy atrapado arriba en un 

programa o un proyecto, y mi vida gira alrededor de él en 

vez de las personas que son beneficiar de eso. Soy aprobado 

las acciones necesitadas para llevar a cabo el programa con 

conciencia pequeña si está realmente en marcha, si las 

personas son beneficiar o si hay una necesidad para hacer 

cambios porque más problemas están siendo causados que 

solucionado. 

Me pongo más interesado en la tardanza de personas que en 

lo que causó su tardanza. Si es culturalmente apropiado a ser 

tarde fácilmente podría encontrarme enfocando adelante 

cuánto he sido esperar y pude perder vista de su fidelidad en 

venir. Si no hacen el trabajo asigno o hago un trabajo escaso 

y yo me encuentro frustrado. Enfoco la atención en todo que 

estoy haciendo y pierdo el hecho que tal vez el trabajo les 

pregunto a ellos que hagan es impropio para la cultura y el 

contexto. Estoy siendo injusto en mis expectativas y no 

tengo misericordia para su fracaso, lo cual es realmente mi 

falla.  

Esto le abre la puerta a cribar a los zancudos y perder a los 

camellos. Creo mi concepto de se espera y pierdo de vista lo 

que las metas reales deberían ser. Decido lo que los asuntos 

son y pierdo la oportunidad de crecer en mi comprensión de 
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otra cultura y concepto de que es de valor. Me vuelvo 

orientado en tarea así es que puedo probar que estoy siendo 

exitoso para los otros y pierdo lo que quiere decir para tener 

éxito con esos que me he sentido llamado a prestar servicio. 

Me vuelvo abandonado de que es verdaderamente importante 

y su aplicación a mi vida. Esto da como resultado un fracaso 

para ofrecerles estas verdades importantes a otros. Me 

convierto tan enfocado en mí no ve los problemas que creó 

para los otros. Soy peor que ciego. Veo sólo lo que quiero 

ver y luego buscar forzar otros abajo del mismo camino 

conmigo. Llego a ser ciego todo menos el cual prefiero ver. 

Puedo ver a Jesús temblando su cabeza en el pesar. La cólera 

se desvanece. Él los mira; Él me mira a mí y se pregunta si 

en toda la vida entenderé. ¿Veré lo que me estoy haciendo 

para mí mismo y cómo afecta otros? 

 

BS – 1 Samuel 15:22; Isaías 10:1-5; El 56:10-12; Mica 6:8. 

Estas Sagradas Escrituras explican más lo que Dios es 

buscador de nosotros y una advertencia para esos que no 

hacen lo que Dios quiere. Compare a los fariseos con estas 

Sagradas Escrituras y revise el juicio de Jesús de ellos. 

MS – las Personas siempre serán involucradas en examinar 

nuestras vidas y lo que hacemos. Esto es especialmente 

cierto cuando entro en una cultura nueva. ¿Qué tan 

importante debe eso evaluar los estándares usamos para 

determinar nuestro valor y nuestro éxito en otra cultura? 

PR – Examine su vida y considere lo que usted usa como un 

estándar para determinar su valor y promoverse a usted 

mismo para los otros. 
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La pasión 19 

Ay cinco 

Los pormenores de motas, tablas y tazas. 

 

Mateo 23:25-26 

 

Jesús había hablado con los fariseos acerca de sacar la tabla 

de su propio ojo antes de tratar de ocuparse de la mota en el 

ojo de alguien más (Mt 7:3-5). Pero el problema es de hecho 

más profundo que eso. Se trata de perspectiva y conciencia. 

En esto, la quinta 'ay', él ataca el problema más profundo de 

lo que cubrieran arriba. No es el caso que son ciegos, sino 

que han preferido ser ciegos. No es que no saben que haya 

un problema; Más bien han preferido ignorar su problema y 

distraer otros de darse cuenta de él. 

 

Jesús mira a los fariseos y lo pone en claro. Activamente 

crean un engaño. Su ilustración es muy clara y nos ruega a 

nosotros que veamos y juzguemos a estos fariseos para lo 

que son. ¿Limpiaría una mujer el exterior de la taza y no del 

interior? Si ella hizo tal cosa quienes observaron su acción 

tendría dudas serias acerca de su preocupación para el 

bienestar de sí misma y su familia. Las bebidas son puesto 

interior una taza no afuera. Nadie toma una taza sucia y bebe 

de ella sin primero deslavarla o al menos inspeccionar para 

estar seguro que está limpia. 

 

Éste no es simplemente un juicio de los fariseos, sino que 

también, de todo el mundo que los deja continuar en su 

comportamiento. Si usted acepta una taza sucia, entonces no 

importa qué enfermedad o no importa qué suciedad que 

estaba en eso, le afectará de la misma forma que afectó a la 

persona que le usó anterior para usted. ¿Para esa persona 

carga la mayor culpa porque no cuidando de su salud y su 

seguridad, pero es usted no de algún modo responsable como 
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pues bien pues no inspeccionando la taza a estar seguro que 

es limpia? 

 

Hay dos formas para considerar lo que ocurre aquí. La 

primera parte guarda relación con la persona ofreciendo la 

taza. Escogen no tener cuidado en limpiar la taza. Están 

limpiando la parte que es más visible y no ocupándose de 

que el interior que algunas veces puede ser difícil de limpiar, 

dependiente en lo que la taza ha sido usada para y cuánto 

tiempo ha sido desde que haya sido limpiada. Esto puede ser 

debido a la mera pereza, o puede representar una falta de 

interés para hacer un trabajo bueno y minucioso, y 

acomodarse para crear la apariencia de haber hecho un buen 

trabajo. 

 

El segundo guarda relación con la elección para usar la taza. 

Poner en duda la limpieza de la taza es cuestionar a la 

persona que se lo dio a usted. Podría verse como representar 

una falta de confianza en lo que le dan y desconfían de ellos 

como una persona. Esto dificulta activamente examinar el 

interior de la taza, especialmente cuando el exterior da la 

apariencia de estar limpio. Usualmente escogemos no 

examinar el interior a fin de evitar cualquier apariencia de 

desconfianza o falta de confianza.  

 

Los fariseos quisieron parecer bien pero no quisieron hacer 

el trabajo necesario para ser buenos. Su apariencia sugirió la 

posibilidad de recibir lo que es bueno. Desafortunadamente 

su apariencia era engañosa; No fue más allá de la superficie 

y provea una forma limpia para recibir refresco o verdad. 

Esto significado que lo que fuere que afectaba su vida quedó 

dentro y era pasado a cualquier que bebió de esa vasija, o en 

este caso, aceptó su enseñanza.  

 

Su enseñanza fue defectuosa, no en el hecho de que estaba 

mal, sino en el hecho de que estaba contaminada. Estaba 
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apestada con la suciedad de avaricia e intemperancia. Su 

carácter interior se llenó de egoísmo, pereza e incongruencia. 

Sólo cuando las personas los observaban lo hizo hacen 

esfuerzos para dar la apariencia de estar justas, pero no 

hicieron el trabajo para limpiarse su vida y sean justas. Esta 

actitud infectó su enseñanza e infectó todo esos que 

recibieron su enseñanza. 

 

Esta misma actitud nos puede afectar de muchas formas. No 

tomamos el tiempo para estudiar toda la Palabra de Dios. No 

tomamos el tiempo para aprender que todo lo que 

necesitamos saber comunicarles la palabra a los otros. No 

tomamos el tiempo para entender a las personas con quienes 

nos comunicamos. No nos tomamos el tiempo realmente 

ayudar esos en la necesidad. 

 

Como entro en una cultura nueva puede realmente ser 

tentadora a solamente se ocupa de apariencias. Puedo 

vestirme como ellos. Puedo comer su comida. Puedo vivir en 

una casa como ellos. Pero si en mi corazón soy crítico de 

cómo piensan, cómo actúan, y de su cultura, luego estoy 

involucrado en un engaño. Aun si ellos oyen el mensaje, 

estará manchado con mi actitud crítica y mi juicio sutil que, 

a menos que son como mí, son defectuosos. Mi actitud luego 

llega a ser sus actitudes, cuáles son pasados a otros.  

 

Lo que he hecho es escogido la forma fácil. He cambiado mi 

apariencia sin realmente preocupándose por las personas, 

quien que son, y cómo comunicarlas a ellos en su vida. Mi 

actitud etnocentrica arrogante moral afectará el mensaje que 

comunico. Mi vida se convertirá en una vida de avaricia, 

siempre buscando oportunidades para serme, (llegue con 

otros como yo), y hacer otros sean más como yo. Mi vida 

será una de intemperancia, el rato yo el bien de apariencia 

por fuera, que me permita mi deseo para criticar otros, para 

apartarme de ellos, mostrarlos cómo debería ser las cosas, 
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aun mientras trabajando duramente para parecer bien para 

ellos. 

 

Lo más limpio o decoro el exterior, lo más sucio y más 

contagiosos se convierte en el interior. Luego los que a quien 

propongo una bebida estará atrapado. Beberán sin mirar, 

para el miedo de ofender, y así también ingerirán el veneno 

en la taza. O vacilarán y tratarán de examinar lo que está 

dentro, arriesgando la posibilidad de ser juzgado indigno.  

 

Podemos evitar esta situación haciendo cosas correctamente. 

Limpiando nuestras vidas, buscando entender a las personas 

y el trasfondo, y preparando nuestras vidas así es que serán 

efectivos en comunicando la verdad, luego ambos el interior 

y afuera habrá aceptable y no habrá ofensa si alguien quiere 

verse adentro. Limpiamos cosas para ese mismo propósito, 

así es que podrían comprobar y tener fe en lo que está siendo 

recibido.  

 

Nuestro etnocentrismo, nuestro juicio de ellos es la suciedad 

adentro. Qué tan rápidamente olvidamos donde Dios nos 

encontró a nosotros y lo que él ha hecho en nuestra vida. Si 

recordamos eso, y hacemos el trabajo de limpiar arriba de 

nuestra actitud y nuestro juicio, luego la taza estará limpia. 

Se llenará de verdad absoluta. 

 

La razón por la que no podemos ver la viga en nuestro ojo 

está porque no queremos. Somos justamente demasiados 

perezosos, se requiere esfuerzo para ocuparse de la viga. 

Asimismo, hacer la limpieza nuestra vida toma trabajo. 

Hacer la limpieza nuestras actitudes malas, los conceptos 

equivocados y el egoísmo toma un montón de trabajo. Pero 

el resultado final es las personas recibirán la Palabra de Dios 

sin mancha y estarán dispuestas a regresar para más 

enseñanza. Esto lo hará posible para ellos a crecer en una 

manera sana y en confianza. Por qué, porque hemos 
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aprendido el valor de palabra Dios que permite purificar 

nuestras vidas a fin de que los otros recibirán todas las 

bendiciones de Dios.  

 

BS – Isaías 28:7-10: Ezequiel 18:30-32. Estos pasajes 

incluyen descripciones del efecto de beber de una taza sucia 

y lo que Dios quiere hacer para esos que tenga. ¿Qué 

representan la ebriedad y vómito y qué es el deseo de Dios? 

 

MA – las Apariencias son críticas para el ministerio, aun más 

para el ministerio en un país y cultura diferente. Piense 

detenidamente qué usted quiere que otros vean y cómo 

afectaría eso su habilidad para ver a Dios a través de usted. 

 

PR – Pregúnteles a algunas personas que evalúen su 

apariencia, su tasa. Dos preguntas a considerar. ¿Qué tan 

anuentes están para hacer la evaluación y qué tan honesto 

hace usted piensa que fueron? ¿Por qué respondieron de esa 

manera a su deseo para una evaluación? 

 

 

Pasión 20 

Ay seis 

Embelleciendo muerte  

mientras destruyendo vida 
 

Mateo 23:27-28 

 

¡Jesús golpea otro golpe en los fariseos, “ustedes son tumbas 

blanqueadas!” 

 

A primera vista esto parece que como uno repita del juicio 

previo de ser tazas que están limpias por fuera sino sucias 

por dentro. Pero está mucho más que simplemente un poco 
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de suciedad, simplemente un poco de egoísmo. Se trata de 

muerte y la permanencia de lo que están tratando de vender 

para todo el mundo como la verdad. 

 

En nuestra vida, hay los tiempos cuando evaluamos quién 

somos. O, al menos, deberíamos tener estos tiempos. En 

estos momentos de honradez tenemos la probabilidad de ver 

los desperfectos y fracasos que están en parte de nuestra 

vida. Los desperfectos que nos lastiman a nosotros y los 

otros, los fracasados que entraban nuestra habilidad para 

crecer y ser confiados por otros. Hay básicamente dos 

respuestas que vienen de estos tiempos de introspección y 

honradez. Podemos usar la verdad de la que ha sido revelada 

ocuparse asuntos, o podemos negar lo que hemos aprendido 

y tomamos pasos para cubrir completamente la verdad. 

Podemos blanquear nuestra vida a fin de que los otros no 

pueden ver de lo que le estamos hechos, lo real a mí. 

 

Cuando cubrimos completamente estos desperfectos y 

fracasos, los otros desarrollan una confianza falsa en quién 

nosotros somos y lo que podemos hacer. De esto, los planes 

y las estructuras se forjan en una premisa defectuosa que está 

destinada a fallar. Los resultados deseados no pueden ser 

obtenidos por la base que son en los que se fundamentó, y 

depende en, para la estabilidad y un futuro. En algún punto 

con el tiempo, nuestros desperfectos vendrán a la superficie 

y darán como resultado problemas serios para esos que 

dependen de para nosotros, y posiblemente la destrucción o 

fracaso completo de fue desarrollado. 

 

Cuando cubrimos completamente los desperfectos y fracasos 

que están en nuestra vida creamos una parte delantera falsa 

que encubre la muerte que existe dentro de ellos. Actuamos 

como seamos perfectos (pinte nuestra tumba blanca) para 

hacernos parecer atractivo. Decoramos los huecos para 

hacerles ver bien y aparecer como si pertenecen allí. 
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Vestimos arriba de las faltas de adecuación hacerles verse 

deseables a fin de convencer otros que pueden y deberían 

comportarse de la misma manera. Pintamos sobre las áreas 

de debilidad o la putrefacción para dar la impresión de fuerza 

y totalidad a fin de que los otros serán convencidos que no 

tienen necesidad para preocuparse. Donde estamos en error 

que uno u otro altera el método de evaluación, cambia las 

reglas, o las descarta con la actitud que esas reglas no nos 

aplican. Con el tiempo, esos observando nuestras vidas, 

pueden pensar que, si podemos vivir así, entonces así 

también lo puede hacer ellos. 

 

Pero todo el rato entendemos completamente un hueco más 

profundo en el suelo, una tumba más profunda. Cada día 

obtiene más profundo y mayor, dejando campo para más y 

más personas, quienes nos siguen en la trampa de nuestra 

vida falsa. Esos que nos siguen no se percatan que sea una 

trampa. Sólo ven la apariencia de totalidad y belleza, una 

mentira que los matará. Se los condenará a la eternidad en 

infierno. 

 

Es una advertencia sombría de qué puede ocurrir si no somos 

honestos acerca de quién es y acerca de los desperfectos que 

existen en nuestras vidas. La verdad es, no somos perfectos y 

ni es nuestro conocimiento acerca de Dios. Esto se vuelve 

aun más claro al tratar de comunicarse para otra cultura en 

un idioma diferente.  Tendemos a actuar Como que 

conocemos todo. Comenzamos a decorar nuestros 

desperfectos en entender, decoramos nuestra insensibilidad 

cultural y cubra sobre las debilidades en nuestra 

personalidad. Queremos que otros confíen en nosotros y así 

es que blanqueamos la realidad.  

 

Mientras estamos ocupados encubriendo nuestras fallas, esos 

observándonos comenzar a imitarnos. También hacen errores 

y son esconderlos. Pero porque evitamos tratar con lo 
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nuestro y escondernos cualquier apariencia de debilidad, 

evitamos tratar con la de ellos. Sin caer en cuenta de ello 

somos ambos decorando la misma tumba. Somos ambos 

vistiendo arriba de las áreas que son defectuosas; Somos 

ambos ocupados pintando sobre las áreas que estamos 

tratando de encubrir el uno del otro. Ni uno ni otro quiere 

cuestionar el otro porque puede significar admitir una falla. 

La tumba se pone mayor y más huesos muertos están 

añadidos como los otros sean atraídos en el sistema. 

 

Hasta cierto punto se logra poner en reversa el proceso sin 

demasiada dificultad. Se logra ocuparse de los asuntos. 

(Hasta cierto punto.) Luego un punto viene cuando regresar 

se pone increíblemente difícil y complicado. Esto es lo que 

ha ocurrido con los fariseos. Han desarrollado un sistema 

elaborado de verdad falsa y eso se ha vuelto tan poderoso 

que eso ahora controle sus vidas.  Es lo suficientemente 

poderoso cegárselos para la verdad, aun cuando la verdad 

viene con milagros, aun cuando la verdad da como resultado 

resurrección. 

 

Ahora, nadie ve que la tumba para lo que está sino para lo 

que se le ha creado ser. Eso ahora ve más como las casas de 

los muertos construidos por tribus diferentes en Papúa Nueva 

Guinea. Dan la apariencia de estar lo suficientemente 

grandes para personas para venir y morar para los períodos 

de tiempo cortos. Son bellos. A primera vista, y aun el 

segundo, usted no sabría que estaban tumbas. Está donde 

vivimos y estamos tan cómodos que no queremos cambiar. 

Casi no podemos cambiar. 

 

Éste es un problema crucial que confronto como entre en una 

cultura nueva. Soy tan diferente que no tienen idea que cuál 

no es defectuoso o no defectuoso. Realmente, me pueden ver 

tan seriamente defectuoso en mi comportamiento, porque, en 

sus ojos, aun un niño de 3 años de edad se comporta mejor 
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que hago. También pueden ser ofendidos por mi 

comportamiento y mi actitud porque puede parecerles a ellos 

como si los trato como fueron niños de 3 años de edad.  

 

Esta situación me traerá para un punto de decisión. Si tengo 

la actitud de los fariseos comencé a decorar mi vida y mi 

comportamiento, les doy regalos que tampoco no necesitan o 

son dados en una manera impropia para distraerlos. Comencé 

a adornar excesivamente cosas, actuando como si fuera 

alguien de suma importancia que necesitaron escuchar y 

respetaron. Comencé a pintar sobre mis debilidades, 

escondiendo más y más de quién está así es que puedo verme 

mejor, más fuerte, y más sabio que yo en realidad es. Si 

tengo éxito comienzan a otorgarme honor que no merezco y 

poder que no debería tener. Es todo un engaño. 

 

Al mismo momento que comienzan a engañarme. Ven mi 

estilo de vida, reciben mis regalos, y porque los quieren y 

tienen esperanza de más, empiezan sus propias series de 

engaños. Blanquean sus vidas para hacerlas ver más como lo 

que quiero. Pero eso está por mi engaño. Si había sido una 

persona en quien ellos podrían confiar entonces allí no sería 

necesidad para ellos para esconder de mí, ninguna necesidad 

para crear su engaño para mantener su dignidad y el 

autorespeto. 

 

Esto blanqueando de la tumba está cerca encubrir la verdad 

el uno del otro. Este ocultamiento de la verdad da como 

resultado muerte. Las más personas que escuchan las 

mentiras la más muerte allí es. Este engaño o blanquear 

pueden crear un mayor problema. Comenzamos a aceptar los 

engaños de cada quien. Luego comienzan a traslapar y crear 

un sistema singular de engaño. Nosotros cada uno usamos 

los mismos términos, mismos objetos y realizamos las 

mismas acciones, pero con propósitos e interpretaciones 

diferentes. Hacemos esto así es que podemos ser muy 
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cómodos con cada otro y evita conflicto. Si esto continúa, 

con el paso del tiempo, mi piedra tumbal y las suyas pueden 

volverse mezcladas en una, una verdad falsa creada por los 

engaños de ambos. La parte difícil es esa lo que la piedra 

tumbal significa para cada grupo es diferente. La realidad 

ruda está que cualquier verdad pudo haber habido al 

principio es perdido y lo que queda conduce a la muerte. 

 

Un ejemplo simple de esto no aceptaría la ropa de mi cultura 

anfitriona y dígales a ellos que se vista como yo. Esto fuerza 

esos que quieren oír mi verdad vestirse como yo y comenzar 

a asumir que vestirse como yo les ganará salvación en mi 

sistema, sin la persona necesitando cambiar en otras áreas. 

Al mismo momento que puedo dar por supuesto que desde 

que se visten como yo luego están cambiando en esas otras 

áreas. Nosotros ahora hemos creado una verdad falsa acerca 

de lo que un cristiano es. Por un miedo de rechazo en su 

parte y fracaso en mi parte para no comunicar la verdad, ni 

de a nosotros quiere explorar lo que ha ocurrido y así es que 

trabajamos diligentemente para blanquear nuestra piedra 

tumbal mutual. 

 

Éste es también el proceso que ocurre en el desarrollo de una 

secta falsa o la religión. Toman una piedra tumbal, (la verdad 

falsa) y la hacen parecer asombrosamente atractiva para los 

otros. Cada persona que responde aumenta la posibilidad de 

más respondiendo. Pero la verdad falsa no es limitada a 

cultos. Cada vez que soy falso acerca de quién soy, cada vez 

que trato de cubrir completamente mis desperfectos y 

presente una parte delantera falsa, cada tiempo permito otros 

para actuar de la misma manera, cada vez que deniego otro 

porque podrían ver un desperfecto en a mí, estoy 

blanqueando la piedra tumbal y llenándola de los huesos 

yermos. Los huesos muertos son las personas que conduzco 

fuera de Dios y en la tumba como resultado de mis acciones. 
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Esto está mucho más que simplemente siendo egoísta. Se 

trata de lo que ocurre cuando somos egoístas y ávidos. Se 

trata de lo que ocurre cuando nos concernimos más acerca de 

nosotros mismos que acerca de la verdad. 

 

Pero, cuando usamos la verdad para corregir nuestros errores 

y ayudar otros a saber lo que la verdad está en nuestras vidas, 

abrimos la puerta para las posibilidades nuevas y la vida 

nueva. Podemos ver cuál es verdadero y se ocupa de las 

debilidades y las áreas de fracaso. Podemos ser efectivos en 

ayudar otros, por la honradez que es la base del proceso. 

 

La realidad es, cada vez que entro desde todas partes del 

mundo yo tengo que escoger. ¿Seré accesible y honesto así 

es que pueden ver qué está haciendo Dios en mí, o haré le 

agrego otro estrato de pintura a la piedra tumbal tratando de 

ser qué yo no es y enseñando otros a actuar asimismo? 

 

Esta situación es algo que cada uno de nosotros 

confrontamos. Vencer la tentación para decorar, vista arriba, 

o pinte sobre esos desperfectos involucra un nivel de 

humildad y honradez que puede ser asustarse. Significa 

admitir que no somos perfectos, o como Pablo se describió a 

sí mismo, ' lo peor de todos los pecadores.” Significa darse 

cuenta de que solemos estar en el mismo sitio como esos que 

estamos tratando de conducir hogar. Estábamos una vez 

entre el pagano vil, personas que estaban condenadas a la 

eternidad en infierno. Fuimos una vez sin esperanza 

condenado y bajo el juicio, hasta que encontramos a Jesús. 

 

BS – Leído 58 Isaías. Los líderes preguntan por qué Dios no 

ha notado su actividad. ¿Qué es la respuesta de Dios? ¿Qué 

podemos aprender de esta evaluación y cómo podemos lo 

aplicamos a evaluar qué nosotros estamos haciendo como 

una iglesia y por qué hacemos qué hacemos? 
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MA – La presión a parecer que sabemos lo que hacemos y 

tienen las respuestas puede ser muy intensa. Eso y la presión 

a producir para esos en hogar igualmente. ¿Cómo pudieron 

afectar tales decisiones el futuro de iglesia joven? 

 

PR – Todos Nosotros sabemos de presión del par y el deseo 

al que parecernos que somos exitosos. ¿Cómo puede afectar 

esto nuestro testimonio y cómo vemos nuestro papel en la 

iglesia?  

 

 

Pasión 21 

Ay siete 

Desear pues el pasado no cambia el presente 
 

Mateo 23:29-36 

 

Es el tiempo por el "ay" final, el juicio sin apelación de la 

hipocresía de los fariseos. Por ahora uno pensaría no hay 

nada más que decir. Pero el fariseo todavía piensa que tienen 

una avenida más de escapada del juicio de Cristo. Tratan de 

compararse ellos mismos para los otros, quienes, en sus ojos, 

y en los ojos de muchos, actuados lejos peor que ellos. 

 

Es hora para la aflicción final, el juicio sin apelación de la 

hipocresía de los fariseos. Éste es un último intento de esos 

que están tan desesperados para encontrar la manera de 

evitar ocuparse de la verdad oyen. Están siendo martillados y 

correctamente así. Sus acciones, sus actitudes, y su 

tratamiento de otros son taimados, viles y desfilando para 

todo lo que están al borde de. Jesús lo hace más cristalino y 

más cristalino, paso a paso, y están siendo estrujados más 

apretados y más apretados. Están siendo enfrentados con su 
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pecado y ellos lo están sintiendo y buscando una escapada. 

Sólo dos opciones quedan. 

 

Están a punto de usar una de esas opciones en un intento de 

las que deslizarse fuera bajo el juicio pesado que reciben. 

 

Me acuerdo de que es la estación de Pascua. Durante esta 

estación las personas de Israel demoran en recordar toda la 

historia de lo que Dios ha hecho. Leen las Sagradas 

Escrituras y oyen otra vez las palabras de los profetas. Son 

recordó otra vez del fracaso de la gente y el castigo que 

recibieron de Dios. Toman tiempo honrar esos que sirvieron 

a Dios fielmente. Es una cosa buena. Como siempre, las 

buenas cosas pueden ser abusadas.  

 

Estos líderes erigen monumentos conmemorativos para los 

muertos y son decorar las tumbas de los muertos. Dicen, 

“recordemos esos que nos guiaron, quien nos encaminó y 

nos advirtió. Sin estas personas no estaríamos aquí hoy y 

tendríamos libertad de adorar a Dios.” Hacen un intento, por 

asociación, para conectarse ellos mismos con lo justo del 

pasado. Pero está todo acerca de la pompa y la circunstancia. 

Un montón de humo y unos montones de espejos. 

 

Jesús observa y andan buscando que, a un chivo expiatorio, 

algo desvíen el ataque de Jesús. Luego alguien tiene una 

idea. Tal vez lo tienen al colgar una decoración más en una 

tumba, o al hacer alguna declaración grandiosa mientras 

visitar el monumento conmemorativo de uno de los líderes 

históricos de Israel. No es claro quién dijo eso, o cuándo se 

dijo. Pero es claro que Jesús oyese lo que se dijo. Un fariseo 

susurra para otro. “No somos tan malos como él piensa que 

somos. No somos tan malos como esos que mataron los 

profetas. Tomamos el tiempo para honrar esos que sirvieron 

Dios y guían Israel. Nunca habríamos matado esos que 
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hablaron verdad absoluta. Usted ve que no somos realmente 

tan malos como él dice.” 

 

Esto es todo lo que Jesús necesita para traer las palabras de 

'ay' para un fin. En realidad, son así como esos que mataron 

los profetas. Rehúsan la verdad, así como esos que oyó los 

profetas antiguamente y se rehúsa escuchar. Continúan el 

proceso de aniquilador la palabra de Dios con sus vidas y las 

acciones e impidiendo otros de oír la verdad. 

 

Sus comentarios involucran dos excusas. La primera parte 

es, “somos simplemente un producto de nuestro ambiente.” 

Si habíamos vivido en un tiempo y lugar diferente haríamos 

mucho mejor. De hecho, habríamos superado a las personas 

de ese tiempo y habríamos seguido a Dios. El segundo es, 

“no somos ese malo, los otros fueron peores.” Esos que 

mataron los profetas, esos que desobedecieron Dios y sirvió 

a otros dioses fueron mucho más peores. Los fariseos 

trataron de crear una escama de pecado y luego trataron de 

colocar su actitud a alguna parte en el cabo que indicó que su 

pecado no fue tan malo. Especialmente comparado para los 

errores, “los PECADOS,” de otros. Hacían lo mejor que se 

puede. 

 

Jesús rotundamente condena ambas excusas. No hay escama 

de corrimiento de bien / malo en lo que se refiere a engañar a 

las personas y destruir la verdad. Retorcerlo alrededor para 

satisfacer deseos de unos no es diferente a matar esos que 

hablan la verdad. Ambas acciones tienen el mismo resultado 

- encubriendo fracaso de unos para ser obediente para Dios. 

Ambas acciones tienen el mismo juicio. ¿Jesús 

correctamente grita, “Cómo piensa usted que usted escapará 

estando condenado al infierno? (Mateo 23:33) 

 

Qué advertencia. Da miedo y causa que uno tiemble. Al 

menos debería. Hoy, más que nunca, el máximo peligro que 
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existe en la vida cristiana glosa sobre la verdad. Decir eso lo 

que estamos haciendo hoy no está casi tan mal como cómo 

se comportaron los otros en el pasado. ¿Cuántas ha usado eso 

excusarse cuándo de ir para una película que ha evaluado 

como mal? ¿Cuántas ha usado esa idea cuándo comprar 

ropas que son demasiadas reveladoras? ¿Cuántas ha usado 

esta idea para decir que el vicio del licor no está realmente 

malo para mí? Luego siguen con la idea que nunca me 

afectará como afecte otros, o nunca le dejaré controlarme 

como controla otros. 

 

La verdad es, haciendo esa declaración, revelan que ya han 

sido afectados, ya han perdido el control. Éste fue el 

problema de los fariseos. Tratando de compararse con otros 

son reveladores que sean, de hecho, lo mismo que esos a los 

que ellos traten de compararse ellos mismos. Ellos están, por 

sus vidas, matando a los profetas de Dios. Viven en una 

manera vil e inmoral. 

 

Las palabras parecen severas para nosotros. Queremos que 

Jesús los suavice, pero no pueden ser suavizados. No nos 

atrevemos a permitirlos ser suavizados. Debemos ser muy 

claros en éste. No somos diferente que lo que esos que 

mataron los profetas o que esos que desobedecieron las 

palabras de Dios. No somos diferentes a esos que han pecado 

y sido juzgados y castigados por Dios para su pecado. 

 

Aquí está el punto que siempre debo guardar en foco. Sino 

por la gracia de Dios, eso es quién soy. Sino por la gracia de 

Dios, eso es cómo viviría. Debo levantarme lleno en la 

brillantez del foco de juicio y admita todo que soy, si debo 

librarme de las 'ay'. Si debo servir a Dios fielmente, si en 

casa o adentro otra tierra, debo estar seguro en esto, soy un 

pecador. Pablo lo puso así, “Jesús vino a salvar a los 

pecadores – de a quién soy lo peor (1 Timoteo 1:15).” 
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Los fariseos se rehusaron a admitir esta verdad y ellos nunca 

recibieron el regalo maravilloso de perdón y nunca 

entendieron lo que quiso decir para estar en la presencia de 

Dios. Nunca supo la alegría. Fueron condenados doblemente, 

porque sus acciones dieron como resultado su condenación y 

entrabaron otros de encontrar la verdad. La primera 

condenación fue lo suficientemente mala. El segundo fue 

peor porque es el pecado de Satán, quien trata de arrastrar 

todos los demás en su pecado.  

 

El juicio de Dios en Satán es absoluto. El juicio de los 

fariseos de Jesús fue absoluto. Sus actitudes representan una 

advertencia y un guía para la vida y el ministerio. Déjese sus 

ojos en Dios mío, así es que usted puede ver claramente 

dónde es usted, a fin de que usted claramente puede enseñar 

la verdad. 

 

¿Suena esto rudo y duro? ¿Parece poco cariñoso e 

implacable? ¿De hecho qué sería peor? Ser habló para con 

palabras resonantes agradables y se pierda es peor, para estar 

condenado para en eternidad en el infierno e peor. Está mejor 

oír la verdad, adentro ama, sin censura, y encuentra el amor 

de Dios, el perdón y la eternidad con é 

 

Tanto acaba las siete 'ay' de Jesús, Sus advertencias para esos 

que buscan a vivir su vida sin Dios, quienes tienen una 

“forma de santidad” (2 Ti 3:5) pero aman sólo ellos y no 

conocen a Dios. 

 

BS – Leído Isaías 29:13-16. Isaías explora la idea de hombre 

pensando que él puede engañar a Dios con la apariencia de 

sus palabras y las mentiras. ¿Qué podemos aprender de este 

pasaje acerca de evitar la actitud de los fariseos? 

 

MA – Nuestra indicada meta como una misión es levantar 

iglesias sanas. ¿Cómo evitamos crear iglesias insalubres 
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basadas en las apariencias engañosas y las ideas de personas 

defectuosas? 

 

PR – Evalúe cómo habría respondido usted cuando las 

personas trataron de matar a Jeremías. ¿Usted tomaba una 

posición para protegerle como un profeta de Dios? ¿Cuándo 

usted es confrontado con una amenaza para su vida y su 

forma de vida cómo hace usted responde? 

 

Pasión 22 

Rompiendo el objeto más duro 

     

Mt 23:37-39 

¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas y 

apedreas a los que se te envían! ¡Cuántas veces quise 

reunir a tus hijos, como reúne la gallina a sus pollitos 

debajo de sus alas, pero no quisiste! Pues bien, la casa 

de ustedes va a quedar abandonada. Y les advierto que 

ya no volverán a verme hasta que digan: "¡Bendito el 

que viene en el nombre del Señor!" 

¿Cuántas veces hemos oído la locución un “corazón 

quebrado”? ¿O cuántas veces ha oído usted su opuesto, 

duro de corazón? 

¿Por qué usamos tales términos? ¿Por qué pensamos acerca 

del corazón como ser una roca, un objeto que requiere que 

gran esfuerzo se altere o suavice? ¿Cuándo acercándose a 

las personas, estamos preocupados por el estado de su 

corazón y cómo afectará nuestros intentos para tocarlos? 

Estamos a menudo bajo la impresión falsa que las personas 

que tratamos de alcanzar con el evangelio están 

endurecidas y necesita estar quebrado de algún modo antes 

que pueden ser tocados por la verdad. 
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Asimismo, la naturaleza de nuestra vía de entrada en tocar 

otros revelará la naturaleza de nuestro corazón. ¿Estamos 

nosotros fríos y distantes, creyendo que son duros y 

distantes?  Si somos, luego no los permitimos revelar la 

condición verdadera de su corazón. Los hablamos, pero con 

deseo pequeño para penetrarles debajo de lo visible, verles 

lo que el estado verdadero de su corazón es. Nosotros 

falsamente, o equivocadamente, da por supuesto que las 

personas son en general duras de corazón, y bien, 

endurecido en contra de cualquier cosa podemos decir. 

Esta actitud puede tener un efecto de rebote muy 

interesante. Creemos que son duro de corazón; Que afecte 

nuestras acciones y nuestras actitudes y cause que nosotros 

nos endurezcamos hacia esos alrededores de nosotros. 

Perdemos la habilidad, y aun el deseo, para preocuparnos 

por las necesidades de otros. Nos endurecemos nosotros 

mismos y nos protegemos de nuestra percepción de otros. 

Cuando nosotros tratamos de interactuarlos, nuestros 

intentos se construyen alrededor de la suposición que 

fallaremos. Nuestro corazón se endurece para ellos hasta 

Nos quedamos ciegos para las personas alrededor de 

nosotros, la profundidad de su necesidad, y la profundidad 

de su dolor. No vemos su corazón, sólo nuestra imagen de 

un corazón endurecido. Nos aislamos nosotros mismos de 

la posibilidad de tratar con ellos y nunca aprendemos si 

ellos tienen un corazón que está cerca de rompiendo. 

Aprendemos a poner freno a llorar. O, tal vez la realidad es, 

nunca aprendimos a llorar por ellos. 

Haga contraste de eso con la actitud de Jesús. Su corazón 

estaba quebrado pues Jerusalén y Jesús lloró por la ciudad y 

el pueblo de Israel. Él lloró por ellos aun como revelaron la 

dureza de sus corazones. Aun como los líderes se 

dispusieron a crucificarle. No fue la primera vez que Dios 

lloró por Su pueblo. A través de los profetas Dios había 
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revelado la profundidad de Su amor y la paciencia. Ahora a 

través de Jesús él viene una vez más y llora por la dureza de 

sus corazones. 

Dios llora porque él tiene un gran amor para ellos, él los ha 

tratado de alcanzar muchas veces para suavizar sus 

corazones, sin respuesta. Su corazón está quebrado sobre su 

falta de respuesta. Su corazón se quiebra porque él se 

permite sentir el dolor de su rechazo y llora por esos que 

están siendo perdidos. 

Él quiere recogerlos y se rehúsan, aun corren fuera. Se 

quiebra su corazón. Él había enviado otros, esperando que 

pudiesen hacerse lo suficientemente cercanos para lo 

perdido de Jerusalén para oír. Se rehusaron a oír y corrieron 

más allá de él. Él ve la desolación de sus corazones, la 

dureza, y él continúa haciendo un intento. Él sabe que, si él 

deja de intentar, toda esperanza está perdida. Ese es el 

punto de Jesús viniendo a la Tierra. Revelar el hecho que 

Dios todavía nos trata de alcanzar. Hay todavía esperanza. 

Israel es el ejemplo.  

Así es que Dios mismo viene entre ellos, los sana, los 

enseña, y se expone a la confusión de sus vidas, tratando de 

tocar sus corazones. Pero tan pocos oyen, tan pocos 

responder. Hasta, en este mismo día, Jesús se pone de pie y 

se lamenta del dolor de la distancia que ha sido creada. Él 

sale. Pero la puerta permanecerá abierta. Los otros serán 

enviados. Sino hasta que permiten su corazón a quebrarse y 

dejar va de su orgullo y su dolor y le recibe al mismo 

enviado por Dios, el dolor, la dureza permanecerá. 

Hoy somos al que siéndonos enviados por Dios para 

alcanzar esos que de quiénes corazones ha estado 

endurecido. Caminamos entre las personas de mundo, 

personas de muchas culturas y las tribus. Somos el que 

entrando en sus ciudades, entrando en sus vidas. Somos los 

que Dios quiere usar extender la mano y los toca donde 
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duelen, les ayudan a ver y entender Su amor. Él quiere que 

nosotros veamos y respondamos. Dios quiere que nuestros 

corazones se quiebren así es que también lloraremos por lo 

perdido. 

¿Pero vemos la naturaleza de su dolor? ¿Miramos más allá 

de la dureza y vemos a ellos y su necesidad? ¿Los miramos 

con intensidad hasta que los veamos qué ocurre para ellos y 

veamos la profundidad de su necesidad? ¿Miramos hasta 

que comencemos a llorar para ellos y el futuro que se 

apresura hacia ellos a menos que se abre sus corazones para 

el que han venido en nombre de Dios? ¿Caminamos entre 

ellos hasta que entendemos su perdido y lloramos por ellos? 

He entrado en otra cultura, otro mundo. Es fácil de volverse 

aislado de la mayor población y enfoque sólo la atención en 

esos que ya son buscadores. Es aun más fácil cerrar mis 

ojos para al dolor que le es causado por el de un corazón 

duro alrededor de mí. Es fácil porque a veces no quiero 

sentir el dolor de los que tienen el corazón roto. No quiero 

ocuparme del dolor de su rechazo de la verdad. Es más fácil 

caminar con esos ya buscando, en lugar de entre esos que 

son ciegos e ignorantes de la dureza de sus corazones.  

Necesito comenzar a cambiar cómo pienso, cómo miro esos 

alrededores de mí. Sí, están endurecidos en su corazón. Sí, 

están muy distantes de la verdad y hacen como que no 

quieren venir cualquier más cercano. Esta situación 

continuará hasta que comience a seguir el ejemplo de Jesús. 

Continuará hasta que esté dispuesto a arriesgar dolor y 

rechazo, para darle al acceso Dios a mi vida, y convertirme 

en su canal para esos que se pierden y yendo más profundo 

en la oscuridad. 

No es fácil de aprender a llorar por lo perdido. No es fácil 

de caminar entre ellos. No es fácil de hablar y amar. El 

dolor de rechazo puede causar que yo grite. Pero si deben 

ser suavizados luego alguien necesita llorar por ellos hasta 
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que ven y entienden. Esto cuesta tiempo y una voluntad 

para arriesgar rechazo y doler. Toma tiempo aprender a 

llorar y toma tiempo para que los otros entiendan por qué 

nosotros lloramos. 

Es nuestro tiempo para ponerse de pie entre las personas y 

llorar, sacrificando la vida así es que pueden encontrar 

perdón y un corazón nuevo. 

BS –  Leído Jeremías 25:3-7. Compare las palabras del 

profeta con esos de Jesús. ¿Cómo sentiría usted si cada vez 

que usted trató de ayudar a alguien, le denegaron? ¿Qué 

haría usted? Compare su respuesta con la respuesta de 

Dios. 

MA – La Biblia dice que todos los hombres, a propósito, 

han denegado a Dios y todas sus bendiciones. Aunque 

Israel repetidamente denegó el perdón de Dios y el amor él 

continuó buscando que formas las ama y los atrae de 

regreso a sí mismo. ¿Cómo son las misiones lo mismo o 

diferente en relación a las personas de mundo? ¿Cómo 

deberíamos responder? 

¿PR – ha sido usted alguna vez denegado? ¿Cómo le hice 

sentir? ¿Qué le hacía continuar haciendo un intento y 

ayudando alguien que le denegó?  

 

Pasión 23 

Viviendo en la realidad de muerte 
 

Mateo 24:1-25 (Marcos 13:1-23, Lucas 21:5-24) 

 

Como los discípulos caminan con Jesús, pasan   templo 

nuevo y las paredes rodeando Jerusalén. Son increíbles. Los 

símbolos de habilidad del hombre y creatividad. Las 

estructuras sugieren grandeza y sin limitación de tiempo. Son 
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construidas bien y diseñadas para durar. Representan la 

creencia profunda de muchos que, como el pueblo de Dios, 

tienen una esperanza que es eterno y que su vida, su país, y 

aun estos edificios continuarían para muchas generaciones. 

 

Jesús, en un momento, destroza totalmente esa vista. Él 

declara que los edificios no durarán y todo lo que ellos ahora 

ven se destruirá. Él luego entra en una descripción del futuro 

que es horrífico. Se llena de peligro, destrucción y 

sufrimiento. Las guerras, las carestías, el desastre natural son 

simplemente el comienzo del problema aún para venir. 

Habrá persecución intensa, traición y enseñanza falsa. El 

engaño y la destrucción serán la norma y luego el fin vendrá.  

 

Éstos son signos del fin de hombre, el fin de mundo como lo 

sabemos. Jesús dice que el tiempo colocado para el proceso 

involucrado es corto. Si Dios hubiese permitido más de 

tiempo, luego ninguno sobreviviría. Él también declara que 

las muchas personas usarán estos acontecimientos como una 

manera para engañar a las personas. Sugerirán que Jesús 

llegue en este lugar u otro. Podrán realizar milagros y los 

signos para más confundirles esas les escuchan a ellos. Estas 

personas añadirán para la confusión, para el dolor que ya 

existe. 

 

Sería sólo un corto tiempo, dentro de la duración de una vida 

de los discípulos, y el ejército de Roma vendría y 

completamente destruiría la ciudad de Jerusalén y derribaría 

el templo. No por mucho tiempo después que habría grandes 

períodos de persecución de cristianos. Esto duraría casi 300 

años. Luego allí vendría la destrucción de Cristiandad en 

África del Norte y el Oriente Medio por los musulmanes. 

Esto conduciría en un tiempo de oscuridad en Europa. El 

mundo sería devastado por las grandes plagas. Luego allí 

vendrían las guerras de Europa para el control de mundo. 
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Estas guerras desparramarían sobre el mundo entero, dando 

como resultado conquista y más destrucción. 

 

En el siglo pasado nuestro mundo estaba roto aparte por dos 

guerras mundiales, la batalla en contra de comunismo, varios 

genocidios y carestías. Ahora somos confrontados con una 

crisis económica mundial que podría conducir en un período 

nuevo de carestía y una destrucción. Aun como un conflicto 

se resuelve otro surge. También nos ocupamos de terrorismo 

en una escama nueva. Y siempre, en cada era, ha habido 

persecución de cristianos. 

 

Parecería que muchos períodos de historia fácilmente 

pudieron haber sido el fin final de tiempos. En cada época ha 

habido personas que han proclamado que eso fue la realidad. 

Ha habido muchos candidatos para el anticristo sobre los 

siglos. 

 

Aun ahora hay una ola nueva de los profetas de los tiempos 

de fin. Otra vez diciéndonos que esta profecía y esa profecía 

sea cumplirse. Que ciertamente entremos en el fin final de 

tiempos. No es difícil de creer que están en lo correcto. Los 

problemas económicos globales, las guerras y la pelea en 

muchos lugares, la posibilidad de destruir a nuestro mundo 

ambientalmente, muchos terremotos destructivos, y la 

posibilidad muy real de carestía a gran escala. 

 

¿Pero éste realmente lo foco son de qué Jesús estaba tratando 

de contarle a los discípulos (y nosotros) sobre vivir en este 

mundo? ¿Estaba él diciendo a nosotros que se preocupe 

acerca de lo 'lo qué y cuándo' del fin de mundo, o acerca de 

cómo deberíamos vivir ahora? 

 

He vivido en un país que estaba tranquilo, y luego para las 

razones de avaricia, fue hecho trizas por la guerra y el 

conflicto por más de 10 años. He vivido en un país donde la 
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guerra tribal y el asesinato de venganza fueron la norma de la 

vida, donde un terremoto mayor mató más que 5000 en un 

momento. He vivido en un país que ha estado hecho trizas 

socialmente por más de 200 años y el asesinato étnico es 

común. Continúo viviendo en una era de gran agitación e 

incertidumbre. Pero todo ese fue cierto cuando Jesús caminó 

esto tierra y los apóstoles comenzaron a proclamar el 

evangelio en todas partes del mundo sabido. 

 

¿Tan qué es él en realidad diciéndolos y para nosotros? 

 

Sí, él nos advierte que en algún punto con el tiempo este 

mundo llegará al final. Basado en pasajes diversos y el libro 

de Apocalipsis, no hay duda que éste es un hecho - Jesús 

regresará y nos uniremos a él como miembros del reino de 

Dios.  

 

Nosotros estamos, en verdad, lo caminando muerto y este 

mundo está condenado. Mientras el hombre camine sobre 

eso y pecado está en el control allí será guerras, carestía y 

destrucción increíble. Mientras la muerte impera al mundo 

físico estamos condenados a morir. La sombra de juicio está 

suspendida sobre todos nosotros, y todo el género humano se 

levantará antes de Dios para responsabilizarse de sus 

elecciones y sus acciones. Moriremos y afrontaremos juicio.  

 

Nuestras vidas son cortísimas comparado con el alcance de 

historia y aun más pequeño cuando son comparadas para el 

flujo de eternidad. Nuestra vida, más probablemente, llegará 

al final antes del fin de historia humana y el comienzo de 

eternidad. Como un resultado cada individuo se ocupará de 

un fin personal de tiempos. Es también posible cada 

individuo verá o posiblemente experimentará un tipo de fin 

de tiempos de acontecimiento para un grupo de gente o la 

nación. El fin final de tiempos está realmente hecho de un 

proceso continuo del final de tiempo para individuos y los 
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grupos. ¿El asunto crucial luego es, qué haremos con 

nuestras vidas como mira hacia estos puntos interinos, como 

nos llevan para el Día final de Juicio? 

 

Necesitamos guardar realidad en foco. 

 

Hay tres opciones posibles que podemos escoger. 

1. Podemos negar la realidad y podemos tratar de ver un 

mejor futuro. El hombre está todo el tiempo tratando 

de resolver sus problemas con su habilidad y el 

conocimiento. Él trata de crear su paraíso terrenal. 

Pero la creación de Edén del hombre usualmente es 

muy costosa y a menudo excluye, aun destruye otros 

durante el proceso. Por lo tanto las guerras de 

hombre, la destrucción del ambiente, y otras 

acciones. 

2. Podemos enfocar la atención en eso. Podemos unir 

esos proclamando el fin de mundo. El problema es, 

están usando la situación para ganar fama, poder y 

controle sobre las vidas de personas. A menudo usan 

sus métodos para crear una atmósfera de miedo como 

una manera de la conversión de otros.  

 

Más allá, esos involucraron en tal estilo de vida 

deben hacer predicciones y deben interpretar los 

acontecimientos alrededor de ellos para mantener su 

posición. A menudo hacen errores y luego tapan con 

colores sobre esos errores. Afirman que son 

solamente humanos o estaba desprovisto de 

suficiente información. Rápidamente olvidan o se 

esconden el hecho que Dios dijo cualquier profeta 

que hace aun un error, cuando hablar en nombre de 

Dios, debió ser matado como un falso profeta (Dt 

18:20). Dios no comete errores. Con Dios no hay 

posibilidad de información insuficiente. 
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3. La mejor opción es enfocar la atención en hacer el 

trabajo que Dios nos ha dado hacer. Todos los días 

las personas están llegando a su fin personal de 

tiempo. Tantos hacen eso sin escuchar acerca del 

amor de Dios y el perdón. Entran eternidad sin Jesús 

en su lado y afrontan a Dios sin esperanza. Su fin es 

claro y eso está triste. Necesitamos no enfocar la 

atención en los problemas de los tiempos de fin, pero 

en la necesidad de todo el mundo a oír el evangelio 

como nos acercamos los tiempos de fin, personales o 

finales.  

 

Jesús supo todo lo que fue a punto de suceder. Él supo que él 

estaba a punto de morir. Él supo todo acerca de la 

destrucción entrante de Jerusalén. Él supo de las 

persecuciones que seguirían luego y a lo largo de la historia. 

Él supo todo de esto y todavía siguió adelante con el plan 

para morir y levantarse otra vez. Él hizo esto así es que todo 

oiría la verdad sería escatimada de castigo eterno que espera 

todo el mundo al final del fin de tiempos. Él supo todo de 

esto, pero no lo dejó distraerle de hacer lo que fue más 

importante, buscador la salvación de lo perdido.  

 

¿Niego que el fin de tiempos pues el mundo viene? No. En 

lugar de eso mantengo en foco la meta de trayendo el 

mensaje del evangelio para tantos como posible, tan 

claramente tan posible, tan pronto como sea posible, así es 

que no se encontrarán en eternidad sin Dios. 

 

Tan aquí yo vivo en un mundo que está rápidamente 

acercándose el fin de los tiempos. Puede parecerse a un 

acercamiento lento que ha tomado 2000 años hasta ahora. En 

el contexto de eternidad ese no está un tiempo muy largo. No 

tiene importancia cuántos años más que tomará. Estamos en 

el fin de tiempos para este mundo, y tratamos con personas 
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entrando en el fin de tiempos cada día. Están todos alrededor 

de nosotros.  

 

Los discípulos miraron los edificios. Fueron bellos y 

sugirieron permanencia. Guiaban con Jesús, el hijo de Dios y 

que sugirieron un futuro largo y bendito para ellos en tierra. 

Sin embargo, estaban mirando en lo que fue temporal y no 

duraría. Eso todos cambió radicalmente en algunos días 

cortos, la vista de su vida, su trabajo y su mundo. 

 

Somos nosotros mirando los edificios finos, la vida fina que 

tenemos y cegándonos nosotros mismos para la realidad de 

la vida. Cada individuo está condenado a morir. Toda 

persona afrontará un fin personal de tiempos y se pondrá de 

pie ante Dios. No tiene importancia qué tan maravilloso o 

terrible su vida ha sido. Todo estará perdido y destruido en 

ese momento, a menos que conozcan a Jesús personalmente. 

En ese momento la única riqueza, la única relación, la única 

realidad que tendrá importancia es el estado de su relación 

para Dios a través de Jesús. 

 

Soy un misionero a causa de esta realidad. Como un 

misionero necesito guardar esta verdad en foco. Es el fin de 

tiempos. Siempre ha sido el fin de tiempos. Nada en este 

mundo es permanente, todo está abocado a la destrucción. 

Sólo esos que saben Jesús sobrevivirán. Les debo explicar 

cómo encontrar a Jesús y encontrar esperanza. Debo hacer 

esto antes del fin final de tiempos llega. 

 

BS – Leído Daniel 12. Este pasaje es el fin de una 

descripción de gran revuelo que conduce al fin. Daniel recibe 

instrucciones de ir por el propio camino hasta el fin. ¿Qué 

eso significa para nosotros hoy como se acerca siempre hasta 

el fin? 
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MA – Misiones está involucrado en una gran carrera para 

alcanzar tantas naciones y pueblos, lenguas y tribus antes del 

fin. ¿Qué debemos hacer para ser más efectivos en esta 

carrera? 

 

PR – Cada Uno de nosotros algún día afrontará el fin de la 

vida como lo sepamos. ¿Se prepara usted para esta realidad? 

¿Qué cambios debería hacer usted en su vida para ocuparse 

de esta verdad y ayuda otros a ocuparse del fin de tiempos? 

 

 

Pasión 24 

Planificando para lo conocido desconocido 

Mateo 24:30-44 (Marcos 13:24-37; Lucas 21:25-36) 

Jesús apenas ha terminado de advertirle a los discípulos 

sobre lo que no dura y preparándose para los tiempos de fin 

y el juicio. Él ahora enfoca la atención en el peligro que 

existe cuándo ocupándose de un punto desconocido con el 

tiempo. Él usa historias e ilustraciones para ayudarnos a 

entender. Él habla de la higuera. Él habla del gerente de un 

grupo familiar y de protectores la casa en contra de un 

ladrón. En cada situación hay una conciencia de una fecha o 

acontecimiento entrante que es anticipada. Pero en cada uno, 

la fecha real es desconocida. Cada historia revela un aspecto 

diferente de ocuparse de lo que es desconocido. 

Podemos ver la prueba que el tiempo para higos se acerca. 

Vemos que las hojas nuevas desarrollan y saben que un día 

allí será higos. Lo que no sabemos es la fecha real que 

podremos escoger esos higos. Esa información no está 

disponible. Asimismo, el gerente sabe que el dueño 

regresará. Pero él no sabe el día o la hora de ese regreso. 
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Recuerde, en esos días, no hubo sistema de comunicación 

para mantener informados a los empleados. Así es que 

necesitaron estar listos todo el tiempo para el regreso 

inminente del dueño.  

Lo desconocido es aun más claro tratando con un ladrón. El 

dueño sabe que allí está la posibilidad de un ladrón viniendo 

a su casa. Él sabe que él necesita hacer preparaciones 

adecuadas para esa posibilidad. Pero no hay forma para 

determinar siempre y cuando un ladrón vendrá. 

Con la higuera, es posible observar y hacer planes como uno 

vigila el progreso de su crecimiento y el desarrollo. Con el 

gerente allí está la esperanza que el amo enviará la palabra a 

indicar cuándo podría regresar él. Con un ladrón, es lo 

contrario. Él no quiere que alguien sepa y busca el día y la 

hora cuando las personas están menos preparadas para su 

llegada. Ese es el momento un ladrón golpea.  

Jesús le agrega otro trozo de información a este debate 

cuando él habla de la naturaleza de Su regreso y qué tan 

inesperada será. Dos hombres están trabajando. Dos mujeres 

están trabajando. En cada caso uno es tomado, el otro salió 

atrás. Es repentino e instantáneo. Ninguna advertencia, 

ningún tiempo de preparación, ninguna oportunidad a 

reaccionar. En un momento los ángeles han venido, han 

recogido a lo fiel, y han salido.  

Jesús nos dice que la razón para éste está porque reflexiona 

cómo una persona responde a la información dado referente 

al regreso inevitable de Jesús. Jesús indica que el período de 

tiempo conduciendo hasta Su regreso será como los días de 

Noé. En aquel entonces las personas se ocuparon de sus 

vidas con preocupación pequeña para la advertencia a ellas 

estaban dadas por Noah, y sin aprecio para la construcción 

inusual que iba en antes de sus ojos. Creyeron que sus vidas 

y sus deseos fueron más importantes, más reales que el juicio 
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que Noé dicho estaba viniendo. Estaban enfocados al 

satisfacer sus deseos y sus propósitos sin aprecio para lo que 

Dios les decía a ellos. 

Así es que es hoy. Tenemos a dos personas haciendo el 

mismo trabajo sino por dos razones muy diferentes. Aun 

pueden estar trabajando codo con codo. La única persona 

está completamente enfocada al proveer para sus necesidades 

y sus deseos. Él trabaja para obtener lo que él quiere y hacer 

sí mismo felices. La otra persona está enfocada al trabajar así 

es que él tendrá los recursos para servir a Dios. El trabajo 

provee dos oportunidades, para ser un testigo para esos con 

el que él trabaja y ganar los recursos necesitados para llevar 

su testimonio para los otros. Como un resultado la única 

persona no está lista cuando el ángel del Señor viene a 

recoger esos que son fieles. El mismo trabajo, la misma 

actividad, sino los propósitos diferentes. 

Jesús nos da tres ilustraciones de cómo guardar nuestras 

vidas en foco y cómo continuar estando preparado para su 

regreso. Él hace eso porque no es fácil de estar en un 

constante estado de presteza para un acontecimiento que 

tiene ninguna fecha. Necesitamos ayudar en ver la 

importancia de ser vigilante. 

Podemos prepararnos mejor cuando sabemos claramente la 

fecha de un acontecimiento, como un cumpleaños, 

aniversario o día de fiesta. Podemos ver el desarrollo del 

árbol y la fruta. Podemos ver que la realidad que hay una 

cosecha viniendo. Sabemos cómo prepararnos para la llegada 

de un invitado importante. ¿Por qué? Porque hay usualmente 

alguna indicación de cuándo el acontecimiento puede 

ocurrir. Luchamos más cuándo se trata de estar preparado 

para un ladrón. Esto requiere a un constante estado de 

vigilancia. Un momento de amnesia, o una distracción, o un 
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sentido falso de seguridad, y eso son cuando el ladrón 

golpea.  

Se requerirá conciencia en todos estos niveles para 

mantenerse alerta y manténgase trabajando a fin de que 

estamos listos cuando el Señor regresa. Así es que recibimos 

información general para ayudar a mantener nuestra 

conciencia que esta edad progrese hacia un punto final con el 

tiempo.  

Recibimos un concepto de responsabilidad y la necesidad 

para estar preparados. Somos los gerentes del grupo familiar. 

Es   la casa de la verdad de Dios, la iglesia. Debemos 

mantenerlo en un estado de presteza para el regreso de su 

Amo. Esto involucra a cumplir con su trabajo y ayudar otros 

a hacerles el trabajo les asignado a ellos. Involucra un foco, 

no sólo en nuestras vidas, pero en las vidas de otros - 

ayudarlos a estar involucrados y preparados para el regreso 

de Jesús. Jesús nos ha dado una idea de cuándo eso podría 

ser y está antes que más tarde. 

Recibimos también una idea de simplemente qué tan 

repentina que regreso será. No importa cómo atentos somos. 

No importa cómo bien hacemos en mantener todo en un 

estado de presteza. No importa cómo claro nuestra vista y la 

comprensión de Su regreso inminente pueden ser. Todavía 

ocurrirá repentinamente, en un momento. Vendrá por el 

momento menos esperado, aunque siempre le hemos estado 

esperando. Será como el dueño esperando para el ladrón. 

Sólo esos que mantienen su vigilancia estarán listos.  

La naturaleza de la llegada será rápida. No habrá el momento 

final para recoger las pertenencias de uno o decir adiós. No 

habrá oportunidad final para compartir la verdad antes de 

que somos llevados a casa al Rey, lo es como los dos en el 

campo, los dos moliendo. El ángel viene y uno queda 

preguntándose y el otro es llevado en alegría. Lo uno se 
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queda confundido; El otro entra en la revelación de Dios. Lo 

uno repentinamente se percata que es demasiado tarde y el 

otro entra en eternidad. Lo uno está lentamente sobrecogido 

por la realización de se ha perdido y lo que costará. El otro 

entra en alegría y recibe el premio que ha estado preparado 

para esos que es fiel. 

Jesús ha estado enseñando estas verdades durante todo Su 

ministerio. Él les ha estado contando a personas sobre el 

reino y su necesidad estar preparada. Él ha advertido esos 

que están siendo imprudentes. Él ha tratado de preparar a los 

discípulos para lo que está por delante.  

Jesús sabe que todo cambiará en un momento. Adentro 

solamente algunos días los discípulos y todo esos que creen 

entrarán en los últimos días. Ellos están siendo preparado y 

Su enseñanza fue diseñada para ayudar cada generación de 

luego hasta el día de su regreso para prepararse. 

Había, será signos. Había, será una necesidad para mantener 

a un estado de presteza. Había, siempre será una necesidad a 

permanecer vigilante. El Señor regresa. No tiene importancia 

donde soy o lo que estoy haciendo. Lo que tiene importancia 

está si estoy haciendo todo lo que puedo ser preparado y 

ayudar otros a estar preparados para el día cuando vemos 

Jesús cara a cara. 

 BS –  Lea Apocalipsis 3:3. La iglesia en Sardis recibió una 

advertencia clara acerca de la necesidad para estar lista y por 

qué. Se trató de lo que habían recibido y habían oído. ¿Cómo 

ganamos todo el beneficio de qué ha recibido y ha oído y 

cómo lo hará eso nos prepara para el regreso repentino de 

nuestro Señor? 

MA – El Mundo se llena de noticias acerca de los desastres y 

la destrucción. El calentamiento global, la crisis económica y 

más sugieren a nuestro mundo esté en problema serio. 
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¿Cómo pueden ayudar a las personas ocuparse de los 

peligros y realidades físicas de vida en este mundo nos ayuda 

a abrir camino para prepararlas para ocuparse de la 

posibilidad de regreso repentino de Jesús? 

¿PR – Qué marcha usted en su vida a prepararse para el 

regreso repentino de Cristo? 

 

 

Pasión 25 

Dar es sobre ver 

Marcos 12:41-44 (Lucas 21:1-4) 

Está casi por llegar el día cuando el mundo recibe el máximo 

regalo que alguna vez recibirá. Uno se pregunta qué Jesús 

piensa como el día se acerque. Él ha atraído una gran 

cantidad de atención.  

La atención de las personas – son sus compañeros constantes 

ahora. Observando todo lo que él hace, escuchando todo lo 

que él dice. Sujetando su aliento preguntándose lo que podría 

ocurrir después. Aman lo que él hace y lo que él dice. 

La atención de los líderes – están enfurecidos, frustrados, y 

están resuelto. Canalizan todos sus recursos a encontrar los 

medios y arbitrios para recobrar control y quitar a Jesús. Su 

cólera sobre su vergüenza echa combustible a sus esfuerzos. 

Su frustración los pone más cerca, paso a paso, a hacer lo 

que fuere que sea necesario. Están resueltos, y así también 

canalizan toda su atención a Jesús y cualquier cosa, alguien 

que podría proveer la manera para cumplir con su meta. 
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La atención de Roma – Realmente no han mostrado mucho 

interés de adentro todo lo que ocurre. Al menos eso es cómo 

aparece. Pero uno se pregunta si eso es realmente cierto. 

¿Hay cualquier cosa que realmente está escondida de su 

vista? ¿Están ellos observando, poniendo la atención 

cercana, de tal manera que, si cualquier amenaza llega, 

estarán completamente preparados a tomar no importa qué 

acción es menester? Esto es probablemente qué realmente 

ocurre. Ponen mucha atención. Tan largo como el problema 

está entre Jesús y los líderes de religiones (un grupo que 

probablemente tienen amor pequeño para) que esperarán. 

Mientras tanto lo que ocurre en el templo tiene su atención 

completa. 

En medio de toda esta atención que Jesús está siendo muy 

atento para las actividades de la gente alrededor de él. Una 

actividad en particular atrae su atención. En la corte del 

templo está una caja, una caja de oferta. Jesús echa de ver 

que las personas continúan trayendo sus regalos y 

depositándolos en la caja. Es claro, que no importa lo que si 

no ocurre, las personas, los ricos y pobres, todavía traen sus 

regalos para la casa de Dios. Jesús observa quién viene, lo 

que dan y cómo actúan.  

Todos nosotros estamos familiarizados con la historia de las 

pequeñas limosnas de la viuda y cómo honra Jesús su don y 

no los mayores regalos de lo rico. Dice que muchos ricos 

vinieron. Vinieron a exhibir su riqueza y su generosidad 

aparente. Probablemente tuvieron un pavoneo en su paso que 

dijo mira en mí. Vea lo que tengo. Vea cuánto doy. La caja 

estaba donde todo podría ver, todo podría observar, y así es 

que hacen un alarde. Es probable que los pobres observados 

y se responde para su alarde. Supóngase cómo lo rico 

disfrutado los aplausos de esos observando. Las 

inclinaciones. Las sonrisas abiertas amplias. La 

condescendencia. Y más. 
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En medio de la pompa y la circunstancia entra en la viuda. 

Ella probablemente camina con mucha vacilación. Ella se 

cuida de no infringir en o interferir con lo rico, como se 

pasean hasta la caja. Ella da pie adelante lentamente, 

absorbido, considerando lo que ella esté haciendo. Todo el 

mundo sabe que ella no tiene mucho y probablemente dará 

aun menos. De lo que no se dan cuenta es qué tan pequeño 

que ella realmente tiene y lo que ella contempla hacer. Ella 

considera su necesidad, su dinero, pero es pensar acerca de 

las promesas de Dios acerca de proveer para los fieles que 

dan sinceramente, de un corazón agradecido. 

Sabemos lo que ve Jesús y lo que él dice. Es la viuda que es 

honrada, no lo rico. Ella tiene poco y da todo. Tienen mucho 

y dan sólo lo suficiente como para cumplir con la ley y ganar 

la alabanza de esos observando. Es un juicio rudo en quienes 

decide que su donación basada en lo que tienen y no quién 

pertenecen para. 

Jesús le pone atención a una viuda solitaria y ve a un gigante 

en el museo conmemorativo de fe. En ese momento ella se 

convierte en el estándar de comparación para todo futuro 

dando del género humano. La donación verdadera no se basa 

en el grado de riqueza y la posición. Se basa en nuestra 

dependencia en Dios y nuestra relación para Dios. Podemos 

continuar dando en una salida escasa de obligación y 

enorgulleciéndose o aprendiendo a dar de gratitud y 

humildad.  

Pero hay un tanto así más para este acto y un nivel más 

profundo de comprensión de donación que viene de este 

acontecimiento. Y lo revela por qué Jesús puesto tanta 

atención en medio de toda la conmoción que estaba 

ocurriendo.  

Me acuerdo de que somos sólo algunos días de la crucifixión 

y la resurrección. Jesús ha dicho a los discípulos en varias 
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ocasiones que él ha venido para Jerusalén morir. Él está a 

punto de hacer lo que la viuda justamente ha hecho. Él va a 

dar todo lo que él tiene y coloque su futuro entero en las 

manos del Padre. Tal como la viuda dio todo y prefirió 

depender de Dios pues del todo seguiría. Simplemente ella 

indica ella está lista a sacrificarse toda que su vida está a fin 

de que ella puede tener Dios de primero en su vida. Esto es 

exactamente lo que Jesús está a punto de hacer.  

Hay otra característica interesante en esta historia. Uno se 

pregunta simplemente cuántos otros aun notaron su 

presencia. ¿Si ellos pusieron cuidado aquí, descontaron su 

presencia y la ignoran, y así también la tratan como si ella no 

existió? Esto es muy probable. En primer lugar, ella 

probablemente hizo todo lo que ella podría evitar llamar la 

atención a si mismo.  Ella vino en silencio, se acercó en 

silencio, y de no ser por las palabras de Jesús, habría salido 

en silencio. Ella tuvo sólo un foco, para dar lo que ella tuvo 

para Dios, honra su creador, y espera para ver lo que el 

futuro traería. 

¿Cuántas los otros como ella entrado en sin ser visto? Sin ser 

visto por los ricos. Sin alguien preocupándose por su 

situación. Cómo notaron muchos de esos donantes ricos su 

necesidad y vio una oportunidad para dar.  Probablemente 

ninguno, excepto Jesús. Él detuvo toda su otra actividad a fin 

de que él podría prestar atención. Él tomó tiempo dar algo 

que tuvo mucha importancia. Él dio su reconocimiento y su 

aprobación de su acción. Él también dio su evaluación y la 

desaprobación de esos que no vieron la necesidad y sólo vio 

por lo que podrían lograr pasar dar. 

Jesús está a punto de ir un paso más allá. Adentro solamente 

algunos días él sacrificará su vida. Él detendrá tiempo, por 

un momento, y deja todo el mundo a lo largo de la historia 

tener chance de saber que Dios presta atención. Él vigila y ve 
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lo que tenemos que dar, por qué nosotros damos y cómo 

damos. Él vigila para ver quien dará su vida por su fe en él. 

En realidad, la vida que cada uno de nosotros da tiene casi 

tan mucho valor como los dos peniques que la viuda dio. Por 

estándares humanos, mundanos no puede hacer mucho, pero 

en las manos de Dios, cualquier cosa es posible y que nada 

es imposible.  

Jesús dará todo lo que él tiene y Dios usarán eso perdonar los 

pecados de todo que venido. Jesús sacrificará su vida y Dios 

usará eso crear su reino fuera de esos que fueron pobres y 

perdieron. Jesús sacrificará su vida y Dios usará eso abrir la 

puerta para la eternidad con todo quién responde. Jesús 

sacrificará su vida y Dios usará eso recrear en nosotros Su 

imagen y la relación que estaba perdida por el pecado. 

¿Cuándo doy qué hago veo? ¿Veo un plato oferente, un 

presupuesto, un programa u otra actividad que necesita 

fondos? ¿Cuándo doy que hago veo qué tengo, qué puedo 

permitirme el lujo de dar y luego hacer la escogencia? 

¿Cuándo doy que hago me parezco al hombre rico, en espera 

de los otros para notar qué yo doy? 

O 

¿Veo las personas pasando al lado de mí quiénes están en 

necesidad desesperada? Desesperadamente necesitando 

alguien para preocuparse por ellos y la desesperación de sus 

vidas. Desesperadamente necesitando alguien para darlos un 

poco de tiempo y entendiendo.  Desesperadamente 

necesitando la oportunidad para saber del amor de Dios de 

esos que verdaderamente saben y dependen de Dios. 

Entonces ahora es mi vuelta para poner mi atención. Usted 

ve que, en muchos de los países ha morado me parezco a 

esas personas ricas que vienen a dar. Puede ser muy fácil 

simplemente le da y no les pone atención a esos alrededor de 
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mí. Es fácil de racionalizar que ya le doy tanto, mi vida, mi 

familia, mi país, etcétera. y no les pone atención a esos 

alrededor de mí. Realmente no tiene importancia donde 

vivimos. Podemos experimentar el mismo proceso de 

racionalizar eso lo que hago es bastante y no le pongo 

atención a lo que pude estar haciendo. 

¿Me detendré y pone la atención, no sólo para lo que doy, 

pero quién doy? Cuando contesto a esa pregunta, sabré por 

qué doy. Las buenas noticias, son no tengo que ser pobre 

para tener la actitud correcta acerca de dar. 

BS – Lea Deuteronomio 15:7-14. Dios da a Moisés las 

direcciones acerca de cómo debemos tratar a los pobres. 

Compare esto con la actitud de lo rico y su actitud a la viuda 

pobre. De ¿qué podemos enterarnos dar de este pasaje? 

MA – Sea pobre no está siempre acerca de no teniendo 

dinero. Muchas personas ricas están grandemente 

empobrecidas. De hecho, esos sin Dios es las personas de 

más pobre en el mundo. Reflexione sobre esta declaración y 

cómo tiene relación para cómo damos para el trabajo de 

misiones. 

PR – Piense acerca de las personas que usted viene en el 

contacto con cada día. ¿Usted se da cuenta de ellos y su 

condición ante Dios? ¿Cómo responde usted para los pobres 

que habitan su mundo? 

 


